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CLASE B.a

DILlGENCIA.- La pongo yo, el Secretario-Interventor de la

Corporación, D. Miguel Sánchez Caballero, para hacer constar que este libro

consta de ciento veintiocho (128) folios y comprende las sesiones celebradas

por El Pleno del Ayuntamiento de La Zarza desde el día veintiocho de Enero

de mil novecientos noventa y cuatro hasta el día cinco de Febrero de mil

novecientos noventa y seis.

La Zarza a tres de junio de mil novecientos noventa y nueve.

ERVENTOR
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CLASE 8.a
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OA8373444

ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL

PLENO DE ESTE AYUNTAMIENTO EL DIA VEINTIOCHO DE ENERO DE MIL

NOVECIENTOS NOVENTA Y CUATRO.

_______________________________

000
___

SERoRES ASISTENTES:

ALCALDE-PRESIDENTE:

D. Antonio Guerrero Guerrero.

SERoRES CONCEJALES:

D. Martin Lavado Cerrato.

D. José Lozano Guerrero.

D. Juan Francisco Lavado Seguro.

D. Juan Pedro Dominguez Diaz.

Dª. Margarita Becerra Pérez.

D. Julián Blasco Fuerte.

D. Antonio Guerrero Amado.

D. Isidro Pérez Corbacho.

Dª. Antonia Flores Guerrero.

SECRETARIO:

D. Miguel Sánchez Caballero.

___________________________________

000
___

En la Casa Consistorial de La Zarza, siendo las

diecinueve horas del dia veintiocho de Enero de mil novecientos

noventa y cuatro, concurrieron en primera convocatoria, los señores

Concejales que al margen se expresan,al objeto de celebrar la Sesión

Ordinaria de este Ayuntamiento, conforme al Orden del Dia
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previamente establecido. Preside el Sr. Alcalde-Presidente D.

Antonio Guerrero Guerrero y da fe del Acto el Secretario de la

Corporación D. Miguel Sánchez Caballero.

1!!. - APROBACION! SI PROCEDE! DEL ACTA DE LA SES ION

NTERIOR.- "Por el Sr. Alcalde se comenzó la Sesión diciendo, que si

Lgún miembro de la Corporación tenia que hacer alguna observación

Acta de la Sesión anterior -celebrada el pasado dia 22 de

era el momento de hacerla. No hubo ninguna y el

fue aprobada por unanimidad de los miembros asistentes".

2!! .

- APROBAR EL PLIEGO DE CONDICIONES QUE HA DE
�

CONCURSO PARA LA ADJUDICACION DE LA PISCINA MUNICIPAL.-

el Sr. Alcalde se dio cuenta a los Srs. Concejales del P'Li.e gor

de Condiciones, redactado por los servicios de este Ayuntamiento,

para la adjudicación mediante concurso de la concesión de la

explotación de la Piscina Municipal. Cuando se estaba informandO�
del Pliego de Condiciones, hace su entrada en el Salón de Sesiones y�,
se incorpora al Pleno el Sr. Concejal D. Domingo Cerrato Ramos.

que contiene

Una vez conocidas todas y cada unas de las

el mencionado pliego, asi como el informe

cláusulas,
'Ij¡

favorable I

emitido por la Comisión Informativa sobre el mismo, el Pleno, por

unanimidad de los miembros asistentes, acuerda aprobar el Pliego de

Condiciones tal y como ha sido presentado".

3º. - APROBAR EL ANEXO AL PROYECTO DE LAS OBRAS DEL�
CEMENTERIO MUNICIPAL INCLUIDA EN LOS PLANES PROVINCIALES DE 1.993.

"Por el Sr. Alcalde se dio cuenta del anexo al Proyecto de Obra

203/93, por el que se amplian las obras contenidas en el mismo.

Dicho Proyecto comprende la realización de obras, por un importe de"
SETECIENTAS CINCUENTA Y TRES MIL NOVECIENTAS OCHENTA Y DOS PESETAS

(753.982 pts). Ello con el fin de completar el importe de la

consignación, cuya cantidad asciende a TRES MILLONES DE PESETAS

(3.000.000 pts) .
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OA8373609

D.

la

ON

si A continuación tomó la palabra el Sr. portavoz del

Grupo Socialista, D. Julián Blasco Fuerte, para decir que, según
observaciones hechas por su grupo, la obra que comprendia el anexo

del Proyecto estaba ya realizada, por lo que no entendia como se iba

a aprobar la realización de una obra que ya estaba finalizada.

ón

de

el

la

decir que,

Dicho esto, el Sr. Alcalde tomó la palabra para

efectivamente, las obras estaban realizadas, pero que no

gOl estaban incluidas en el Proyecto inicial. Por otra parte dijo que

esta ampliación estaba motivada por la nueva Normativa de la

Diputación de prohibir, incluir a los Ayuntamientos que realizaran

las obras, como costo de las mismas los beneficios

y el I.V.A. de la mano de obra no contratada.

o, dijo que con la aprobación de este Anexo se podria

car ante la Diputación el Presupuesto total de la obra.

o,

A continuación, el Pleno, con siete votos a favor

-los de los Srs. miembros del P.P.- y cuatro abstenciones, -las

correspondientes a los Sres. miembros del P. S. O. E. -, acuerda la

aprobación del Anexo al Proyecto, con el fin de ampliar las obras

incluidas en el mismo inicialmente y justificar el importe, ante la

.

utación de TRES MILLONES DE PESETAS (3.000.000 pts)".

or

de

4º.- ACORDAR SOLICITAR UN PRESTAMO PARA HACER FRENTE

AL PAGO DE LA COMPRA DE TERRENOS, ADQUIRIDOS POR ESTE AYUNTAMIENTO,

SEBASTIAN GUERRERO MONGE , SEGÚN SE APROBÚ EN EL ACUERDO DE�:
�S
la

ADQUISICION DE LOS MISMOS. -" Examinado el expediente incoado para

contratar un Préstamo de 5.000.000 pts., con el fin de financiar

parte del importe del terreno que este Ayuntamiento ha adquirido a

Sebastian Guerrero Monge .

AS
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Vistas La s ofertas presentadas, a petición de est

Ayuntamiento, entidades bancarias existentespor 1as en est

Loca L'í dad , asi como 1a presentada por e1 Banco de Crédito Local

considerando que 1a oferta que ofrecia mejores condiciones para e

Ayuntamiento era La presentada por e1 Banco de Bi1bao Vizcaya, e

Sr. A1ca1de propuso a1 P1eno s01icitar y contratar con e1 Banco d

Bi1bao-Vizcaya e1 préstamo indicado.

A continuación tomó 1a pa1abra eL Sr. Portavoz de

Grupo Socia1ista, D. Ju1ián B1asco Fuerte, para decir que a pesar d

que en eL acuerdo de adquisición de1 terreno, para e1 que s

s01icita e1 préstamo, en opinión de su Grupo, se pudo habe

incurrido en a1gún tipo de i1ega1idad, habian decidido no impugnarI
porque a1 fin y a1 cabo se trataba de un beneficio para e1 pueb10
Asimismo dijo que su Grupo no era partidario de soLd.c í.t.ar- n i.ngú-�,,;;;;�

ni de endeudar a1 Ayuntamiento
pues en su opinión habia

mientras existiera Superavir
que buscar otras fórmu1as

aminos.

Dicho ésto tomó 1a pa1abra, de nuevo e1 Sr. A1ca1de

que La adquisición de este terreno era una inversión qUI

amortizaba por si misma, por 10 que era de justicia que I

�_I--...:c:;:arga se repartiera entre varios años. Por otra parte dijo que el
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re1ación con e1 Presupuesto e1 coeficiente

supondria un 3% de1 mismo aproximadamente.

era minimo, pué

12. - S01icitar y contratar en e1 BB-V un Préstamo di

CINCO MILLONES DE PESETAS (5.000.000 pts), por una duración de die.

años con 1as siguientes condiciones:
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OA8373456
,st

,st

:al

e

I d

de

d Tipo de interés MIBOR más 1,50% revisable

anualmente.

Comisión de apertura: 1%, única a la

formalización.

Comisión de estudio: 0,20%, única a la

formalización.

s

ibe

IrI

2º.- Ofrecer como garantia de dicho Préstamo la

ligación de consignar en el Presupuesto corriente anualmente, el

amortización y pago de interés .

. de

qu

1

3º. - Aplicar el Préstamo a financiar lo que queda

pa ga del importe de los terrenos adquiridos por este

el
Ayuntamie to a D. Sebastián Guerrero Monge.

;;¡ué
4º. - Facultar al Sr. Alcalde, D. Antonio Guerrero

Guerrero para que suscriba los documentos que se precisen, para

hacer efectivo este acuerdo".

de

5º.- APROBAR LA MODIFICACION DE LA ORDENANZA FISCAL

REGULADORA DEL IMPUESTO DE ACTIVIDADES ECONOMICAS .

- " Visto el

di

expediente instruido para la modificación de la Ordenanza Fiscal

reguladora del Impuesto de Actividades Económicas, conforme a lo

stablecido en la Ley 22/1.993, de 29 de Diciembre, el Pleno por

ie,
unanimidad de los miembros asistentes, que supone la mayoria

absoluta de los miembros de la Corporación, acuerda la modificación

del articulo 6 apartado 1º de la mencionada Ordenanza Fiscal, que

quedará redactado de la siguiente forma:
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"A efectos de lo previsto en el articulo 8, apartado

22, de la Ley 22/93, de 29 de Diciembre, que modifica el articulo 89
de la Ley 39/1.988, de 28 de Diciembre, Reguladora de las Haciendas

Locales, el número de categorias de calles que se establece en este

Municipio es de dos: correspondiendo a una categoria, las calles de

la amistad, San Isidro y Vicente Alexandre a estas calles se le

aplicará un indice de situación de 0,9; y a la otra categoria el

resto de las calles del Municipio a las que se le aplicará el indice

de sityación 1".
�

'o

�� 6º.- ACORDAR LA DECLARACION DE UTILIDAD PUBLICA

INTER�S SOCIAL DE LOS TERRENOS, SITO EN TRASERAS CANTARRANAS, Y QUI
�

SE"'" PRESUME EN PROPIEDAD DE LOS HNOS. GIL GIL O HEREDEROS, PARA

DESTINARLO A VíA PÚBLICA. "Antes de comenzar a tratar este punto en

si, hubo una serie de polémica sobre la forma en que habia sido

denominado en el Orden del Dia: En primer lugar se dijo, por el Sr.

lián Blasco, que este punto no habia sido informado por la

Comisión Informativa correspondiente, ya que en el Orden del Dia de

la misma, se habia informado sobre la apertura del expediente de

expropiación y no sobre la declaración de utilidad pública e interés

social de los terrenos a expropiar como aparece en el Orden del Dia

de este Pleno.

Asimismo, el Sr. Concejal D. Antonio Guerrero Amado

dijo que, según le habian informado, la declaración de utilidad

pública o interés social era un procedimiento independiente del de

la Expropiación Forzosa y que eso lo deberia de saber el Secretario

de la Corporación.

Dicho ésto, tomé la palabra, como Secretario de la

Corporación, para aclarar al Sr. Concejal anteriormente aludido, que

con la declaración de utilidad pública o interés social, o ambas a

la vez, se iniciaba el expediente de Expropiación Forzosa, por lo
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CLASE B.a

que dicho procedimiento entraba dentro del mencionado expediente y

que con la iniciación del expediente se podia aprobar las

declaraciones anteriormente aludidas; por lo tanto no habia ningún

impedimento legal para adoptar el acuerdo, si asi lo estimare

oportuno el Pleno, objeto de este punto del Orden del Dia.

El Pleno, considerando que no habia ninguna urgencia

en este punto y que podria ser tratado, sin ocasionar ningún

perjuicio en el próximo Pleno, por oportunidad politica, retiró el

mismo del Orden del Dia y por lo tanto no fue tratado ni votado.

7º.- APROBAR LA BAJA DE RECIBOS DE TRIBUTOS LOCALES,

POR DUPLICIDAD O EMISION ERRONEA.- "Por el Sr. Alcalde se dio cuenta

de la relación de contribuyentes, por diversos tributos, que, como

consecuencia de haberse emitido recibos erróneamente o por

duplicidad procedia darles de baja.

El Pleno, por unanimidad de los miembros asistentes,

acuerda la baja de recibos de Urbana, de Impuesto sobre Vehiculos de

Tracción Mecánica, Alcantarillado, Recogida de Basura y Mej ora de

Caminos Rurales, por un importe total de NOVECIENTAS DIECIOCHO MIL

OCHOCIENTAS SESENTA Y SEIS PESETAS (918.866 pts).

y no habiendo más asuntos de que tratar, por el Sr.

Alcalde se levantó la Sesión cuando eran las veinte horas y cuarenta

minutos, de la que se extiende la presente Acta, de la que como

Secretario certifico.

Vº Bº

El Alcalde,
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CLASE B.a

Acta de la Sesión Ordinaria celebrada por el Pleno

de este Ayuntamiento el dia 25 de Febrero de mil novecientos noventa

y cuatro.

r;
0o0

_

SERoRES ASISTENTES:

ALCALDE-PRESIDENTE:

D. Antonio Guerrero Guerrero.

SERoRES CONCEJALES:

D. Martin Lavado Cerrato.

D. José Lozano Guerrero.

D. Juan Francisco Lavado Seguro.

D. Juan Pedro Dominguez Diaz.

Dª. Margarita Becerra Pérez.

D. Domingo Cerrato Ramos.

D. Julián Blasco Fuerte.

D. Antonio Guerrero Amado.

D. Isidro Pérez Corbacho.

Dª. Antonia Flores Guerrero.

SECRETARIO:

D. Miguel Sánchez Caballero.

_______________________________________

000
_

En la Casa Consistorial de La Zarza, siendo las

veinte horas y treinta minutos del dia veinticinco de Febrero de mil

novecientos noventa y cuatro, concurrieron en primera convocatoria,
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los señores Concejales que al margen se expresan, al objeto de ce-

lebrar la Sesión Ordinaria de este Ayuntamiento, conforme al Orden

del Dia previamente establecido. Preside el Sr. Alcalde-Presidente

D. Antonio Guerrero Guerrero y da fe del Acto el Secretario de la

Corporación D. Miguel Sánchez Caballero.

1º.- APROBACION, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESION

ANTERIOR.- "Por el Sr. Alcalde se comenzó la Sesión diciendo, que si

algún miembro de la Corporación tenia que hacer alguna observación

al Acta de la Sesión anterior -celebrada el pasado dia 28 de Enero-�ahora era el momento de hacerla. No hubo ninguna y el Acta fue

ap"1'obada por unanimidad de los miembros asistentes".
,

2º.- ADQUISICION DE TERRENOS, SEGUN PROPUESTA

PRESENTA1>A, EN TRASERAS DE CANTARRANAS. "Por el Sr. Alcalde se dio

de la oferta presentada por los actuales propietarios del

o de la Trasera de Cantarranas asociado a la vivienda

"--4-1-_calle Cantarranas nº 25 que, literalmente transcrita dice:
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sita en',
'1',

D. JOSE

MANUEL GIL LAVADO con D.N.I. nº 8.771.222 y domicilio en Mérida,
Avda. de la Constitución nº 4, en su nombre y en representación de

los herederos de D. Alonso Gil Gil Y D. Juan Antonio Gil y Gil, con

nº 8.451.228 en su nombre.

EXPONEN: Que en la calidad de propietarios del suelo

Traseras de Cantarranas asociado a la vivienda sita en calle

Cantarranas nº 25, de cabida 30 mts2, Oferta al Excmo. Ayuntamiento
de La Zarza, la venta de los mismos al precio de 16.000 pts, m2.

SOLICITA: Le sea aceptada la citada Oferta, con la

reserva de obtener Licencia de Construcción para levantar pared en

la parte posterior, cuyo terreno interior quedará en propiedad de

los actuales Titulares para el uso que estimen oportuno .
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CLASE B.a

A continuación el Sr. Alcalde dijo que esta oferta

habia sido presentada como consecuencia de los contactos que habia

tenido el Sr. Secretario de la Corporación con los mencionados

propietarios. Dicho ésto tomó la palabra, el Sr. Concejal y

portavoz del Grupo Socialista D. Julián Blasco Fuerte para felicitar

al Sr. Secretario por dicha negociación.

Conocida la unanimidad depropuesta, lospor

miembros asistentes, se acuerda la adquisición de los terrenos, que

se determinan en la oferta, al precio de DIECISEIS MIL PESETAS

(16.&00 pts) el m2. Asimismo, se autoriza al Sr. Alcalde a la firma

del me'¡)cionado contrato de adquisición de terreno o en su caso la

firma la Escritura Pública en favor de este Ayuntamiento."

3º.- SOLICITAR LA INSTALACION DE CALEFACCION CENTRAL

COLEGIOS PUBLICOS AL MINISTERIO DE EDUCACION y CIENCIA. "Por

el Sr. Alcalde se dijo que desde hace cinco años se viene

solicitando al Ministerio de Educación y Ciencia la instalación de

la Calefacción Central en el Colegio Público, sin que hasta la

fecha, este Ayuntamiento haya tenido una constestación, de dicho

inisterio ni positiva ni negativa.

Esta petición está fundamentada, como en años

anteriores, en que el actual sistema de calefacción -una estufa de

leña- en cada Aula ha quedado absoleto y, por otra parte, el costo

de funcionamiento de dicho sistema, por lo elevado que es, es

insoportable para éste Ayuntamiento. Asimismo, dijo que el actual

sistema lleva funcionando siete años, sin que hasta la fecha, se le

haya hecho ninguna reparación, por lo que su estado no está en las

condiciones requeridas para una plena garantia de funcionamiento .
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Consecuencia de lo anteriormente expuesto, el Sr

Alcalde propuso a los Srs. Concejales que aprobaran, de nuevo, 11

solicitud al Ministerio de Educación y Ciencia de la menc i.onad:

instalación.

Dicho ésto el Pleno, por unanimidad de los Miembro.

asistentes, acuerda solicitar al Ministerio de Educación y Ciencia,
la instalación de un sistema de Calefacción Central en cada uno d,

los Grupos Escolares de esta localidad. Asimismo, se autoriza al

Sr. Alcalde a realizar, ante la Dirección Provincial de d i.chr

Ministerio, cuantas acciones sean precisas para llevar a buer

término éste acuerdo".

42.- RUEGOS Y PREGUNTAS.-"En primer lugar el Sr,

Concejal D. Antonio Guerrero Amado hizo el ruego de que se fumara er

el Salón de Plenos durante el tiempo de celebración de las Sesiones,

El Sr. Julián Blasco hizo las siguientes preguntas:

12.- ¿Hechos que acontecieron en el Colegio Público,
maestro y un miembro del Personal de este Ayunt.am.í.ent.o ".

¿Se le ha llamado la a t.enc í.ór

trabajador del Ayuntamiento implicado en el hecho?

han adoptado?

¿ Que medida,

22.- ¿Existe una carta dirigida al Alcalde, por m

vecino de esta localidad, en el mes de Enero, para que fuera tratadl

en el Pleno? ¿Por qué no se ha llevado al Pleno?

32. - ¿Que compensa:ión ha tenido el pueblo de La

Zarza por la pérdida de paso en el Camino de la Cañada de Guadiana,

Camino de la Canchalosa, por el pozo del Borriquero y Camino de

Alange, como consecuencia del nuevo trazado de la Carretera Comarcal

423?·
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Ira! 4º.- ¿Que coste ha supuesto el arreglo de las

:ia, grietas del vaso de la Piscina Municipal? ¿Que garantia tiene dicho

d. arreglo? .

al

.cht 5º. - ¿Hechos que preceden a lo ocurrido el 23 de

ruer Febrero en el Colegio Público, entre un maestro y un trabaj ador del

Ayuntamiento? .

Sr, El Sr. Concejal D. Isidro Pérez Corbacho rogó al Sr.

, er Alcalde que se arreglara el soporta-folios que utiliza en su sitio

les, de concejal.

El Sr. Concejal D. Domingo Cerrato Ramos, preguntó

¿Qué Organismo era el titular del tramo de la carretera que pasa por

.cc, el Casco Urbano y que anteriormente se utilizaba para ir a

s:

o ? .

da!

Villagonzalo? .

el arreglo de

Matadero.

Asimismo rogó que se solicitara al Organismo titular

la misma en el tramo que recorre la fachada del.i ót

y no habiendo más asuntos de que tratar, por el Sr.

UI Alcalde se levantó la Sesión, cuando eran las veintiuna horas y

ada treinta minutos, de la que se extiende la presente Acta, de la que,

como Secretario, certifico.

na, El Alcalde,
d'

cal

��I-- '"
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CLASE 8.a

ACTA DE LA SES ION EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL

PLENO DE ESTE AYUNTAMIENTO EL DIA VEINTICINCO DE FEBRERO DE MIL

OVECIENTOS NOVENTA Y CUATRO.

r-
OoO

___

SERoRES ASISTENTES:

ALCALDE-PRESIDENTE:

D. Antonio Guerrero Guerrero.

SERoRES CONCEJALES:

D. Martin Lavado Cerrato.

D. José Lozano Guerrero.

D. Juan Francisco Lavado Seguro.

D. Juan Pedro Dominguez Diaz.

D�. Margarita Becerra Pérez.

D. Domingo Cerrato Ramos.

D. Ju1ián B1asco Fuerte.

D. Antonio Guerrero Amado.

D. Isidro Pérez Corbacho.

D�. Antonia F10res Guerrero.

SECRETARIO:

D. Migue1 Sánchez Caba11ero.

____________________________________

000
__

En 1a Casa Consistoria1 de La Zarza, siendo 1as

diecinueve horas y treinta minutos de1 dia veinticinco de Febrero de

mi1 novecientos noventa y cuatro, concurrieron en primera

convocatoria, 10s señores Conceja1es que a1 margen se expresan, al

objeto de celebrar la Sesión Extraordinaria de este Ayuntamiento, -
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conforme al Orden del Dia previamente establecido. Preside el Sr

Alcalde-Presidente D. Antonio Guerrero Guerrero y da fe del Acto e.

Secretario de la Corporación D. Miguel Sánchez Caballero.

12.- APROBACION PROVISIONAL DEL PRESUPUESTI

CORRIENTE PARA EL EJERCICIO DE 1.994.- " Acto seguido el Sr

Presidente de la Corporación expuso que, tal como consta en 1,

convocatoria, debia procederse al exámen y aprobación en su caso

del presupuesto general para el ejercicio de 1.994.

Vistos los informes emitidos por la Comisiót't/
Informativa de Desarrollo económico y Hacienda y por el Sr

Interventor.

0\
.-'\
"'.

hat;!, , seguido

Resultando que en la tramitación de los Presupuestol
los requisitos exigidos por la legislación vigente.

La Corporación pasa a examinar los documentos que 1

y que se integra por el Presupuesto de la propia entidad.

A continuación, por el Sr. Alcalde se resaltó, tant,

en ingresos como en gastos, aquéllas partidas presupuestarias que

relación con ejercicios anteriores, habian tenido modificacione'

significativas, entre las que destacó: Bajada en el 1.B.I.

cuota de recogida de basura, la referente al servicio

-próximo funcionamiento de la Mancomunidad el dia uno

Contribuciones especiales,

la aparición de nuevas

partidas)aportación vecinos ( 30%) .í.mpor-tt

Públicas; Gastos de Financiación y Pasivol

consecuencia de la solicitud de un Préstamo a:

Asimismo destacó

pavimentación Vias

Financieros, como

Banco de Bilbao-Vizcaya para la Financiación del importe de terrenOI

adquiridos por éste Ayuntamiento. Hecha esta exposición de 101

ingresos, el Sr. Concejal y Portavoz del Grupo Socialista D. Julián
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ESTI

Sr
Blasco Fuerte, preguntó por la partida referente a intereses de

depósitos, diciendo que qué comprendia la misma, siendo respondido

por el Sr. Alcalde diciendo que comprendia los intereses de las

distintas cuentas que el Ayuntamiento tiene abierta en Cajas de

Ahorros y Bancos; también preguntó este mismo Concejal por la

partida referente a otras transferencias, a lo que el Sr. Alcalde le

dijo que en esa partida estaba previsto una subvención, para la

escuela de Música de la Excma. Diputación Provincial.

1,

,"so

sió

Sr

Referente a los Gastos, el Sr. Alcalde destacó que

ulo de personal habia subido como consecuencia de que los

es de la Policia Local habian pasado a ser Agentes, con la

subida en retribuciones básicas y complemento de

Por otra parte dijo que el resto del personal del

Ayuntamiento se le habia subido el 3,5% de las retribuciones, las

cuales retribucionesincluirian los conceptos dese en

lue
complementarias. Asimismo, hizo mención a las partidas de Curso de

Albañileria, Aprovechamiento de Recursos Turisticos, Adquisición de

Terrenos, como novedades incluidas en el Presupuesto.

ias

�rt'

Dicho ésto tomó la palabra el Sr. Julián Blasco para

explicaciones de algunas de las partidas del Presupuesto de

las cuales fueron realizadas por el Sr. Alcalde. A

continuación el Sr. Blasco, tras decir que consideraba positiva el

aumento de la consignación Presupuestaria en ac·tividades culturales,

onsideraba aún insuficiente la cantidad que se destinaria a la

misma, asi como a Festejos, pues, según dijo, este Ayuntamiento

destinaba poco dinero a Festejos y a Actividades Culturales; y que

por razones de trabajo, tiene que visitar a muchos Municipios de la

Región y, en ocasiones, habia sentido tristeza al observar que

Municipios más pequeños que la Zarza tenian su caseta Municipal en

•••
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la fiesta de Carnaval y no asi nuestro Municipio, que si es verda

que la Feria de Mayo la hace muy dignamente, el resto de las Feria

y Fiestas deja bastante que desear.

También dijo, este mismo concejal, que considerab.

excesivamente corta la consignación presupuestaria destinada

Personal Laboral eventual.

Por las razones expuestas y por entender que

conjunto el Presupuesto podia ser mejorable y destinar, en vez d

adquisición de terrenos, más dinero a Actividades Culturales

Festejos y Contratación de Personal Laboral Eventual; así coma qUI

hubiera sido necesario hacer uso del superavit del Ayuntamiento par<

aumentar las mencionadas partidas, el Sr. Blasco dijo que su gr-up

iba a votar en contra de la aprobación del Presupuesto.

o

De nuevo tomó la palabra el Sr. Alcalde, para deci,

el Presupuesto le parecia interesante, real e inversor y qu

varias partidas destinadas a generar empleo, entre las qu.

los Planes Provinciales, Aprovechamiento de Recurso

TU,isticos, Edificios y otras construcciones y Curso de Albañileria

Asimismo dijo que con el superávit de ejercicios anteriores no SI

��__��podia financiar el Presupuesto corriente.

Tomó de nuevo la palabra, el Sr. Blasco, para dec i:

que el superavit si que financiaba el Presupuesto corriente, aunqu

fuera indirectamente, pues, si como consecuencia del superávit habi,

dinero en Bancos y Cajas de Ahorros que producian intereses, ésto·

financiaban parte del Presupuesto corriente. En relación con e

curso de albañileria que el Alcalde habia incluido como generador d

empleo, el Sr. Blasco no lo consideraba como tal, ya que lo que SI

les daba a los alumnos era una beca y no un sueldo .
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El Sr. Alcalde en relación con éste curso se mantuvo

en lo dicho anteriormente y dijo que además de los alumnos, en el

curso participaria, al menos un Monitor, y ésto si que era generar

empleo. De nuevo tomó la palabra el Sr. Blasco para decir que si,
Les

pero uno.

qUi

pari Dicho lo anterior, la Corporación con siete votos a

faV.o -lo de los Srs. del Partido Popular-, 3 votos en contra -todos

�el o� S.O.E.- y 1 abstención la de los Sra. Concejala Antonia Flores
r¡ "ti i

Gue� ro, acuerdan:

rup

1º.- Aprobar inicialmente el Presupuesto General

qur para el ejercicio de 1.994, cuyo resúmen por capitulos es el

rso siguiente:
�ía

) SI I N G R E S O S

Capitulo 1.- Impuestos directos ............... 32.485.009 Pt.

2.- Impuestos Indirectos ............. 3·500.000 Pt.

3·- Tasas y otros ingresos ........... 15.183.457 Pt.

ibi. Capitulo 4.- Transferencias corrientes ........ 60.591. 764 Pt.

st.o: Capitulo 5·- Ingresos Patrimoniales ........... 1.880.365 Pt.

e 7.- Transferencias de Capital ........ 46.160.000 Pt.

d 9.- Pasivos Financieros .............. 5·000.000 Pt.

� SI

TOTAL PRESUPUESTO DE INGRESOS ..... 164.800.595 Pt .
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Capitulo 1.- Gastos de personal 44.463.983 ft.

Capitulo 2.- Gastos en bienes corrientes y servi--

cios .

Capitulo 3.- Gastos Financieros .

Capitulo 4.- Transferencias Corrientes .

Capitulo 6.- Inversiones reales .

Capitulo 9.- Pasivos Financieros .

43.690.000 ft.

625.000 ft.

7.808.198 ft.

66.992.757 ft.

1.220.657 ft.

TOTAL PRESUPUESTO DE GASTOS 164.800.595 ft.

2Q. - Aprobar, en consecuencia, las plantillas de

rsonal que en dicho Presupuesto se contemplan.

3Q• - Aprobar las Bases de ejecución del Pr-e supue stn

General.

4Q• - Que los Presupuestos asi aprobados se exponga,

al público por plazo de 15 dias hábiles, previo anuncio que SI

insertará en el Boletin Oficial de la Provincia y en el Tablón di

Anuncios de la Corporación, a efectos de reclamaciones.

5Q• - Este acuerdo aprobatorio será considerado c oæ

definitivo de no producirse reclamaciones contra el mismo, duranti

el plazo de exposición pública, entrando en vigor en el ejercicio ¡

que se refiere, una vez que se haya cumplido lo dispuesto en e

articulo 112.3 de la Ley 7/85 de 2 de Abril, Reguladora de las Ba se:

de Régimen Local y en el articulo 150 de la Ley 39/88, de 28 di

Diciembre, Reguladora de las Haciendas Locales .
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y no habiendo más asuntos de que tratar, por el Sr.

Alcalde se levantó la Sesión, cuando eran las veinte horas y

veinticinco minutos, de la que se extiende la presente Acta, de la

que, como Secretario, certifico.

V"- B"-

El Alcalde,

de

SI

l di

mtl

LO I

e

di

•••
-; !"
--

DIPUTACiÓN
DEBADAJOZ



•••
-; :-
-

DIPUTACiÓN
DEBADAJOZ



OA8373607

CLASE B.a

ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL

PLENO DE ESTE AYUNTAMIENTO EL DIA ONCE DE MARZO DE MIL NOVECIENTOS

NOVENTA Y CUATRO.

______________________________________

000
___

SERoRES ASISTENTES:

ALCALDE-PRESIDENTE:

D. Antonio Guerrero Guerrero.

SERoRES CONCEJALES:

D. Martin Lavado Cerrato.

D. Juan Fco. Lavado Seguro.

D. Juan Pedro Dominguez Diaz.

Dª. Margarita Becerra Pérez.

D. Domingo Cerrato Ramos.

D. Antonio Guerrero Amado.

D. Isidro Pérez Corbacho.

Dª. Antonia Flores Guerrero.

SECRETARIO:

D. Miguel Sánchez Caballero.

______________________________________

000
___

En la Casa Consistorial de La Zarza, siendo las

diecinueve horas y treinta minutos del dia once de Marzo de mil

novecientos cuatro, concurrieron primeranoventa y en

convocatoria, los señores Concejales que al margen se expresan,

excusó su asistencia, por motivos de trabajo, el Sr. Concejal D .
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Julián Blasco Fuerte, al objeto de celebrar la Sesión Extraordinar
de este Ayuntamiento, conforme al Orden del Dia previamen
establecido. Preside el Sr. Alcalde-Presidente D. Antonio Guerre

Guerrero y da fe del Acto el Secretario de la Corporación D. Mi�
Sánchez Caballero.

1 º
.

- APROBACION, SI PROCEDE, DE LAS ACTAS DE L

SESIONES ORDINARIAS Y EXTRAORDINARIAS, CELEBRADAS EL PASADO

DIAq�DE FEBRERO.- " Por el Sr. Alcalde se comenzó la Sesión diciendo, ;)
si algún miembro de la Corporación tenia que hacer a Lgu
observación a las Actas de las Sesiones Ordinarias y Extraordinari��

"el pasado dia 25 de Febrero- ahora era el momento

No hubo ninguna y dichas Actas fueron aprobadas p

de los iembros asistentes".

2º. - APROBAR LA RECTIFICACION DEL PADRON MUNICIP

A UNO DE ENERO DE 1.994. - " Se dio cuenta del Resúm

las variaciones, causas y alteraciones municipales p

cambio de domicilio dentro del Municipio que comprendian
Rectificación del Padrón Municipal de Habitantes a 1 de Enero

1.994·

Una vez conocido todo el contenido que se incluia I�
la Rectificación, tomó la palabra el Sr. Concejal, del parti�Socialista, D. Antonio Guerrero Amado, para decir que no considera

efectivo el convocar un Pleno para solo tratar un punto, que és

punto pudo haber sido tratado en el Pleno anterior, celebrado

pasado dia 25 de Febrero.

Dicho ésto tomó la palabra el Sr. Alcalde, pa

decir que no se habia llevado al Pleno anterior porque los trabaj
no estaban terminados, pues debido al exceso de trabajo que hab

habido en los últimos meses en el Ayuntamiento -confección de todo
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igu

10s Padrones de Arbitrios Municipa1es
t L Rectificación de1 Censo E1ectora1, además de 10s trabajos corrientes

de1 Ayuntamiento-, no habia habido tiempo materia1 para tener[A

, q dispuesto antes 1a Rectificación. y por otra parte dijo que no se

;0

posponer porque tenia que estar aprobado y expuesto a1 púb1ico
de1 31 de Marzo.

<0"
p

CIP

Conocido y debatido este punto, e1 P1eno, por

de 10s miembros asistentes, acuerda 1a aprobación de 1a

Rectificación de1 Padrón Municipa1 de Habitantes a 1 de Enero de

1.994 con 1as siguientes variaciones en e1 número de habitantes:SÚOI

s p

n

·0 Pob1ación de Derecho a 1 de Enero de 1.993 - 3.711,/
varones 1.862 y Mujeres 1.849.

A1tas producidas, desde e1 1 de Enero de 1.993 a1 1

de Enero de 1.994, 101, Varones 53 y Mujeres 48.

Bajas producidas, desde e1 1 de Enero de 1.993 a1 1

de Enero de 1.994, 63, Mujeres 33 y Varones, 30.

Pob1ación de Derecho a 1 de Enero de 1.994, 3.749,

Varones 1.882 y Mujeres 1.867 .
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y no habiendo más asuntos de que tratar, por,

Sr.Alcalde, se levantó la Sesión, cuando eran las veinte horas,
la que se extiende la presente Acta, de la que, como Secretar

certifico.

Vil Bil

El Alcalde, L
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ACTA DE LA SES ION ORDINARIA CELEBRADA POR EL PLENO

DE ESTE AYUNTAMIENTO EL DIA VEINTIOCHO DE ABRIL DE MIL NOVECIENTOS

NOVENTA Y CUATRO.

__________________________________

ooo
__

SERoRES ASISTENTES:

ALCALDE-PRESIDENTE:

D. Antonio Guerrero Guerrero.

SERoRES CONCEJALES:

D. Martin Lavado Cerrato.

D. José Lozano Guerrero.

D. Juan Feo. Lavado Seguro.

D. Juan Pedro Dominguez Diaz.

Dª. Margarita Becerra Pérez.

D. Domingo Cerrato Ramos.

D. Julián Blasco Fuerte.

D. Isidro Pérez Corbacho.

Dª. Antonia Flores Guerrero.

SECRETARIO:

D. Miguel Sánchez Caballero.

______��--------------------------000----------------------------------------

En la Casa Consistorial de La Zarza, siendo las

veintiuna horas y treinta minutos del dia veintiocho de Abril de mil

novecientos noventa y cuatro, concurrieron, en primera convocatoria,

los señores Concejales que al margen se expresan, al objeto de -----
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celebrar la Sesión Ordinaria de este Ayuntamiento, conforme al Or�

del dia previamente establecido. Preside el Sr. Alcalde-Presiderr
D. Antonio Guerrero Guerrero y da fe del Acto el Secretario de

Corporación D. Miguel Sánchez Caballero.

1 s
.

- APROBACION! SI PROCEDE DEL ACTA DE LA SE SI

ANTERIOR.- "Por el Sr. Alcalde se comenzó la Sesión diciendo, que

algún miembro de la Corporación tenia que hacer alguna observaci
al Acta de la Sesión anterior -celebrada el pasado dia once

Marzo- ahora era el momento de hacerla. No hubo ninguna y aproba
por unanimidad de los miembros asistentes".

vigentes en esta localidad, de ordenar el retranqw
Cervantes y Miravele,

Juan

esquina de las Calles

Galán Góme z ,

del

Asimismo, dijo que, COI \�
mismo, la referida finca perderia veinticuat�Iv

de superficie; por lo cual, de conformidad concuadrados

establecido en el articulo 217 de nuestras NN. SS., que recoge

establecido en el articulo 239.2 del T.R.L.R.S., se hacia

la correspondiente indemnización.

Previo debate, el Pleno, por unanimidad de 11

miembros asistentes, ACUERDA, conceder una indemnización, por

retranqueo anteriormente reseñado de DIEZ MIL PESETAS (10.000 pt:
por metro cuadrado, lo que supone una cantidad total de DOSCIENTI

CUARENTA MIL PESETAS" .
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3º.- ACORDAR LA AMPLIACION DEL PROYECTO 204/93
"PISCINA POLIVALENTE DE FONDO FIJOS Y VESTUARIOS". - "Por el Sr.

Alcalde se

dadas por

prohibido

dijo, que

la Excma.

como consecuencia de las nuevas instrucciones

Diputación a los Ayuntamientos,
los proyectos de obras, para

se habia

incluir aquellosen

Ayuntamiento que la realizan directamente, como costo de la misma,
el importe de los beneficios industriales y el IVA de la mano de

obra no contratada. Asimismo, dijo que, al estar dichos costos

incluidos en el

importe de los

VEINTICINCO MIL

Proyecto, se habia producido un ahorro igual al

mismos, cuya cantidad ascendia a OCHOCIENTAS

DOSCIENTAS NOVENTA PESETAS (825.290 pesetas), que

l���h�a�bia que reinvertir en dicha obra. Para ello, continuó diciendo el

se habia redactado un anexo al proyecto 204/93, en el

la realización de obras por el importe anteriormenteIn

ie

Ir

r

Dicho ésto, tomó la palabra el Sr. Concejal y

del Grupo Socialista, Don Julián Blasco Fuerte, para

al Sr. Alcalde, si las obras que se incluian en el anexo

se pretendia aprobar estaban comprendidas en el Proyecto

de la Piscina.

El Sr. Alcalde, a esta pregunta, respondio diciendo

que, efectivamente, si estaba incluido, pues, todas las obras están

incluidas en el mismo y lo que se habia venido haciendo habia sido

ir cumpliendo el proyecto, en parte, año tras años, según las

posibilidades del Ayuntamiento .
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A continuación se sometió el asunto a votación y

Pleno, por unanimidad de los miembros asistentes, ACUERDA

ampliación del Proyecto 204/93, según Anexo presentado, con el f

de ampliar las obras incluidas en el mismo inicialmente y justific
el importe total de la obra, ante la Excma. Diputación de Badajo
cuya cantidad total asciende a OCHO MILLONES DOSCIENTAS MIL PESET

(8.200.000 pts)".

42.- ADJUDICAR DEFINITIVAMENTE LA CONCESI

ADMINISTRATIVA DE LA EXPLOTACION DE LOS DIVERSOS SERVICIOS DE

')PISCINA MUNICIPAL. - "Por el Sr. Alcalde se dio lectura de 1

informes emitidos por los Servicios T�cnicos del Ayuntamiento y I

la Comisión Informativa, en relación con las ofertas presentadas p

Martinez-Donoso, C. B. Y por Francisco López Trinidad, según 1

cuales se consideraba como oferta más ventajosas, tanto para 1

intereses Municipio en general, )por D. FRANCISCO LOPEZ TRINIDAD.

palabra D. Julián Blas�
si, con anterioridad a es�

Ayuntamiento para elcomo

A continuación latomó

ara preguntar al Sr. Alcalde

que acaba de leerse el Acta de la Comisión Informativ.'�_,}
/

sido leida la misma o dado a conocer su contenido por �l. �

esta pregunta respondió el Sr. Alcalde en sentido negativo. Lo ql

hizo que tomara de nuevo la palabra el Sr. Blasco, para decir

q)estaba seguro de ello, pero que queria que se lo confirmara el SI

Alcalde. A continuación dijo que se hiciera constar su pr-ot e st

porque algún miembro de la Comisión habia dado a conocer el s ent.ír

del informe con anterioridad a la celebración del Pleno, lo cual I�
le parecia �tico.

�
A continuación tomó la palabra la Sra. Concejala di

Partido Popular, Dª. Margarita Becerra P�rez, para decir que eli

habia escuchado comentario en sentido contrario al informe de '

Comisión .
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De nuevo tomó la palabra el Sr. Blasco, para decir

que le parecia acertado que, a la hora de valorar las o f'er-t a s , se

hubiera tenido en cuenta, sin menoscabar otros elementos,

experiencia proresional de los concurrentes.

El Sr. Alcalde tomó la palabra para decir que, desde

que se redactó el Pliego de Condiciones para la adjudicación de los

Servicios de la Piscina, se le habia dado prioridad, sobre los demás

elementos, a la hora de valorar las o fe r-t.a s , los precios que los

concurrentes pudieran cobrar a los usuarios de la piscina; ello por

encima del cánon y de la experiencia profesional.

Examinadas las orertas presentadas, asi como los

informes emitidos sobre la oferta más ventajosa, el Pleno, por

de los miembros asistentes ACUERDA:

12.- Adjudicar concesiónderinitivamente la

tiva, por un periodo de cinco años, la explotación de los

servicios de la Piscina Municipal.

22.- Autorizar al Sr. Alcalde a la rirma de cuantos

precisos para formalizar dicha concesión".

52.- ACORDAR LA APROBACION DEL CONVENIO PARA EL

MANTENIMIENTO DE LOS SERVICIOS SOCIALES DE BASE PARA 1994. ENTRE LA

CONSEJERIA DE BIENESTAR SOCIAL Y LOS MUNICIPIOS AFECTADOS.- "Visto y

examinado el borrador del Convenio para el Mantenimiento de los

Sociales de Mérida,de Este deBase la Comarca

el. correspondiente al año de 1.994, entre la Consejeria de Bienestar

.e .
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Social y los Municipios afectados.

Visto, asimismo, el Informe favorable emitido por.

Comisión Informativa.

El Pleno por unanimidad de los miembros asistente,

ACUERDA:

12. - Aprobar el mencionado Convenio tal y COI

aparece presentado en borrador.

22.- Autorizar al Sr. Alcalde para la firma di

)
mismo,lI

ASUNTO DE URGENCIA.- "Por el señor Alcalde

justificó la urgencia de aprobar el proyecto y memoria de las ob�

incluülas en la primera subvención del PER, para el año de 1.99.
diciendo Abril se habia recibido de

):notificación de una reserva I
•

�
,

correspondiente a la primera subvención del PER del año �

no

hab:J'\��
II!¡

era conveniente que se t.r-a t.ar

26fecha de de

la

que con

Delegación
......�_..L_�rédito ,

Civil,

este asunto en este Pleno, como asunto de urgencia, con el fin
-�...._\

remitir el expediente a la Dirección Provincial del INEM a la ma�

brevedad y pueda ser aprobado, el mismo, en el plazo más br-e'

posible.
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del Gobierno

curso,
./

habido

fecha ya estaba convocado el Pleno,y como en esa

posibilidad de incluirlo en el Orden del Dia.

Asimismo, dijo que

Dicho ésto, se sometió la necesidad de tratar est

punto como asunto de urgencia, siendo aprobado por unanimidad de 11

miembros asistentes .
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A continuación por el Sr. Alcalde se dio lectura a

�te! la Memoria y Proyecto que comprendian las Obras a realizar en la

primera subvención del PER del ejercicio de 1.994. Una vez conocida

detalladamente las obras a realizar, asi como las condiciones en que

cm se iban a ejecutar las mismas y la forma en que se iba a utilizar la

mano de obra. Las obras a realizar consisten:

� - Ajardinamiento en calle Tierrablanca.

Implantación de acerados en las calles de Peñas

Monteras, Villagonzalo, El Jarro, Camilo José Cela y Avda. de

Europa.

,bri - Distribución de Agua Potable en las calles, Peñas

99. Monteras, Villagonzalo, Calderita, El Pilar y Camilo José Cela.

e Obras de Pavimentación en las calles Carolina

Severo Ochoa, El Jarro, Avda. de la Paz, Tierrablanca,

y Avda. de Europa.

Dichas obras ascienden a un montante total de

MILLONES QUINIENTAS NOVENTA y SEIS MIL DOSCIENTAS CINCUENTA

(14.596.250 pesetas), de las cuales ONCE MILLONES DOSCIENTAS

CUATROCIENTAS CUARENTA Y TRES PESETAS (11.227.443

se destinarán a mano de obra y TRES MILLONES TRESCIENTAS

OCHO MIL OCHOCIENTAS SIETE PESETAS (3.368.807 pesetas) a

Las obras, según se establece en la Memoria, estarán

financiadas de la forma siguiente:
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INEM, MANO DE OBRA 11.225.000 pts.
Junta Extremadura materiales 3.360.000 pts.

Ayuntamiento, fondos propios....... 11.250 pts.

El Pleno, por unanimidad de los miembros asistente,

ACUERDA:

1 s
,

- Aprobar el proyecto y Memoria presentada, JY

el Sr. Alcalde de las obras a realizar en la 1ª Subvención del PI

año 1.994, y que asciende a la cantidad de CATORCE MILLON:

QUINIENTAS NOVENTA Y SEIS MIL DOSCIENTAS CINCUENTA PESETAS.

2º.- La financiación de las obras en la fon

anteriormente indicada.

3º.- Solicitar de la Junta de Extremadura,
de TRES MILLONES TRESCIENTAS SESENTA MIL PESETAS (3.360.0
cual se destinará a materiales.

RUEGOS Y PREGUNTAS. - Comenzó este punto la Sr,

Dª. Margarita Becerra Pérez, para rogarle al Sr. Alcall

para la Romeria de San Isidro, se hiciera un servicio en I

lugar conocido por los "chopos", lo cual vienen demandando II

vecinos con insistencia. Asimismo, rogó que la hora de recogida I

los puestos del mercadillo se ampliara de doce y media, como (

viene haciendo hasta ahora, a una de la tarde.

Tomó Alcalde, para dec i!la palabra el Sr.

referente a la recogida de los puestos que, aunque en la Ordenan;

Fiscal se establece que la recogida se efectue a las doce y med�

de hecho se les está permitiendo recoger a la una y que asi ,

continuará haciendo; pero que después de la una no habia po a i.b i.Li.d'

de dejar los puestos, ya que entonces no daria tiempo a realizar·

limpieza .
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A continuación tomó la palabra el Sr. Concejal D.

Domingo Cerrato Ramos, para rogar al Sr. Alcalde que se arreglara el

soporte del pupitre que él ocupa en el Pleno.

Por último tomó la palabra el Sr. Blasco para decir

que su Grupo tenia muchas preguntas que hacer y algunas no gratas;

pero que como estábamos en Ferias en éste Pleno no iba a hacer

ninguna pregunta, que las dejaria para el próximo; pero que si tenia

un ruego-protesta, que era como consecuencia de haber invitado a los

Sres. Concejales a la inauguración del Hogar de los Pensionistas con

un dia de antelación a la fecha prevista para la misma, ya que con

esa antelación no habia tiempo sificiente para solicitar el permiso

correspondiente en los lugares de trabajo. Asimismo, dij o que, a

pesar de ello,

inauguración.

habria algún representante de su Grupo en la

El Sr. Alcalde aclaró esta decisión diciendo que se

habia preparado las invitaciones con tan poca antelación, porque en

principio tenia pensado, únicamente, invitar a las instituciones

-Caja Caja de Badajoz
la construcción del

habian hechoExtremadurade y que

mismo,aportaciones económicas y que muy aa

última hora fue cuando decidió invitar al resto de las personas.

y no habiendo más asuntos que tratar, por el Sr.

Alcalde, se levantó la Sesión, cuando eran las veintidos horas y

treinta minutos, de la que se extiende la presente Acta, de la que,

como Secreta -.
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ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL

PLENO DE ESTE AYUNTAMIENTO EL DIA CATORCE DE MAYO DE MIL NOVECIENTOS

NOVENTA Y CUATRO.

______________________________________

00°
___

SERoRES ASISTENTES:

ALCALDE-PRESIDENTE:

D. Antonio Guerrero Guerrero.

SERoRES CONCEJALES:

D. Martin Lavado Cerrato.

D. José Lozano Guerrero.

D. Juan Feo. Lavado Seguro.

D. Juan Pedro Dominguez Diaz.

Dª. Margarita Becerra Pérez.

D. Domingo Cerrato Ramos.

D. Julian Blasco Fuerte.

D. Antonio Guerrero Amado.

D. Isidro Pérez Corbacho.

Dª. Antonia Flores Guerrero.

SECRETARIO:

D. Miguel Sánchez Caballero.

�
000

___

En La Zarza a catorce de Mayo de mil novecientos

noventa y cuatro, siendo la s veinte hora s, reunido el Ayuntamiento

de La Zarza en sesión pública, a fin de dar cumplimiento a lo

indicado en el articulo 26 de las Normas Electorales vigentes .
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Cumplidas todas las formalidades legal!
establecidas, este Ayuntamiento ha formado las Mesas Electorales q.
se indican, con las personas que se expresan y para los cargos q
se reseñan.

SECCION MESA Unica.

TITULARES

PRESIDENTE: D. Fernando Pérez Macias.

ler. VOCAL: D. Fernando Peñato Bravo.

22 VOCAL: Dª. Petra Maria Peñato Pérez.

SUPLENTES

DE PRESIDENTE: Dª Paula Prieto Prieto.

DE PRESIDENTE: Dª Mª Eulalia Romero Garcia.

DE ler. VOCAL: Dª Mª de Mar Pérez González.

DE ler. VOCAL: D. Manuel Pérez González.
)

Encarnación Pérez de la Montaña.

Francisco Pulido Espinosa.

SECCION MESA A

PRESIDENTE: D. Juan Miguel Flores Gordillo.

ler. VOCAL: Dª Manuela Diaz Rincón.

22. VOCAL: Dª. Juana María Dicha Garcia

•••
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SUPLENTES

DE PRESIDENTE: D. Agustin Flores Guerrero.

DE PRESIDENTE: D. Juan González Pérez del Villar.

DE ler. VOCAL: D. Antonio Espinosa Muñoz.

DE ler. VOCAL: D. Ana Isabel Galán Fernández.

DE 22. VOCAL: Dª. Carolina Guerrero González-Piñero.

DE 22. VOCAL: D. José Javier Guerrero González-Piñero.

SECCION MESA B

TITULARES

PRESIDENTE: D. Francisco Javier Rodriguez Leal.

Dª. Maria de los Angeles Ramirez Galán

L: D. Alfonso Ramirez Molina.

D. José Luis Ruiz Alfageme

Dª. Manuela Tejada Flores.

VOCAL: Dª. Maria Nieves Ramirez Galán.

VOCAL: Dª. Maria Carmen Ramos Flores.

22. VOCAL: Dª. Juana Maria Rincón Galán.

DE 22. VOCAL: D. Gumersindo Rivera Rodriguez .
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SECCION 3ª MESA A

TITULARES

PRESIDENTE: D. Juan Almendro Gordillo.

ler. VOCAL: D. Sebastian Almendro Cerro.

22 VOCAL: Dª. Margarita Almendro Corbacho.

SUPLENTES

DE PRESIDENTE: Dª. Maria del Carmen Amador Paredes.

DE PRESIDENTE: Aurelia Andujar Vivas.

DE ler. VOCAL: Dª. Antonia Almendro Lavado.

DE ler. VOCAL: D. Antonio Javier Almendro Romero.

DE 22. VOCAL: D. Juan Almendro Trinidad.

DE 22. VOCAL: Dª. Maria Andujar Ruiz.

SECCION 3ª MESA B

D. Fabian Lavado Porro.

VOCAL: D. Mateo Lavado Almendro.

22. VOCAL: D. Rafael Lavado Lavado.

SUPLENTES

DE PRESIDENTE: D. Francisco Antonio Lavado Rodriguez.
DE PRESIDENTE: Dª. Maria del Carmen Lavado Rodriguez.

DE ler. VOCAL: D. Fabian Lavado Rodriguez.
DE ler. VOCAL: D. José Maria Ledesma Cerrato.

DE 22 VOCAL: D. Francisco López Trinidad.

DE 22 VOCAL: Dª. Maria del Rosario López Trinidad .
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y no habiendo más asuntos de que tratar, por el Sr.

Alcalde, se levantó la Sesión cuando eran las veinte horas y treinta

y cinco minutos, de la que se extiende la presente Acta, de la que,

como Secretario Certifico.

V2 B2
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CINCO PESETAS

ACTA DE LA SES ION EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL

PLENO DE ESTE AYUNTAMIENTO EL DIA VEINTISIETE DE MAYO DE MIL

NOVECIENTOS NOVENTA Y CUATRO.

__________________________________

000
___

SERoRES ASISTENTES:

ALCALDE-PRESIDENTE:

D. Antonio Guerrero Guerrero.

SERoRES CONCEJALES:

D. Martin Lavado Cerrato.

D. Juan Feo. Lavado Seguro.

D. Juan Pedro Dominguez Diaz.

Dª. Margarita Becerra Pérez.

D. Domingo Cerrato Ramos.

D. Julian Blasco Fuerte.

D. Antonio Guerrero Amado.

D. Isidro Pérez Corbacho.

SECRETARIO:

D. Miguel Sánchez Caballero.

____________________________________

000
___

En la Casa Consistorial de La Zarza, siendo las

veinte horas del dia veintisiete de Mayo de mil novecientos noventa

y cuatro, concurrieron primera convocatria, señoreslosen

Concejales que al margen se expresan, excusó su asistencia, por

motivos de trabajo, la señora Concejala Dª Antonia Flores Guerrero,
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22.- ACORDAR, CONDICIONES ESTABLECIDAS SEGUN:

CONSEJERIA DE BIENESTAR SOCIAL PARA HACER EFECTIVA LA SUBVENCII

CONCEDIDA A ESTE AYUNTAMIENTO PARA CONSTRUIR UNA FASE DEL CENT

SANITARIO. - "Por el Sr. Alcalde se dio cuenta de la SUbvenci�
.� "eoq5 ida por la Consejeria de Bienestar Social, para .,.

�� o I

constt cción de un Centro Sanitario en esta localidad, por I

��.por� de CINCO MILLONES CIENTO DOS MIL SETECIENTAS CUAREW
.'I!, QJ I

� SE�S (5.102.740 ptsJ dicho importe, tendria como finalidad, seg�3¡
d·�ohel Sr. Alcalde, la realización de las obras emprendidas en w

�����Z�
e las fases de las que consta la referida construcción.
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al objeto de celebrar la Sesión Extraordinaria de este Ayuntamient
conforme al Orden del Dia previamente establecido. Preside el Si

Alcalde-Presidente D. Antonio Guerrero Guerrero y da fe del Acto I

Secretario de la Corporacion D. Miguel Sánchez Caballero.

12. - APROBACION, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESI

ANTERIOR.- "Por el Sr. Alcalde se comenzó la Sesión diciendo, que

algún miembro de la Corporación tenia que hacer alguna observación

las Actas de las Sesiones Ordinaria y Extraordinaria -celebradas 1

pasados dias 28 de Abril y 14 de Mayo de 1.994- ahora era el momerr

de hacerla. No hubo ninguna y dichas Actas fueron aprobadas I'

unanimidad de los miembros asistentes".

Una vez debatido suficientemente este asunto, I

Pleno, por unanimidad de los miembros asistentes, ACUERDA:

12. - Que la nueva construcción que se pr-e t.en'

realizar sea para resolver los problemas asistenciales que tiene

localidad .
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2º.- La aprobación del Presupuesto presentado y

ESl elaborado por los Arquitectos D. Rafael Mesa Hurtado y D. Jesús

ue Martinez Vergel cuyo presupuesto de contrato asciende a 11.902.740

pesetas, los honorarios facultativos y otros gastos a 839.873ión

s 1 pesetas y siendo el importe total del Presupuesto citado a

men' 12.742.613 pesetas.
, p

3º.- Solicitar de la Consejeria de Bienestar Social

una subvención de CINCO MILLONES CIENTO DOS MIL SETECIENTAS CUARENTA

N PESETAS (5.102.740 pts).
NCll

4º.- Compromiso del Ayuntamiento de aportar la

entre la subvención que se conceda y el gasto real de la

omprometiendose igualmente al abono de los gastos por

os técnicos y de infraestructuras urbanisticas.Ir

5º. - Compromiso de la Corporación de destinar el

a fines Sanitarios por un periodo no inferior de 30 años.

6º. - Compromiso de la Corporación de hacerse cargo

de la gestión y administración del Centro.

7º.- Autorización al Sr. Alcalde para que pueda

realizar las gestiones oportunas.
[le

8º. - Que el centro que se construye no altere el

Urbanismo" .
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3º. - ACORDAR APROBACION DE LA OBRA Nº 177 DEL P1

GENERAL! DENOMINADA "CONSTRUCCION DEL CENTRO MEDICO". -"Habiendo si

aprobada la obra nº 177 del Plan General, denominada Construcción

Centro Médico y cuyo importe asciende a la cantidad de SEIS MILLOK

OCHOCIENTAS MIL PESETAS (6.800.000 pts), por la Excma. Diputaci
Provincial de Badajoz, en Sesión Plenaria celebrada el dia 29
Abril pasado,
acuerda:

el Pleno, por unanimidad de los miembros asistente

1º. - Prestar aprobación a la obra nº 177 del PL

Provincial de Cooperación, de la anualidad de 1.994, denomina

construcción Centro Médico en La Zarza y la financiación de

misma, que es la siguiente:

Subvención Local: Diputación F.P .

Subvención Local: Ayuntamiento F.P .

4.760.000

2.040.000

_T_O_T_A_L__P_R_E_S_U_P_U_E_S_T_O__A_P_R_O_B_A_D_O 6_._8_0_0_._0_0_0_p�t�
/

el compromiso

En consecuencia, la Corporación Municipal adquie
de aportar la cantidad antes expresada, dentro di

plazo de ejecución que se señale para la obra.

2º.-Caso de que lo anterior no se llevara a cabo!

el plazo prefijado, el Ayuntamiento autoriza expresamente'

Delegado de Hacienda de esta Provincia para que los ingresos que'

Ayuntamiento haya de percibir de mencionada Delegación en c oncep

de participaciones o recargos en impuestos o tributos del Estado

que se refiere el articulo 197.1f del Real Decreto LegLsLat í'

781/86, de 18 de Abril y articulo 2.1. c de la Ley 39/88 de 28

Diciembre, retenga y haga pago a la Diputación de las cantidad!

correspondientes para atender al abono de las certificaciones de
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si

ón

�OK obras que se extiendan, en la cuantia máxima legalmente permitida y

a la simple presentación de un duplicado de referida certificación o

de cualquier otro documento fehaciente, hasta llegar a la

cancelación y pago de la aportación municipal de fondos propios

fijada para la obra.

aci

nte

Ayuntamiento a la Diputación y al Organismo Autónomo Provincial de

Recaudación y Gestión Tributaria (en ca so de tener concertada su

para que detraigan de las cantidades que recaude de

utos concertados la suma total de la aportación municipal a

mencionada, dentro del mes siguiente a partir de la

ión de la obra o en forma fraccionada, con un máximo de 6

elección de la Diputación o en su caso del Organismo

citado.

PL tambiénAsimismo, autoriza expresamente
ina

le

4º.- SOLICITAR LA GESTION DE LA OBRA Nº 177

e i

"CONSTRUCCION DEL CENTRO MEDICO".- "Propuesta por el Sr.

calde la solicitud de gestión directa de la obra nº 177 del Plan

de Cooperación, de la anualidad de 1.994, denominada

construcción de Centro Médico, el Pleno de esta Corporación por

unanimidad de los miembros asistentes, acuerda solicitar la Gestión

en los siguientes términos.ue I

cej'

ido

ati

18

iadl

1º. - Se desea asumir la gestión de la obra para

adjudicarla por subasta con admisión previa.

2º.- La Adjudicación o ejecución, en su caso de la

obra está justificada en base a lo previsto en el articulo 118.2 del

Texto Refundido de Régimen Local .
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32. - En el caso de que se ceda la gestión a e.

Ayuntamiento, se designará como Director de la obra a D. Juan Car}

Coronado Corbacho, Arquitecto-Técnico.

42.- Esta Corporación Municipal conoce el conteni

de las instrucciones aplicables a lo, convenios de cesión de

gestión, aprobadas por la Diputación el 30 de Abril de 1.99

declara su conformidad con las mismas y se compromete a,

cumplimiento".

52. - ACORDAR APROBACION DE LA OBRA N2 178 DEL PL

GENERAL, DENOMINADA "AMPLIACION DE ALUMBRADO PUBLICO" "Habiendo si, )
aprobada la obra n2 178 del Plan General, denominada ampliación/v
-

� Alumbrado Público en La Zarza y cuyo importe asciende a la cantid

de TRES MILLONES DE PESETAS (3.000.000), por la Excma. DiPutaci�
Provincial de Badajoz, en Sesión Plenaria celebrada el dia 29'

Abril pasado, el Pleno por unanimidad de los miembros a s í.s t.env

acuerdá:

Provincial de

ampliación de alumbrado Público en La Zarza y la financiación de

misma, que es la siguiente:

Subvención Estatal: M.A.P .

Subvención Local: Diputación F.P .

Subvención Local: Ayuntamiento F.P .

900.000 pts.

1·500.000

600.000

n

"

TOTAL PRESUPUESTO APROBADO . 3·000.000 "

En consecuencia, la Corporación Municipal adqu.ie'

el compromiso de aportar las cantidades antes expresadas, dentro &

plazo de ejecución que se señale para la obra .
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ení 22.- Caso de que lo anterior no se llevara a cabo en

el plazo prefijado, el Ayuntamiento autoriza expresamente al

Delegado de Hacienda de esta Provincia para que los ingresos que el

le

.99

a , Ayuntamiento haya de percibir de mencionada Delegación en concepto
de participaciones o recargos en impuestos o tributos del Estado a

que se refiere el articulo 197.1f del Real Decreto Legislativo
Pl 781/86, de 18 de Abril y articulo 2.1. c de la Ley 39/88 de 28 de

Diciembre, retenga y haga pago a la Diputación de las cantidades

correspondientes para agender al abono de las certificaciones de

en la cuantia máxima legalmente permitida y

simple presentación de un duplicado de referida certificación o

19 '

ent

documento fehaciente,otro hasta llegar a

ión y pago de la aportación municipal de fondos propios
ara la obra.

también autorizaAsimismo, expresamente

ina Ayuntamiento a la Diputación y al Organismo Autónomo Provincial de

Recaudación y Gestión Tributaria (en caso de tener concertada su

recaudación), para que detraigan de las cantidades que recaude de

los tributos concertados la suma total de la aportación municipal a

de

IERRABLANCA.- " Por el Sr. Alcalde se dijo que, habiéndose

1 obra mencionada, dentro del mes siguiente a partir de la

contratación de la obra o en forma fraccionada, con un máximo de 6

meses, a elección de la Diputación o en su caso del Organismo

utónomo citado".

62.- ACORDAR DAR NOMBRE AL PARQUE DE LA CALLE

uí,e

o d consultado a los vecinos de esta localidad sobre el nombre mas
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apropiado para el Parque situado en la calle Tierrablanca, .

mayoria de los mismos se habian pronunciado, aunque habia habír

otras opciones, en el sentido de que se le pusiera el nombre de

Parque "Monte Calvario".

Siguiendo la propuesta de la mayoria de los vec í.nor

el Pleno, por unanimidad de los miembros asistentes, acuert

denominar el Parque anteriormente aludido Parque "Monte Calvario",

y no habiendo más asuntos de que tratar, por el SI

Alcalde, se levantó la Sesión, cuando eran las veinte horas

cuarenta y cinco minutos, de la que se extiende la presente Acta, ¡

la que, como Secretario certifico.

V2 B2

El Alcalde,
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inoi ACTA DE LA SESION ORDINARIA CELEBRADA POR EL PLENO

DE ESTE AYUNTAMIENTO EL DIA TREINTA DE JUNIO DE MIL NOVECIENTOS

NOVENTA Y CUATRO.)11,

l SI I 000
--�----------------------------------- ---------------------------------------

�,s I J¡
)

SERoRES ASISTENTES:

ALCALDE-PRESIDENTE:

D. Antonio Guerrero Guerrero.

SERoRES CONCEJALES:

D. José Lozano Guerrero.

D. Juan Francisco Lavado Seguro.

D. Juan Pedro Dominguez Diaz.

Dª. Margarita Becerra Pérez.

D. Domingo Cerrato Ramos.

D. Julian Blasco Fuerte.

D. Antonio Guerrero Amado.

D. Isidro Pérez Corbacho.

Dª. Antonia Flores Guerrero.

SECRETARIO:

D. Miguel Sánchez Caballero.

1'
°00

___

En la Casa Consistorial de La Zarza, siendo las

veinte horas del dia treinta de Junio de mil novecientos noventa y

cuatro, concurrieron en primera convocatoria, los señores Concejales

que al margen se expresan, al objeto de celebrar la Sesión Ordinaria
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de este Ayuntamiento, conforme al Orden del Dia previamente
establecido. Preside el Sr. Alcalde-Presidente D. Antonio Guerrero

Guerrero y da fe del Acto el Secretario de la Corporación D. Miguel
Sánchez Caballero.

12. - APROBACION, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESION

ANTERIOR.- "Por el Sr. Alcalde se comenzó la Sesión diciendo, que si

algún miembro de la Corporación tenia que hacer alguna observación

al Acta de la Sesión Extraordinaria -celebrada el pasado dia 27 de�
Mayo- ahora era el momento de hacerla. No hubo ninguna y el Acta

fue aprobada por unanimidad de los miembros asistentes".

22.- EXAMINAR Y APROBAR, EN SU CASO,

INDIVIDUALMENTE, LAS DISTINTAS MOCIONES PRESENTADAS, EN ESTE

AYUNTAMIENTO, POR EL GRUPO DEL P.S.O.E, LOS DIAS 24,25 Y 29 DE MAYO

PASADO. - "Por el Sr. Alcalde se invitó al Sr. Portavoz del Grupo
�

Socialista a que, por orden de presentación en este Ayuntamiento,
defendiera cada una de las Mociones presentadas, las cuales serian, �i
�ndividualmente, una vez defendidas y debatidas, sometidas a �

�--

votación.

"Sr. Alcalde: Los concejales del P.S.O.E. abajo

firmantes, al amparo de la legislación vigente en materia de

mociones, propuestas y preguntas en las Corporaciones Locales,

presentan la siguiente moción para su estudio y aprobación por el

Pleno del Ayuntamiento que Vd. preside, en la próxima sesión

plenaria a celebrar .

El Sr. Portavoz del Grupo Socialista, D. Julián

lasco Fuerte dio lectura a la primera Moción, la cual literalmente

transcrita dice:

•••
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OA8373634

Ite

�ro CLASE B.a
te l

El estado del basurero municipal es lamentable,

animales muertos en descomposición, ratas en grandes cantidades,
CON puertas de acceso que no sirven para cerrar con lo cual los perros y

si tros animales entran y salen trasladando con ello a la población
.ón Es muy triste que por culpa de unas pocaspeligros de infecciones.

de� personas desaprensivas el pueblo entero corra riesgos de infección y

rt.a enfermedades.

A estas lamentables y denunciables circunstancias,

se suma la quema incontrolada de la basura que trae consigo olores

!Q... insoportables en algunos barrios del pueblo, que se quejan desde

iTE

lYO

hace años del poco cuidado y caso que el ayuntamiento hace del tema

y sus efectos.

['O,n,

Por todo ello, el Grupo Municipal Socialista, tiene
"

a <b i.en
_ xponer la siguiente moción para ser debatida y aprobada en

,.Ill. � ('_

',e )próx,i,mo Pleno de nuestro Ayuntamiento:a

Considerando el estado lamentable del basurero

.án anteriormente expuesto, consideramos de extrema necesidad

urgencia, el arreglo del citado local municipal adecentando las

de acceso al mismo, asi como una limpieza profunda y

organizada que evite en la medida de lo posible la entrada de

animales, tales como perros, a comer carroña y contagiar con ello a

otros animales o personas.

,jo
de

:S,

el Solicitamos se aprueba igualmente por este Pleno:

El amontonamiento estratégico de los restos.ón

existentes .

•••
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Prohibir y sancionar con multas el arrojo de

animales muertos que no sean incinerados en el mismo momento de su

arrojo en el basurero, solicitando para ello permiso previo al dele

gado de basuras.

Obligar a quemar a los animales muertos y esperar a

que estos queden en cenizas, evitando asi algún tipo de quema

incontrolada, que provocaria olores insalubres.

Establecer un dia a la semana la recogida
electrodomésticos en desuso o muebles viejos, por el servicio

recogida de basuras evitando con ello amontonar estos utensilios en

"/t�R�alquier zona incontrolada.

I'" o ,

./"¡
.y " ec

'

o "Denunciar y multar a

Vigilar periódicamente el cumplimiento de

normas con los medios técnicos y humanos de que dispone el

Ayuntamiento.

cualquier vecino que incumpla ,,�
�minimas antes expresadas.

Lo que comunicamos y presentamos a debate del Pleno

Municipal."

Una vez leida la misma, solicitó que se aprobara, y

se adoptaran las medidas oportunas tendentes a subsanar todos

defectos relacionados.

Acto seguido tomó la palabra el Sr. Alcalde, para

decir que todas las propuestas que se mencionaban en la Moción se

cumplian: se amontonaba la basura cuando asi era requerido por el

•••
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Ayuntamiento. Asimismo, dijo, referente al Servicio de

OA8373635

de

su

.e-
CLASE B.a

encargado de prestar el servicio, estaba prohibido el pastoreo, se

vigilaban los incendios, estaba prohibido tirar animales muertos sin

quemar, y que todo ello se hacia cumplir a través de la vigilancia
• a

�ma
�e hacian, tanto la Policia Local como el Guarda Rural, todo ello,

�ijo el Sr. Alcalde, dentro de las horas de Servicio. De todas

� ,ormas, continuó diciendo, la próxima semana entrará en

;as funcionamiento la prestación del Servicio de Recogidas de Basuras y
el

Limpieza de Contenedores en los Municipios de La Zarza, Villagonzalo

y Valverde de Mérida donde se prevé la recogida de muebles y

animales muertos.

de
.-+=......

de 'iAAZA '.

'.
, , , Volvió a tomar la palabra el Sr. Blasco para decir

servicio en la fecha indicada por el Sr.

de todas formas, creia que habia que controlar

en

muertos. Consideraba que el Ayuntamiento debia

roporcionar el servicio necesario a las personas que lo

solicitaran, porque lo preferieran hacer ellas antes que esperar a

pasare el Servicio a recogerlo, y pudieran quemar en el

por si mismo, los animales muertos, siempre bajo elmo

y
cogida de Muebles, que le parecia excesivo, el periodo de un mes,

el intervalo cada vez que se prestaba el mismo, y que, por lo tanto,

solicitaba que se estudiara la posibilidad de realizarlo cada 15los

se

De nuevo tomó la palabra el Sr. Alcalde, para decir

que, en lo relativo al control de animales muertos, por mucho

interés que pusiera el Ayuntamiento, era totalmente incontrolable,

•••
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ya que era muy fácil, cuando las personas salen al campo, poder
evadir cualquier tipo de control y tirar el animal muerto, sin que

alguien lo vea.

El Sr. Concejal D. Isidro Pérez Corbacho, tomó la

palabra para decir que, si bien el tirar un animal muerto podia ser

incomtrolable, no lo era asi el vertedero de tierra que existe en la

Calle La Mina, y que, en el mismo, se tiraba de todo e incluso

animales muertos.

El Sr. Alcalde dijo a ésto, que era la primeraY

Referente a la utilización del Basurero, una vez que

prestar el nuevo Servicio, para la quema de animales,�

noticia que tenia referente a ello, pues, según dijo el único que

estaba autorizado a tirar escombros en el referido lugar era Mejias.

Extremadura, para que se procediera, a la mayor

'b
�/.¡11

el Sr. que era imposible, ya que el mismo

se harian las gestiones pertinentes ante

tratamiento y sellado del mismo.

Dicho ésto, se sometió a votación la Moción, la cual

fue rechazada por cuatro votos a favor -los de los Srs. miembros del

.S.O.E.- y seis en contra los de los Srs. miembros del Partido

"Sr. Alcalde: Los concejales del P.S.O.E. abajo

firmante, al amparo de la legislación vigente en materia de

A continuación el Sr. Alcalde autorizó al Grupo

Socialista para que procediera a defender la siguiente Moción,

siendo leida la misma, la cual literalmente transcrita dice:

•••
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[or

asi como los patios y demás anexos deben

pulcritud y sanidad.

OA8373636

ler

lue

CLASE 8.a

la mociones, propuestas y preguntas en las Corporaciones Locales,
rer presentan la siguiente moción como reiteración de la que presentamos

en Junio del año 1.992 y que no fue atendida en su momento ni tan

siquiera llevada a Pleno, para su estudio y aprobación por el Pleno

del Ayuntamiento que Vd. preside, en a próxima sesión plenaria a

n }¡ celebrar.
,ra/I

la

LSO

lue

IS. presentada

Recogemos
anteriormente

parte
a

de

la

los puntos de la moción

y cual sumamos otros que a

continuación expresamos:

lue

12.- Habida cuenta de que la limpieza de los

t:: tanto interior como exteriormente, de los Colegios

tal

lel

.do

22.- Teniendo en cuenta, que en los citados colegios

jornadas de mañana y tarde casi 500 personas, entre alumnos

profesores, es decir casi UNA SEPTIMA PARTE DE LA POBLACION

ZARCE�A, en sus tareas de aprendizaje y enseñanza.

32.- No comprendiendo la suciedad visible en patios

y algunos edificios anexos a los citados centros, cuestión esta

expresada por madres de alumnos e incluso trasladada reiteradamente

a la Alcaldia por otras vias,

.po

.jo Es por lo que pedimos, nuestro Grupo Municipal, sea

aprobado en Pleno de nuestro Ayuntamiento, un Plan de Limpieza

General de los edificios y lugares anexos a los colegios .

•••
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d) Especial limpieza en las aulas de

donde los más pequeños, necesitan más atención en la higiene de los
�---11--�

cuartos de baños y suelos.

Para ello pedimos se contraten cuantas trabajadoras
����o trabajadores sean necesarios, para poder llevar a cabo una

limpieza digna y diaria de unos centros donde conviven niños y niñas

pequeñas con edades que comienzan desde los cuatro años.

Este Plan de limpieza de los colegios deberia

constar de al menos tres objetivos:

a) Limpieza blanqueo de edificios en lasy

vacaciones de Navidad y Verano (no solamente en vacaciones de verano

omo se hace actualmente).

b) Barrido recogida de papeles, y objetosy

eligrosos e insanos, de los patios una vez al dia (al margen de la�
impieza de aulas, que se hace una sola vez al dia por las tardes).

c) Limpieza diaria de

ez al mediodia, cuando los alumnos

las clases en dos turnos, una

�"
y profesores descansan y otra.

egunda limpieza de las aulas una vez finalizada la jornada de

arde, lógicamente también de los servicios (W.C.).

Al igual que con cargo a los fondos municipales, se

están realizando mejoras y arreglos de otros edificios dependientes
del Ayuntamiento y en los Presupuestos de 1.994 se han destinado

grandes cantidades de dinero a cuestiones de menor importancia, (UN
MILLON DE PESETAS para subvencionar los festejos taurinos, un millón

de pesetas para posibles problemas recursos etc. )juridicos,
consideramos que el citado Plan de Limpieza General de los colegios,

•••
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do

UN

se hacia una limpieza compensada,

OA8373637

las
CLASE B.a

ono

debe de hacerse con cargo a los fondos de nuestro Ayuntamiento y

establecerlo como normativa para todos los años y no como solución

¡OS "}
I

determinados momentos del curso.

lay
No podemos esperar que llueva para que se laven las

alles o los patios del Colegio, hay que establecer el citado

ma ¿!:=�!;ggrama de Limpieza General,
\." dAeFl� .

fra i """" ma s .

que además supondria algunos puestos

de

Lo que comunicamos y solicitamos para su debate en

unicipal."

.os Una vez finalizada la lectura el Sr. Blasco dijo que

a las peticiones que se hacian en la Moción habia que sumar otras

más especificas, como arreglo de ventanas, cuarto de baños etc.

�:
las

A continuación tomó la palabra el Sr. Alcalde para

decir que en el Colegio se hacia una limpieza digna que se cumplia,

este sentido, todas las peticiones que realizaba el Consejo

scolar e incluso se realizaban gastos en mantenimiento que no eran

se competencia del Ayuntamiento. Por otra parte dijo que, en el

eS Público, al igual que en el resto de las Dependencias

unicipales, dentro de las

posibilidades del Ayuntamiento, pero digna. Asimismo, dijo, que

ón de las propuestas que se hacian en la Moción, como el

.) blanqueo en Navidad, causaban risa, pues, según dijo esa no era la

s, época más apropiada del año para realizar blanqueo en los Colegios .

•••
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El Sr. Alcalde, siguió con la palabra para decir que

él visitaba y conocia muchos Colegios Públicos, a parte de los de La

Zarza, y que ninguno estaban tan limpios como éstos, invitando a

todos los miembros de la Corporación a comprobar lo dicho.

Por el Sr. Blasco, se hizo, asimismo, una invitación

al Sr. Alcalde para recorrer varios pueblos de los alrededores en \,los cuales la limpieza de los patios, edificios, escaleras, etc.,)�
según dijo el Sr. Alcalde que, por su parte, no habia problema, ya

que él habia visto, sin ir más lejos, el patio del C.P. de�
�� ,

Villagonzalo jaramagos.

ocurría en los Colegios,

adecuadamente

ya que sus��r¡)
�.

Dicho ésto tomó la palabra el Sr. Blasco para decir

dignidad era

19o que no

que los Colegios estubieran

la mañana y se volvian a utilizar

tarde, sin que en el medio dia se realizara nin�
Continuó diciendo el Sr. Blasco que cuando el Sr,

en los Colegios se hacia una limpieza digna, lo

porque no conocia el estado en que se encontraban los patios
e 1as mismas.

Tomó la palabra el Sr. Cncej al D. Domingo Cerrato

Ramos, para decir que en su opinión el problema de la limpieza en

El Sr. Blasco, volvio a tomar la palabra,

osa. El Sr.

Colegio
Alcalde

era más un problema de educación que de otra

ratificó lo dicho por el Sr. Cerrato y dijo

los patios del

que él mismo habia comprobado en numerosas ocasiones como los

maestros formaban corros en el recreo y no vigilaban adecuadamente a

los niños.

visiblemente alterado, por lo que acababa de decir el Sr. Alcalde Y

el Sr. Cerrato, y dijo que todos, en algún momento del dia,

•••
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que

La

) a

ión

en

c.,

ya

cir

zar

CLASE B.a

OA8373638

su trabajo, desayunar, tomar café etc.para

en tela de ajuicio nadie dicha postura,

por qué se criticaba la misma a los maestros.

dijo el Sr. Blasco, que nadie iba a ver al Sr. Alcalde

está dormido en las noches de guardia en el Hospital.

A continuación tuvo una intervención espontánea el

jal D. Domingo Cerrato Ramos y contestando a una alusión

del sentido de que se deberia de

en corrida de Toros, dijo que

gastaban en toros eran también cultura, cuestión

ésta (la cultura) que tanto defiende el Grupo Socialista.gún

no

no

A

Sr. continuación se puso en pie, junto a su asiento, continuando

lo alterado y en un tono de voz más fuerte de lo normal, dijo que no se

ios hacia la misma limpieza en todas las dependencias municipales y

señalando el suelo del salón de Sesiones, señaló que no se hacia la

misma limpieza en el mismo que en los patios del Colegio, ya que no

eia en el suelo del salón papeles ni porqueria como se podia ver en

los patios.

Durante la intervención del Sr. Blasco y del Sr.

-en ocasiones simultánea- el Sr. Alcalde dio dos fuertes

mesa, con la intención, creo, de poner orden y llamar

a atención de los intervinientes.

t ra

ijo
los

e a

ra, Entendiendo el Sr. Alcalde que el Sr. Blasco no

e y guardaba la compostura exigida en el Pleno y tras llamarle "Gallito

y Gallito de Pelea" y no contestar la pregunta que le habia hecho el

Sr. Blasco, relativa a qué qeria decir con esos calificativos, le

•••
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ordena que abandone el mismo hasta que reconsidere su aptitud. Ante

esta orden el Sr. Blasco dijo que para abandonar el Pleno era

necesario que el Alcalde se lo ordenara dos vecero Cosa que, según

el Alcalde,
Alcalde le

habia hecho llamándole i Julián!, i Julián! . El señor

expulsó no dejándo que figurara en Actas las actuaciones

s restantes miembros del Grupo Socialista, diciendo que

constar en acta que lo hacian porque consideraban la

"':-_I---\-orma de proceder el Sr. Alcalde inadecuada e improcedente. (l/g.A

Blasco queria hacer.

Entendiendo el Alcalde que el Sr. Blasco no guardaba
a compostura exigida en el Pleno, le ordena que abandone el

miSmO)que reconsidere su aptitud. Ante esta orden el Sr. Blasco

Pleno era necesario que el Alcalde se lo

veces. Cosa que hizo el Sr. Alcalde y a la segundaerz¡abandonó su asiento del Pleno y se sentó en los'� ZI
al público. A continuación abandonaron sus

Blasco

stinados

Acto seguido, el Sr. Alcalde sometió la Moción a

�--l-_votación siendo rechazada con un voto a favor el del Sr. Concejal
José Lozano Guerrero- y cinco en contra -los

e los restantes miembros del Partido Popular.

postura anterior el Sr. Blasco solicitó al Sr. Alcalde

Finalizada la votación y tras disculparse de SU

reincorporarse al Pleno, la cual fue concedida. Se incorporaron al

Pleno el Sr. Blasco y la Sra. Concejala Dª. Antonia Flores Guerrero.

No haciéndolo los Sres. Concejales D. Antonio Amado Guerrero ni D.

Isidro Pérez Corbacho .
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OA8373639

era

ún
CLASE B.a

ñor

nes

extendiera el debate a otros miembros del Grupo. Asimismo, dijo el

Sr. Blasco que cuando él pregunte al Sr. Alcalde, sea éste el que

aba
conteste y no el Sr. Cerrato, como asi ocurrió y motivó la

smo
alteración en el punto anterior. A continuación se dió lectura de

seo
Moción, la cual literalmente transcrita dice:

lo

sus

" Sr. Alcalde: Los concejales del P.S.O.E. abajo
al amparo de la Legislación vigente en materia de

propuestas y preguntas en las Corporaciones Locales,

la siguiente moción para su estudio y aprobación por el

Ayuntaiento que Vd. preside, en la próxima sesión plenaria
que

jal
ilos

En el mes de Julio de 1.991, este Grupo Municipal

Socialista, presentó a Pleno una moción en la cual solicitábamos se

pidiera un segundo médico para La Zarza, que ayudara en su labor al

titular de la plaza y en caso de no ser posible se contratara con

los presupuestos municipales.

SU

El tiempo ha

En aquella ocasión con los votos de los concejales
ilde

al
Partido Popular se votó en contra la moción.

ro.
demostrado que nuestra petición era acertada, en los presupuestos de

años posteriores al 1.991 Vd. ha propuesto una cantidad, totalmente

1nsuficiente, para "ayudar" al sueldo del médico que venga.
D.

Lógicamente, con esa aportación ya ocurrió el año

pasado y volverá a ocurrir este, no vendrá ningún médico más y si lo

hiciera dudamos que sea por más de un par de meses .

•••
-:. _'
-

DIPUTACiÓN
DEBADAJOZ

32.



3.600 habitantes atendidos por un solo médico, solo

trae consigo colas interminables de pacientes (algunos dias 100) Y

como resultado un profesional de la medicina agotado y cansado, que

además tiene que atender a las urgencias y visitas diarias a las

casas de los pacientes que lo necesiten, cuestión esta ya lleva años

y que con la contratación de otro médico solucionariamos en gran

p rte.

Como no entendemos que habiendo millones de

superávit en este Ayuntamiento y por los cuales se recibe}y MEDIO DE PESETAS de intereses,

- Como no entendemos que se dediquen a subvencionar
"fi'

UN MILLON DE PESETAS en la pasada Feria de\.aurinos con

que asisten gentes de otros pueblos además de los vecinos

- Como no entendemos que se dediquen SEIS

DE PESETAS a comprar terrenos en 1.994.

Como no entendemos que se dedique UN MILLON DE

PESETAS en Asesoria Juridica, bueno esto si es entendible, debido a

los numerosos recursos que contra decisiones suyas se han dado en el
--..J'_¡_

año pasado (Conductor, Basura, Poligono Ganadero etc.)
--.�-+--

Es por lo que presentamos esta moción, al Pleno que

preside, en el sentido de que se aumente la cuantia del apartado
de Gastos de personal en su epigrafe 141.1 de los Presupuestos

Municipales Ordinarios para 1.994, en el cual que se ha destinado a

la contratación de otro Médico, con ello lograremos que tengamos una

atención sanitaria más acorde al número de habitantes y no acabemos

con la salud de nuestro médico titular y lógicamente de nuestroS

vecinos y vecinas .
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y

[ue CLASE s.a

.as

íos

Esperamos que el Pleno rectifique las cuantias,
acordes estas, con la misma alegria que destinamos otras cantidades

de para otros temas antes citados y muchos menos importantes que los

lbe la salud de nuestro pueblo, con una ayuda de 50.000

ran

taso mensuales es imposible y asi se vio y se afirmó en el Pleno en

se discutieron los Presupuestos, es imposible repetimos que

quiera venir a trabajar como segundo médico.

LOS
Finalizada la lectura el Sr. Alcalde dijo que ningún

litico tenia nombrado portavoz.

Tomó la palabra el Sr. Domingo Cerrato Ramos para

aunque a veces se daban hasta cien números, la realidad

era que venian pasando consultas unas cuarenta personas diarias, ya

que muchas de las que guardaban cola, cogian dos números, el segundo

or si perdian la vez del primero. Este hecho, dijo se podia

comprobar los dias de mercadillo que no cogian más de sesenta

DB

[ue

,do

A lo dicho por el Sr. Cerrato, el Sr. Blasco dijo

no entraba en matizaciones, que lo cierto es que con dos Médicos

habria que guardar cola y los enfermos serian mucho mejor

atendidos, por lo tanto lo que solicitaban en la Moción era una

ayor consignación presupuestaria con el fin de hacer efectiva la

posibilidad de contratar un Médico más.

;05

a

LD3

105

'05
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Tomó la palabra el Sr. Alcalde para decir que, el

problema de la contratación de un Médico no radicaba en los

presupuestos del Ayuntamiento, sino que si el Ayuntamiento
contrataba a un Médico, independientemente del INSALUD, éste no

podria recetar con recetas de la Seguridad Social, por lo tanto,
Consulta de dicho Médico. Por otra parte, aunque

xistiera una mayor consignación presupuestaria -dijo- la aportación

el Ayuntamiento no podria ser superior a la que se establezca en el

onvenio con el INSALUD, para cubrir el coste del Médico que era de �
...."""C'1'i:i'r-.:,fVI por cuatro horas. Asimismo, dijo, que actualmente, ) I

presupuestarios habia desaparecido el Médico de

del Pleno, adoptados por mayoria. y que, salvo

Referente a las alusiones que se hacian en la Moción

consignación presupuestaria para Asesoramiento Juridico,

que no era consecuencia de Resoluciones del Alcalde,

surgidas con los Ayuntamientos de Valverde y

en relación con el Servicio de Basura, en todos los

demás conflictos el Ayuntamiento no ha gastado nada, ya que el

Asesoramiento Juridico se ha realizado por otras instituciones
-....;,--+---:::::

gratuitamente.

A continuación el Sr. Blasco dijo no estar conforme

con la forma en que el Sr. Alcalde estaba llevando el debate, ya que

no se respetaba el Reglamento Orgánico:

Dicho ésto, se sometió a votación la Moción, siendo

rechazada por dos votos a favor - los de los Sres. miembros del

P.S.O.E.- y seis votos en contra - los de los Señores miembros del

Partido Popular.

Por último se dio lectura de la Moción presentada el

dia 29 de mayo, la cual literalmente transcrita dice:
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Locales formular

OA8373642

el

.os

Ito CLASE B.a

no

.0,

el

de

"Los socialistas, ante el clima de preocupación y

alarma social que los distintos casos de corrupción han provocado,

omos conscientes de que hay que poner todos los medios y recursos

para atajarlo y hacer que vuelva la normalidad y

a los ciudadanos, y sobre todo, recuperar la confianza

en sus representantes públicos.

.ón

le,
de

.ón
Pero esto, hay que hacerlo desde el respeto de todos

individuales y colectivas, atajar la corrupción

por no provocar falsas alarmas o descréditos injustos,
el concepto o intentendo implicar a todo el mundo,

creando sospechas por intereses partidistas.
y

.05

[eles

Intentar solucionar el problema conlleva no desviar

os objetivos que se persiguen, que al fin y al cabo consiste en

nsalzar nuestras Instituciones Públicas y en definitiva, al propio

sistema democrático.

'me

lue
Consideraciones Juridicas

lI!. - El articulo 5 de la Ley de Bases de Régimen

ido

lel

le l

dispone la obligación de todos los miembros de las

a declaración sobre cualquier

que le proporcione ingresos económicos, incluido el

patrimonio, en el Registro de Intereses de la Corporación.

el

•••
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22.- Teniendo en cuenta el derecho de los ciudadanos

a acceder al citado Registro de Intereses en los términos que marcan

tanto la legislación local como la Ley de Procedimiento

Administrativo, el desconocimiento de la norma hace que sea una

áctica poco habitual.

Como consecuencia de todo ello, y con el objetivo de

ar una mayor transparencia, mediante el acceso de los ciudadanos a

Grupo Socialista presenta las)�de sus gobernantes, el

MOCION PARA SU APROBACION

12.- Que junto con la declaración de bienes

inmuebles, muebles, valores mobiliarios (acciones, obligaciones,

articipaciones en sociedades, Letras del Tesoro), se incluya en el

egistro de intereses fotocopia compulsada por el Secretario de la

Corporación, de la Declaración de la Renta de las Personas Fisicas
-.�--i--

de cada uno de los miembros de la Corporación y de su cónyuge si

están acogidas al Régimen Matrimonial de Gananciales, a partir del

ejercicio 1.993 y si se acuerda desde 1.987 .

.._-".-�,...-�

2 2. - Actualizar el Registro de Intereses existente,

principios del mes de Julio en cada año natural aunque no haya

modificaciones en el patrimonio.

32.- Aprobación para que todos los ciudadanos puedan
acceder libremente al Registro de Intereses para su observación,

mediante solicitud por escrito presentada en el Registro Municipal .

•••
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era una

persona, consideraba

materia reservada a

OA8373643

lOS

an CLASE B.a
,to

na

El Secretario de la Corporación, como responsable de

la custodia y dirección del Registro garantizará el cumplimiento de

las peticiones que realicen los ciudadanos.de

os documentos,

Al mismo tiempo velará por la estricta custodia de

que éstos, no puedan ser reproducidos por medios

o fotografiados".

s,

vez leida la misma el Sr. Concejal D. José

tomó la palabra para decir que no le parecia

la misma, ya que consideraba que la declaración de la

inherente a la intimidad de la persona que no deberia

.es

el

la de estar en el Registro de Intereses de la Corporación. Dijo que no

as

si

entendia cual era la finalidad de la Moción; No obstante, continuó

diciendo que, si el motivo era el saber los rendimientos del trabajo
e los miembros de la Corporación, no tenia ningún inconveniente en

presentar ésta parte de la Declaración.

lel

,e,

ya

Tomó la palabra el Sr. Secretario-Interventor de la

para informar sobre el particular, diciendo que, aparte

dudas que le suscitaba sobre si la aprobación de la Moción

ser inconstitucional o no, por atentar contra el derecho a la

.an de la que la materia

la Ley. Por

objeto de

10 tanto

la

el

tamiento no tendria competencia sobre la misma. y aunque se

aprobara la Moción, entendia que el acuerdo seria nulo de Pleno
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Derecho, por la que no obligaria a ningún miembro de la Corporación,
contra su voluntad, a presentar la Declaración de la Renta en el

Registro de Intereses del Ayuntamiento. No obstante, consideraba

que individual y voluntariamente los señores Concejales si podrian

presentar en el mencionado Registro sus Declaraciones Personales de

,

V
Acabado de decir ésto, se persona en el Pleno el Sr,/

Martin Lavado Cerrato, incorporándose al mismo.

en contra -los de los restantes miembros del

A continuación se sometió a votación la Moción,

rechazada por dos votos a favor -los de los señores

iembros del P.S.O.E.- una abstención -la del Sr. Alcalde-

3!l .
- DAR CUENTA DE LA LIQUIDACION DEL PRESUPUESTO

MUNICIPAL CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO DE 1.993. _" Por el Sr,

Secretario-Interventor se dio cuenta de la aprobación, por

-c- ......_.",esolución de la Alcaldia de fecha uno de Junio, previos informes de

Secretaria-Intervención y de la Comisión Especial de Cuentas, de

liquidación del Presupuesto correspondiente al ejercicio de

Dándose por enterada la Corporación.

4!l.- RUEGOS Y PREGUNTAS.-

Il! P. ¿Y ahora que tenemos 60.000.000 de ptas de

superávit, (según últimas aclaraciones quedan 35.000.000 de ptas,)
lo que supone unos beneficios en el año 1.993 de intereses en los

bancos de 1.500.000 de petas, le parece oportuno al Sr. Alcalde

contratar, tal como indicó el Grupo Socialista hace tres años, otro

médico, con cargo a nuestros presupuestos?

•••
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3i!.- P. ¿Seguirán los pacientes haciendo colas de

OA8373644

Il,
el

iba

CLASE B.a CINCO PESETAS

an

de 1 i! R. Sin confundir superávit con existencias que

conceptos distintos y que en la formulación de la pregunta

e considera que son iguales. y teniendo en cuenta que todas las

r . ..J claraciones pedidas se hicieron en su dia en la reunión de la

Especial de Cuentas celebrada para informar sobre la

del Presupuesto; en la cual los representantes del

A esta Alcaldia no le,

t
�.S.O� no informaron en contra de la misma.
t. e-

�es :arece'::. oportuno que, con cargo al presupuesto ordinario,
.,.

f
/ ru

co �yunta� ento contrate otro Médico, ya que ello no solucionaria nada,
1)"'/)

Avues),- 1 no poder recetar por la Seguridad Social, no requeriria
_°o, _�

nadie su servicio, con 10 cual lo que se haria seria tirar el dinero

el

del Pueblo. No obstante, invito al Grupo Socialista a que presione
TO sobre el INSALUD para que haga la mencionada contratación como

corresponde.r.

or

de

de

de

2i!.-P. ¿Cree usted que con la cantidad de 50.000

de

, )

ptas. al mes como ayuda al médico que quiera venir, va a ofrecerse

alguien?

2i!.- R. No procede el contrato con el INSALUD. Si

concertara con el Ayuntamiento creo que si vendrian.

OS de 80 pacientes diarios, para ser atendidos por un solo médico?

de

ro 3i!.- R. No es verdad el enunciado de la pregunta,

por lo tanto no puedo dar respuesta .
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4ª.- P. ¿Es humano que una sola persona atienda a

)

� s de 3.600 habitantes, pudiendose contratar con el dinero que

bra en el Ayuntamiento algún profesional que ayude en las tareas

consulta médica'.

4ª.- R. En el Ayuntamiento no sobra dinero. En

la humanidad o no de la atención se confunde de persona a�
e de hacerle la pregunta, ésta hay que hacersela -como el�
iete meses para hacerse una radiografia- al INSALUD y a la ��

Bienestar Social de la Junta de Extremadura.

5ª·- P. ¿Es más importante tener dinero de

que dedicar parte de él, a atenciones médicas, de

impieza, educativas, arreglar calles sin tener que cobrar a los

vecinos por ello?

5ª.- R. En algunos casos no.

6ª.- P. ¿De que nos sirve recibir de los bancos más

�_-I-..Jle 1.500.000 de ptas. al año en beneficios por los intereses del

superávit que tiene nuestro Ayuntamiento, si estos beneficios y los

--"'::"--l-illones que tenemos no se emplean en, contratar más obreros en

más limpiadoras para los Colegios, o un segundo médico

dignamente pagado, etc.?

hecha de forma mal intencionada, porque a

por si sola, aunque

fecha de hoy, en

6ª.- R. La pregunta se contesta

eventuales, ya se han dado jornales por un importe superior a La

cantidad indicada .
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I a
CLASE B.a

lue

ias

7ª.- P. A pesar del buen trabajo de los actuales

En
trabajadores del Servicio de Basura, las cuentas no nos salen, si se

debia la subida del año pasado por no haberse realizado el

contenedores etc. ¿Como se cobra 3.165 ptas. éste año

dinero que se nos debe, estamos en Mayo y los citados

res no están instalados y además no tenemos que pagar los

vertido de Residuos Sólidos que suponian gastos?

I a

7ª.- R. El único servicio que no se realiza es el

de contenedores, por lo demás el coste es igual que si se

.os
estuviera prestando el nuevo Servicio. En relación con la forma

anterior el Servicio ha pasado de prestarse tres dias en semana a

prestarse seis.

¿Cual es el nombre de la empresa taurina
lás

lel
que ha recibido, según nuestras noticias, un millón de pesetas, para

ser ayudada o subvencionada en la realización de los festejos

de la Feria de Mayo de La Zarza de 1.994?
.os

de festejos a las fiestas de Mayo de 1·994?·

en

.co
8ª.- R. Ninguna.

9ª.- P. ¿Que cantidad, en total, se ha destinado
lue

en

la
2.673.764 pesetas.9ª.- R.

10ª.- P. ¿La cantidad que ha ido destinada a

subvencionar los festejos taurinos, es justamente un millón de

pesetas?, ¿más?, ¿es menos cantidad?

10ª.- R. Ninguna, ya que no existen para este tipo

de�tejos.
,..�
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11�.- P. ¿Es esta subvención la más grande dada por

el Ayuntamiento de La Zarza, para un festejo en esta legislatura o

ha habido alguna superior a esta cantidad?

11�.- R. No es subvención, sino pago de un

Ha habido otras distintas ni superior ni inferior, sino

�
12�.- P. ¿Que cantidad fue destinada en años �� �

12�.- R. En el año 1.991, 250.000 pesetas; en

a la celebración de festejos taurinos?

1.992, O pesetas y en el año de 1.993, O pesetas.

13�. - P. ¿Que tanto por ciento ha supuesto del

to al que tiene asignada la delegación de festejos, la subvención a

mpresa responsable de la celebración de la corrida de toros?

13�.- R. Ninguno, no existe subvención.

15�.- P. ¿Que vecinos de La Zarza, son lindantes

14�.- P.

de la calle Calderita?

¿Qué persona o personas dieron los niveles

14�.- R. Las personas a las cuales el Servicio �

Obra del Ayuntamiento se lo habia pedido

con los terrenos ocupados por la Piscina Municipal y por lo tanto se

podrán beneficiar, según lo aprobado en Pleno, del tendido eléctrico

y transformador instalado para dar luz y energia eléctrica a laS

instalaciones de la citada Piscina?

•••
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por CLASE 8.a

I O

15ª.- R.

un

OA8373646

Entrando derecha, con Francisca Guerrero

ine
hoy Ayuntamiento; izquierda, con Maria Nieves Espinosa

rbonero; Fondo, con Fernando Pérez Monge; Fachada, con C-423 y

Veredilla.

omenzadas, en la actual legislatura?

¿Cuantas obras ha ordenado Vd. paralizar

con las NN. SS., todas desde la entrada en vigor de las

Las que no tenian licencias de obras o

lel

17ª.- R .

mismas.

i a 17ª.- P.

.

cumplir la normativa.

.es

18ª.- R.

eS 18ª.- P.

paralización de alguna obra, desde el año 1.991?

¿A que vecinos, nombres y apellidos, ha

de

¿Porque motivo?

Por no tener la correspondiente licencia e

Por no existir solicitud de licencia no

constancia de los mismos; pero el trato ha sido igual para todos

afectados en iguales circunstancias.

se
19ª.- P .

. co
estudiar e investigar,

.as alguna obraparalizar

municipio? .

•••
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19�.- R. Se puede pedir informe a la Policía

Municipal.

20� .
- P. ¿ Como se llama o se llaman el técnico o!que informa o informan, para llevar a cabo posteriormente

la paralización de las obras e viviendas u otros edificios?1í1
•

20�.- R. Andrés Martin de la Calle.

21�.- P. Ha autorizado Vd. verbalmente el inicio

y luego ha tenido que ordenar paralizarla,

21�.- R. No.

22�.- P. ¿Cuantas veces ha ocurrido este hecho?

23�.- P. ¿Existe algún tipo de vigilancia del

22�.- R. Ninguna.

basurero? .

23�.- R. Si.

24�·- P. ¿ Sabe Vd. de la existencia de centenares

de ratas, además de animales muertos etc., dentro del basurero

municipal con lo que ello supone de peligro para la salud pública
-

?zarcena ..
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:ía

CLASE B.a

, o

Ite

24ª.- R. Sí.

25ª. - P. ¿Cuanto dinero ha pagado el Ayuntamiento
extraordinarias a Personal funcionario, Personal Laboral

ersonal Laboral eventual durante los años 1.992, 1993 Y lo

transcurrido de 1.994?

25ª.- R. El necesario y reglamentado, según marca

la correspondiente normativa a convenio vigente en el momento de

aplicación.

lel

constar en

Antes de finalizar el Pleno el Sr. Concejal D.

artin Lavado dirigió a esta Secretaria-Intervención y

Acta que, a efectos de

Cerrato,
hiciera

se

que se

onsignaciones, no se tuviera en cuenta su asistencia al Pleno.

y no habiendo más asuntos de que tratar por el Sr.

se levantó la Sesión cuando eran las veintidos horas, de la

se extiende la presente Acta, de la que, como Secretario,

certifico.
-es

V!! B!!

.ca
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CLASE B.a

ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL PLENO DE ESTE

AYUNTAMIENTO EL DIA DIECISEIS DE AGOSTO DE MIL NOVECIENTOS

NOVENTA Y CUATRO.

______________________________

0+0
___

SRES.ASISTENTES:

ALCALDE-PRESIDENTE:

D.Antonio Guerrero Guerrero.

v
SRES. CONCEJALES:

D.José Lozano Guerrero.

D.Martin Lavado Cerrato.

D.José Lozano Guerrero.

D.Juan Francisco Lavado Seguro.
D.Juan Pedro Dominguez Diaz.

Dña.Margarita Becerra Pérez.

D.Domingo Cerrato Ramos.

SECRETARIO:

D.Miguel Sánchez Caballero.

��--------------------------O+O----------------------------------------

En la Casa Consistorial de La Zarza, siendo las

veintiuna horas del dia dieciseis de Agosto de mil novecientos

y cuatro, concurrieron en primera convocatoria, los

Concejales que al margen se expresan, al objeto de

este Ayuntamiento, conforme

establecido. Preside el

elebrar la Sesión Extraordinaria de

al Dia previamenteOrden del

Sr.Alcalde-Presidente D.Antonio Guerrero Guerrero y da fe del

Acto el Secretario de la Corporación D.Miguel Sánchez Caballero.

Antes de la Sesión Sr. Concejalelcomenzar

D.Antonio Guerrero Amado, en nombre del Grupo Socialista,
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manifiesta la voluntad de su Grupo de no asistir al Pleno, a la

vez que pide al Sr.Alcalde que anule la Sesión, por considerar

que los Asuntos establecidos en el Orden del Dia no son lo

suficientemente

Extraordinaria.

importantes como para convocar una Sesión

en losSobre todo teniendo en cuenta que,

próximos dias, hay que celebrar una Sesión Ordinaria y que los

puntos que se pretendian tratar en la Sesión Extraordinaria del

dia de hoy podian esperar, sin ningún menoscabo para el

Ayuntamiento, para ser tratados en la próxima Sesión Ordinaria.
Con ello, continuó diciendo el referido Concejal, se le ahorraria

un dinero importante al Ayuntamiento. Dicho esto abandonaron sus

asientos del Pleno y ocuparon dos asientos de los destinados al

público. En dicho Acto el Sr. Concejal D. Antonio Guerrero Amado,
estuvo acompañado del también Concejal D.Isidro Pérez Corbacho,

del Grupo Socialista no se personaron

lº.- APROBACION. SI PROCEDE. DEL ACTA DE LA SESION

"Por el Sr.Alcalde se comenzó la Sesión diciendo, que

Miembro de la Corporación tenia que hacer alguna
CO

ón al Acta de la Sesión Ordinaria -celebrada el pasado
de Junio- ahora era el momento de hacerla. No

Tci eron ninguna observación los señores asistentes al Pleno,
si se habian hecho por escrito, previamente a la

onvocatoria, por el Sr. Concejal del Grupo Socialista D. Julián

�_�...¡__ B'lasco Fuerte. Dichas observaciones fueron las siguientes:
Pago 5. párrafo 2º.

La palabra ¡ OJALA 1 dicha por el Sr. Blasco es una

sacada fuera de contexto, ya que fue pronunciada como

--.......::::t-�-seo de que asi fuera, por lo que los signos de exclamación que

el Sr. Secretario pone a la palabra debe de hacerlos extensivos

desde la palabra ¡Ojala hasta el Sr.Alcalde'.

Pago 5, párrafo 2º.

En

Consideraba que

SERVICIOS, no el

el mismo párrafo el Sr.Blasco dijo que:

el Ayuntamiento debia

PRODUCTO (como figura en

de proporcionar
el Acta).

el

Pago 10 párrafo 2º.

No figuran las palabras del Sr.Blasco referente a

que invitaba al Sr.Alcalde a recorrer varios pueblos de los

alrededores en los cuales la limpieza de los patios, edificios
•••

� .'scolares, etc, eran tan dignos y mejores que los que actualmente

DIPm;:c(ól.Fne el C. P. de La Zarza.
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CLASE 8.a

OA8373544

No figura la contestación del Sr. Alcalde, acerca de

los jaramagos que tenian en el Colegio de Villagonzalo.

Pago 10 párrafo 39.

No figura la afirmación del Sr.Alcalde de que en

visitas a los Colegios encontraba a los maestro en corros

rante el recreo y no vigilando a los niños.

Pág. 10 párrafo 49.

La "visible alteración" que figura en este párra fo

el Sr.Blasco vino motivada por la frase del Sr. Alcalde

a "los corros de los maestros" en los patios durante el

Pág. 10 párrafo 49.

No figura la afirmación del Sr.Blasco hecho al

a raiz del supuesto derecho que el Sr. Alcalde dijo
tenia sobre los maestros para vigilarlos en los recreos. A lo que

el Sr. Blasco le dijo al Sr. Alcalde: "Que nadie iba a ver cuando

está dormido en las noches de guardia en el Hospital".

Pág. párrafo 49•

En el último punto y aparte el Sr. Secretario ha

olvidado totalmente cuales fueron los motivos que indujeron al

Sr.Blasco a levantarse y señalar con el dedo el estado limpio y

del Salón de Plenos en comparación con el estado de

suciedad de los colegios, patios, etc.

-Antes de este hecho, el Sr. Domingo Cerrato en voz

alta exclamó y echó en cara al Sr.Blasco que los dineros que se

gastaban en toros eran también cultura, cuestión esta (la

cultura) que tanto defiende el Grupo Socialista.

-Por dos veces consecutivas durante la intervención

del Sr. Cerrato Ramos, Sr.Blasco y de la Sra. Flores Guerrero el

Sr. Alcalde dió dos grandes puñetazos en la mesa (cuestión esta

que a pesar de ser incorrecta e impropia no figura en el Acta no

sabemos el motivo) y que solicitamos figure .

•••
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Pág.ll párrago 2g.

El Sr.Blasco ante la actitud del Sr.Alcalde que le

llamó "Gallito" y "Gallito de Pelea" preguntó al Sr. Alcalde qué

queria decir con estos calificativos.

- El Sr.Blasco ante la expulsión que el Sr.Alcalde

queria hacer sobre su persona, aclaró que para realizar tal acto,
este tendria que haberle llamado la atención sobre su posible
expulsión del Pleno ante lo cual el Sr. Alcalde, dijo que le habia

llamado dos veces: Julián, Julián expulsándole y no dejando que

figurara en Acta las aclaraciones que el Sr.Blasco queria hacer.

Pág. 11 párrafo 4g•
- Al incorporarse el Sr.Blasco y tras disculparse,

solicitó que cuando él pregunte al Sr.Alcalde, sea éste el que

conteste y no el Sr. Cerrato, como asi ocurrió y motivó la

alteración en el punto anterior.

Dada la lectura de las anteriores alegaciones, el

Sr.Alcalde dijo que no le importaba que se recogieran las mismas

en el referido Acta en lo referente al fondo, pero no asi en la

arma, ya que consideraba que la forma dada al Acta de la

eferida Sesión era la correcta. A continuación el Acta fue

por unanimidad de los Miembros asistentes con las

alegaciones aludidas.

Por otra parte y antes de comenzar el siguiente

punto, en relación con la postura que habian adoptado los dos

Concejales del Grupo Socialista, el Sr. Alcalde dijo que, según
las afirmaciones que habia hecho D.Antonio Guerrero Amado,

parecia que era él el presidente de la Corporación, ya que daba

por hecho de que se iba a celebrar, en pocos dias, una Sesión

-_--r-Ordinaria, y que, incluso, ya habia pagado el costo que la misma

ocasionaria. Asimismo, dijo que el motivo que le habia llevado a

---""-4-�onvocar la Sesión Extraordinaria, no habia sido otro que las

. vacaciones de parte del personal y miembros del Ayuntamiento, y

que, para no perjudicar el funcionamiento del mismo habia

incluido dentro del Orden del Dia el apartado de Ruegos y

Preguntas, no obligatoria su inclusión en este tipo de Sesiones;

por lo que esta Sesión sustituiria a la Sesión Ordinaria que

habria que celebrar en los diez últimos dias del mes de Agosto .
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CLASE 8.a

212. - ADOPTAR ACUERDO SOBRE SOLICITUD DE VIVIENDAS

SOCIALES. - "Por el Sr.Alcalde se expuso a los Sres. Concejales
que, como consecuencia del convenio suscrito entre COPUMA y MOPU,

último Organismo se habia comprometido a construir un cupo

700 vi viendas sociales en Extremadura. Como consecuencia de

ue dicho convenio no ha sido cumplido, según le habia informado

la Junta de Extremadura había solicitado al MOPU,

del Plan de Viviendas, en el que se contempla la

del número anteriormente señalado. En vista de lo

Comisión Informativa Obras Urbanismo y

del Territorio, la inclusión de las 12 viviendas

sociales que este Municipio tiene solicitadas a COPUMA, dentro

del cupo de las 700 viviendas que se pretenden construir por la

Junta de Extremadura, como consecuencia de lo anteriormente

A continuación se sometió la propuesta a votación,

aprobada por unanimidad de los Miembros asistentes.

312. -ACORDAR SOLICITAR INFORMACION AL CONSEJO

SUPERIOR DE DEPORTES SOBRE EL ESTADO EN QUE SE ENCUENTRA EL

EXPEDIENTE DE CONSTRUCCION DEL PABELLON CUBIERTO y EN SU CASO

LAS MEDIDAS A ADOPTAR. "Por el Sr.Alcalde se hizo una pequeña

del Expediente de construcción del Pabellón Cubierto,
diciendo que, mediante un convenio del Consejo Superior de

Deportes y la Junta de Extremadura, el cual se firmó durante los

meses de Abril o Mayo del año 1.993, se acordó la construcción de

Un Pabellón Cubierto en esta Localidad. La financiación del

mismo, se haria entre el Consejo Superior de Deportes y la Junta

de Extremadura y una aportación del Ayuntamiento de un 30% del

importe total aproximadamente. Como hasta la fecha no ha habido

inicio de que se esten realizando las gestiones necesarias para

come¡zar la referida construcción, sino que al contrario, según
• •
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Teniendo en cuenta lo anteriormente expuesto y para
vitar que con este Ayuntamiento suceda lo mismo que con otros de

Comunidad, el Sr.Alcalde propuso que se adelantara al

Superior de Deportes la cantidad que ha de aportar este

untamiento, siempre que dicho Consejo se comprometa a realizar

obras dentro de un plazo determinado.

� Dicho lo anteriormente expuesto, el pleno, por
u animidad de los Miembros asistentes, acuerda:

1Q.- Adquirir el compromiso de adelantar al Consejo
de Deportes la cantidad correspondiente a la aportación

.......__l_...Q"'e este Ayuntamiento ha de hacer a la construcción del Pabellón

Cu�ierto siempre que el mismo se comprometa a realizar las Obras

en un plazo determinado.
----'�>--

2Q. - Reincidir en la petición de agilización del

inicio de las referidas Obras.

3Q• - Autorizar al Sr. Alcalde a realizar cuantas

gestiones sean necesarias ante el Consejo Superior de Deportes y

la Junta de Extremadura para llevar a buen término este Acuerdo.

4Q• - ACUERDO DE APROBACION DE LA PREVISION

PLURIANUAL PARA EL PLAN PROVINCIAL DE COOPERACION PARA 1.995. "Se

da cuenta del escrito recibido por la Diputación Provincial

se le ha informado verbalmente a esta Alcaldia por el Consejo
Superior de Deportes, actualmente la realización de este tipo de

construcciones se encuentran paralizadas en Extremadura; ello,
debido a que en los Ayuntamientos no han hecho las aportaciones
económicas que les correspondian cuando se han construido

pabellones en sus Municipios. Esto ha ocasionado, según el

Consejo Superior de Deportes, de que las aportaciones que tenian

que haber hecho los Ayuntamientos ha tenido que ser aportada por
el Consejo, consecuencia de lo cual las consignaciones que habia

nuevas construcciones de pabellones en nuestra Comunidad han

gastadas.

o
...

referente a las Obras a incluir en el Plan General de

Cooperación, anualidad de 1.995 y de cuyo contenido queda
enterada esta Corporación. En consonancia con el mismo y por

unanimidad de los Miembros asistentes se adopta el siguiente
Acuerdo:

•••
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CLASE s.a

1S!. - Confirmar La Previsión deL PLsn Pl.urisnueL

1994-1995, para Le snue l ids d de 1.995, contenida en e I: referido

escrito de �a Diputación.
2S!. - Aprobar con carácter Ln.i c i s L Ls s Obras y Le

anciación municipa� propuestas.
Se somete a consideración deL P'I eno Le

e� Ayuntamiento asuma �a gestión de �as Obras

ropuestas para La snue I i ds d de 1.995 con eL resuI t s do que se

indica en e� siguiente cuadro:

OBRAS PRESUPUESTO APORTACION
MUNICIPAL

MODO DE
GESTION.

Pavimentación 7.200.000 1.440.000 Gestión contrata.

(Subasta)ca��es

Construc.Pista

ol idepor-t i.va .

4.000.000 1.200.000 Gestión contrata

(subasta) .

Respecto a �as Obras cuya gestión desea asumir este

Le Corporación decLers conocer eL contenido de Ls e

instrucciones ap�icab�es a este Convenio de Cesión de �a Gestión,
Diputación e� 30 de Abri� de 1.993.

4S!. - Se somete, asimismo a Le consideración de L

�eno e� asunto de �a redacción de �os proyectos técnicos

correspondientes a Le s Obras propuestas, incorporándose a fondo

documenta� de esta Sesión e� acuerdo tomado a� respecto, conforme

se recoge en e� anexo I.

5S!.- La aprobación inicia� indicada en e� punto 2S!

de acuerdo debe entenderse como definitiva una vez ul.t imede por

�a Diputación Provincia� �a tramitación �ega� de� P�an Genera� de

1.995, supuesta Le inc�usión de Le s Obras en eL mismo, bien con

�o� er.spectivos importes propuestos por este Ayuntamiento bien
-:: ....

���sI���dhücl� ajustes que �a Diputación Provincia�
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5Q• -ACORDAR LA IMPOSICION y ORDENACION DE

CONTRIBUCIONES ESPECIALES POR OBRAS DE PAVIMENTACION EN DIVERSAS

VIAS PUBLICAS. Antes de comenzar a estudiar el Expediente en si,
por el Sr. Alcalde se informó a los Sres. Concejales que mediante

suplementos de créditos realizados durante el ejercicio económico

de 1.993 se hizo consignación presupuestaria para la aportación
que tiene que hacer el Ayuntamiento a las Obras de pavimentación
y acerados en varias vias públicas de esta Localidad. Asimismo,
dijo que se puso en conocimiento de los vecinos afectados la

intención del Ayuntamiento de realizar las referidas Obras y que

parte del importe de las mismas fueran financiadas con aportación
de los vecinos mediante la imposición de contribuciones

especiales según se informó a los vecinos, en principio estaba

previsto que la aportación que deberian de hacer a las Obras era

del 40% del importe. Siendo la realización de las obras y su

forma de financiación aceptada por la mayoria de los vecinos e

voluntariamente se habian

aportar el 10% más que el resto de los vecinos.

Una vez realizado el coste de las Obras y habiendo

menor de lo que en un principio estaba previsto y,

va a realizar la misma aportación que

estaba previsto, se ha reducido considerablemente,
d·jo el Sr. Alcalde, el importe que tendrán que soportar los

pasando de un 40% a un 25% aproximadamente.

aplicación de contribuciones especiales como consecuencia de las

--"----+�bras de extendido y compactado de aglomerado asfáltico en varias

calles de esta localidad: La Fuente, Olivares, Plaza de España,
�
__�-.Ruenavista, Independencia, La Mina, Santa Ana, Badajoz y Campo de

acerados en La Carrera, Juan Andrés Valor y La Fuente.

ATENDIDO que se trata de una obra municipal
ordinaria, en suelo urbano que se realiza dentro del ámbito de

las competencias locales y que produce un aumento de valor en los

inmuebles colindantes.

En armonia con los informes técnico, jurídico y

económico, que sirven de base para la fijación de los elementos

necesarios en orden a la determinación de las respectivas cuotas

tributarias .

Examinado el expediente instruído para la

•••
-:: ..
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Vistos los articulos 15.1,17.1 Y 34.1 de la Ley
Reguladora de las Haciendas Locales el Pleno, por unanimidad de

los Miembros asistentes adoptan los acuerdos siguientes:
PRIMERO.- IMPONER contribuciones especiales como

onsecuencia de la Obra, extendido y compactado de aglomerado
en varias calles de esta Localidad: La Fuente,
Plaza de España, Buenavista, Independencia, La Mina,

Santa Ana, Badajoz y Campo de Fútbol y acerados en calle La

Carrera, Juan Andrés Valor y La Fuente, cuyo establecimiento y

exigencia se legitiman por el aumento de valor de los inmuebles

del área beneficiada.

SEGUNDO.- ORDENAR el tributo concreto para la

determinación de sus elementos necesarios en la forma siguiente:

a) El coste previsto de la Obra se fija en

7.954·200 pts, y el coste soportado por el Ayuntamiento en

·954.200 pts.

CLASE B.a

TERCERO. - Exponer el expediente a información

b) Se fija la cantidad a repartir entre los

en 2.006.450 pts, equivalentes al 25,23 % por 100

soportado, atendida la naturaleza de la obra.

c) Se aplica como módulo de reparto los metros

lineales de fachada, atendida la clase de obra y la igual o

sensible altura de los edificios y su carácter p1uri-fami1iar.

d) Se aprueba la relación de sujetos pasivos y de

individuales resultantes de aplicar a la cantidad a

repartir entre los beneficiarios, el valor del módulo aplicable.

e) En 10 no previsto en este acuerdo, rige la

Ordenanza General de Contribuciones Especiales vigentes, a la que

nos remitimos expresamente.

pública en el Tablón de Anuncios del Ayuntamiento y en el

"Bo1etin Oficial" de la Provincia durante treinta dias, dentro de

•••
-:: ::-
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los cuales los interesados podrán examinar el expediente y

presentar las reclamaciones que estimen oportunas; asimismo,.
durante este periodo de exposición al público, los prop'ietarios o

titulares afectados podrán constituirse en Asociación

Administrativa de contribuyentes.
CUARTO.- Si no se producen reclamaciones el acuerdo

se considerará aprobado definitivamente, notificándose

'ndividualmente a cada sujeto pasivo de las cuotas que

orrespondan, si fuese conocido y, en su defecto, mediante

dicto, pudiendo formular recurso de reposición ante el

Ayuntamiento que podrá versar sobre la procedencia de las

contribuciones especiales, el porcentaje del coste que deben

satisfacer o las cuotas asignadas.
612. - ACORDAR DAR DE BAJA A RECIBOS. POR DIVERSOS

CONCEPTOS TRIBUTARIOS. POR HABERSE EMITIDO Y PUESTO AL COBRO

ERRONAMENTE. "Vista la relación de recibos, por distintos

conceptos tributarios que han sido emitidos erroneamente y

puestos al cobro de forma indebida. Visto, asimismo, el Informe

de la Comisión Informativa de Desarrollo Económico y Hacienda, el

Pleno, por unanimidad de los Miembros asistentes, acuerda dar de

baja a los recibos incluidos en el Expediente, por un importe
total de 223.284 pesetas y que se remita relación de los mismos

al Organismo Autónomo de Recaudación y Gestión Tributaria para

que proceda a retirar los mismos de su puesta al cobro.

712 •
- RUEGOS Y P�EGUNTAS. No hay.

y no habiendo más asuntos de que tratar, por el

Sr.Alcalde se levantó la Sesión, cuando eran las veintiuna horas

y cuarenta minutos de la que se extiende la presente Acta de la

que como Secretario. Certifico .

•••
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CLASE B.a

ACTA DE LA SES ION EXTRAORDINARIA URGENTE CELEBRADA

POR EL PLENO DE ESTE AYUNTAMIENTO EL DIA QUINCE DE SEPTIEMBRE DE MIL

NOVECIENTOS NOVENTA Y CUATRO.

_______________________________________

000
___

SRES. ASISTENTES:

ALCALDE-PRESIDENTE:

D. Antonio Guerrero Guerrero.

SRES. CONCEJALES:

D. José Lozano Guerrero.

D. Martin Lavado Cerrato.

D. Juan Francisco Lavado Seguro.
D. Juan Pedro Dominguez Diaz.

Dª. Margarita Becerra Pérez.

D. Domingo Cerrato Ramos.

los señores

SECRETARIO:

D. Miguel Sánchez Caballero.

_______________________________________

000
__

En la Casa Consistorial de La Zarza, siendo las

veinte horas del dia quince de Septiembre de mil novecientos noventa

convocatoria,concurrieron en primeray cuatro,

Concejales que al margen se expresan, al objeto de celebrar la

Sesión Extraordinaria Urgente de este Ayuntamiento, conforme al

Orden Dia establecido. elPresidedel previamente

Alcalde-Presidente D. Antonio Guerrero Guerrero y da fe del Acto el

Secretario de la Corporación D. Miguel Sánchez Caballero .

•••
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Excusaron su asistencia los Srs. Concejales de.

Grupo P. S. O. E.; por considerar que la convocatoria no se habia hecho

de acuerdo con las formalidades exigidas, en escrito presentado esf

mismo dia.

Antes de comenzar el Pleno por el Sr. Alcalde s·

motivó y justificó la convocatoria de la Sesión Extraordinarli

Urgente en cada uno de los puntos establecidos en el Orden del

Día'r-J
En relación con el programa LEADER II dijo que desdó

que se convocó la Orden que regula el mismo hasta la fecha se habia:;
mantenido diversas reuniones entre los Alcaldes de los Municipio:
afectados y los Técnicos encargados de informar sobre las diversa�
posibilidades que se preven en el Programa y de la redacción de lo:

proyectos ; pero que, habia sido en ésta fecha cuando se ha llegad":
a conclusiones concretas entre los municipios que pretende 'I,
participar en el La Urgencia en este punto venia motivad¡

11presentar la documentación, �del plazo para

lo cual deberia de estar el certificado de.

poder del equipo
con el fin de disponer
la documentación exigida.

redactor con anterioridad

de un tiempo minimo par.
I

dijo el Sr. Alcalde que, por error,

pidió ún í.c amenl'

año 95, dentro d

En relación con el Plan de inversiones para

Provincial, en un escrito anterior,

___..:::,.,-_::datos sobre las obras que se iban a realizar en el

los planes Provinciales, cuando debió de haber solicitado tambit

los del año 96. Consecuencia de ello volvió a remitir un escrit

para que se mandaran los datos aludidos, éste escrito se recibió�

el Ayuntamiento con posterioridad a la celebración del Pleno dona

se trató el asunto. Dada la urgencia del asunto habia que convoct

un Pleno para aprobar las obras a incluir en el año 1.996. Siend
ésta la razón de incluir este asunto en el Orden del Dia .

•••
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de.

lec�

esI¡
CLASE B.a

,e St

larL

�ía.

En relación con el asunto de la cesión de terrenos,

el señor Alcalde dijo que, en principio, este asunto no estaba

previsto que fuera urgente; pero que recientemente se ha publicado

un Decreto de la Junta de Extremadura por el que se subvenciona con

SEISCIENTAS MIL PESETAS ( 600.000 pts) por cada trabaj ador que se

lesé

b·
(

l la:

lpio: contrate mayores de 25 años, financiados con el Fondo Social

con el fin de realizar obras de Interés General. Teniendo

construir un Parque con los 1.262 m2• que se van a ceder en

y que, el mismo, se realice con trabajadores

acogiéndonos a las subvenciones aludidas. Y

,
e

el plazo para

próximo 14 de

presentar los correspondientes proyectos finaliza

Octubre, con el fin de que para esa fecha esté

de.

lad
formalizado la correspondiente escritura Pública en favor del

Ayuntamiento de los mencionados terrenos, he considerado necesario

incluir este punto en el Orden del Dia.

I
a

A continuación se sometió a votación la ratificación

la Urgencia de la convocatoria.

los miembros asistentes.

Siendo aprobada por unanimidad

Una vez aprobada la urgencia se procedió a tratar

cada uno de los asuntos incluidos en el Orden del Dia.

.end

12.- APROBACION, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESION

ANTERIOR.- "Por el Sr. Alcalde se comenzó la Sesión diciendo, que si

algún Miembro de la Corporación tenia que hacer alguna observación

al Acta de la Sesión Ordinaria -celebrada el pasado dia dieciseis de

•••
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Agosto -ahora era el momento de hacerla. No hicieron ninguru
observación los señores asistentes al Pleno; pero si se habia hech:

una por escrito, una vez hecha la convocatoria, por el Sr. Conceja:
del Grupo Socialista, D. Julián Blasco Fuerte, referente a que lo:

Srs. Concejales D. Antonio Guerrero Amado y D. Isidro Pérez Corbach:

debian de figurar en la relación de asistentes al Pleno. Dich

propuesta fue rechazada por unanimidad de los miembros asistentes a.

Pleno, por considerar que es correcta la apreciación que se haCe")el Acta consistente en que los Srs. Concejales del Grupo Socialisli

se retiraron antes de comenzar el Pleno. A continuación el Acta fUl'

aprobada por unanimidad de los miembros asistentes.

ACORDAR SUMARSE A LA INICIATIVA COMARCAL nrO.
'.

FORMAR PARTE DE LA MANCOMUNIDAD O EN SU CASO �/�
DE MUNCICIPIOS UE PARA EL DESARROLO DEL PROGRAMA Si

el Sr. Alcalde se dijo que el objetivo del pr-ogras
estaba encaminado a buscar economías altenativas a 1

economia rural, para ello se recoge en la Orden de 22 de Julio dt

1.994, por la que se establecen las normas de tramitación de Ayuda:
a la iniciativa comunitaria LEADER II, la posibilidad de crea:

ancomunidades, Agrupaciones o Asociaciones de Municipios, que ni

podrán superar los 100.000 habitantes con el fin de desarrollar lo!

---......J¡::::¡correspondientes programas.

Continuó diciendo el Sr. Alcalde que, como e conoai'

alternativa a la rural, se iba a proponer, en nuestra zona; e.

Turismo Rural, Industria Agroalimentaria, Energia y Minas,

cinegético y otras .

•••
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CLASE B.a CINCO PESETAS

leen;

:eja.
10i

,aehi Para el desarrollo del programa, en principio hay

�iebi ue elaborar -dijo el Sr. Alcalde- un Proyecto General en el que se

� s a.

I

re
e

.is�

fut'-

las alternativas posibles y proponer la creación de la

ancomunidad, Asociación Agrupación de Municipios para elo

mismo. Si esta propuesta es aceptada por la Unión

el siguiente paso seria la redacción de los proyectos

que comprendan individualmente cada economia alternativa.

Dicho ésto, el Pleno, por unanimidad de los miembros

ACUERDA:

Primero.- Sumarse a la iniciativa comarcal del

¡ra. Programa LEADER II, que, en principio, sin perjuicio de que puedan

a Ji sumarse otros, comprenderá los municipios de Alange, Hornachos,

o dt Oliva de Mérida, Palomas, Puebla del Prior, Puebla de la Reina,

rudat Ribera del Fresno, Valverde de Mérida, Villagonzalo y La Zarza.

,OIllÍi
• e.
,

Segundo.- Acordar la constitución de la Mancomunidad

o, en su caso, Asociación o Agrupación de Municipios, para el

sarrollo del Programa LEADER II.

Tercero.- Autorizar al Sr. Alcalde a la realización

de cuantas acciones sean precisas para la ejecución de este asunto.

32.- ACUERDO DE APROBACION DE PROPUESTA DE

INVERSIONES A INCLUIR EN EL PLAN GENERAL DE COOPERACION 1.995-1.996

(ANUALIDAD 1.996).-Por el Sr. Alcalde se dio cuenta de las obras que

se pretendian realizar por este Ayuntamiento, durante la anualidad

•••
-:: ::-
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de 1.996, dentro del Plan General de Cooperación de la Excma

Diputación Provincial. Conocida la propuesta,
unanimidad de los miembros asistentes acuerda

el Pleno, por

proponer la!

siguientes obras y con la financiación que a continuación S!

relaciona:

OBRA PROPUESTA PRESUPUESTO

TOTAL

APORTACION

MUNICIPAL

Cementerio

tación

3.200.000

8.000.000

640.000
1.600.000

GOMEZ,

cumplimiento

42. - ACEPTAR LA CESION DE TERRENOS DE LOS HERMANO;

SEGUN LAS NN.SS. VIGENTE EN ESTA LOCALIDAD.- l

con lo establecido en las NN. SS, los hermano:

rancisco, Maria de los Angeles y Antonio Dicha Gómez estr

bligados a ceder al Ayuntamiento, de forma gratuita, la cantidad�

��--t--:j'. 262 metros cuadrados de la finca de sus propiedades, sito �

Valdelirios y calificada como urbana. Siendo linderos de la misma

Norte, con la calle de futura creación; Sur, con la calle de Sa:

C::::::"_--lr-�sidro; oeste, con los Hnos. Macias Corbacho y otros; y Este, con li

calle Cáceres.

En vista de lo anteriormente expuesto, el Pleno, po:

nanimidad de los miembros asistentes, acuerda:

12. - Aceptar la cesión de los terrenos, en favor d.

Ayuntamiento, anteriormente descrito.

22. - Autorizar al Alcalde a la firma de cuantol

documentos sean precisos a efectos de otorgamiento de Escrituri

Pública de dichos terrenos en favor del Ayuntamiento .

•••
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tema CLASE B.a

pOi

la!

� SI

y no habiendo más asuntos de que tratar, por el Sr.

Alcalde se levantó la Sesión, cuando eran las veinte horas y

cincuenta minutos, de la que se extiende la presente Acta, de la

que, como Secretario, certifico.

lO

lO
V9. B9.

El Alcalde,

� l>
:Xl

- t
.l>'

lano! ,J
,stæ

Id &

o �

.sma

Sar

m 11

poi

. d�

.ntO!

.turi
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CLASE 8.a

ACTA DE LA SESION ORDINARIA CELEBRADA POR EL PLENO

DE ESTE AYUNTAMIENTO EL DíA TREINTA Y UNO DE OCTUBRE DE MIL

NOVECIENTOS NOVENTA Y CUATRO.

___________________________________

°0°
__

SERoRES ASISTENTES:

ALCALDE PRESIDENTE:

D. ANTONIO GUERRERO GUERRERO.

SERoRES CONCEJALES:

D. MARTíN LAVADO CERRATO.

D. JOS� LOZANO GUERRERO.

D. JUAN FRANCISCO LAVADO SEGURO.

D. JUAN PEDRO DOMíNGUEZ DíAZ.

D. DOMINGO CERRATO RAMOS.

D. JULIAN BLASCO FUERTE.

D. ANTONIO GUERRERO AMADO.

D. ISIDRO P�REZ CORBACHO.

Dª. ANTONIA FLORES GUERRERO.

SECRETARIO:

D. MIGUEL SANCHEZ CABALLERO.

�----------------------------------OoO------------------------------------

En la Casa Consistorial de La Zarza, siendo las

veintiuna horas del dia treinta y uno de octubre de mil novecientos

noventa y cuatro, concurrieron, en primera convocatoria, los señores

concejales que al margen se expresan -excusó su asistencia por

motivos de maternidad Dª. Margarita Becerra Pérez- al objeto de

•••
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algún miembro de la Corporación tenia que hacer alguna ob s er-vacíe

al Acta de la Sesión anterior -celebrada el pasado dia quince d!

-+-__
Septiembre-, ahora era el momento de hacerla. Por el Sr. secretari)

- ¡«s dijo que, en dicha Sesión, se habia omitido por error el e ser it
.(>

p�� ntado por el Grupo Socialista, con
�v �

\ �l e se indicaba los motivos por los
) 0�

\v;c.:::a:;.;.' af¡:i'
-y

_ �p ideraban que la convocatoria del Pleno se habia realizado sin e. \Ir.

2º. - RATIFICAR ACUERDO ADOPTADO POR LA COMISIÓN n:

GOBIERNO EL PASADO DíA ONCE DE OCTUBRE, REFERENTE A LA SOLICITUD!
AYUDAS PARA LA CONTRATACIÓN DE DESEMPLEADOS MAYORES DE 25 ARos, p�
LA REALIZACIÓN DE OBRAS DE INTERtS COLECTIVO. -"Por el Sr. Alcalde SI

dio cuenta del acuerdo adoptado por la Comisión de Gobierno de estl

Ayuntamiento, del pasado dia 11 de Octubre, en el que se solicitab¡
�---'�"'"

ayuda económica, según la Orden de 1 de Septiembre de 1.994, paraD
realización de obras de interés colectivo, de SEISCIENTAS MI

PESETAS por cada uno de los cuatro trabajadores que se pretende'
contratar por éste Ayuntamiento, según proyectos redactados a

efecto, para la creación de un Parque Público y acondicionamiento'

rehabilitación de la Plaza de Abastos .

•••
-:: ..
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celebrar la Sesión Ordinaria de este Ayuntamiento, conforme al orde

del dia previamente establecido. Preside el Sr. Alcalde-President.
D. Antonio Guerrero Guerrero y da fe del Acto el Secretario de 1

Corporación D. Miguel Sánchez Caballero.

1º. - APROBACIÓN SI PROCEDE DEL ACTA DE LA SESI�

ANTERIOR. - "Por el Sr. Alcalde se comenzó la Sesión diciendo, que s:

fecha 15 de Septiembre, �

que dicho GrU:po no habílestuvo motivada por qw'al Pleno -la no asistencia

Dicho ésto, el Acta fue aprobada, con seis votos,

favor y cuatro abstenciones,
Socialista" .

la de los miembros del Grur
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ae s:

Icio:

Asimismo, dijo que se había adoptado el acuerdo por

a Comisión de Gobierno por que en la Orden no se indicaba el Organo
ompetente del Ayuntamiento para adoptar el acuerdo, y que, previa

la Consejería, se habia informado en el sentido de que

.e �

tan

:rit:
de la Comisión de Gobierno se podia solicitar la

que seria conveniente que dicho acuerdo se

Pleno.

Acto seguido el Sr. Julián Blasco preguntó sobre la

de entrada del documento y de la fecha de salida de la

solicitud.

A esta pregunta el Sr. Alcalde dijo que el documento

,
en posibilidad solicitar dichasrecogia la deel que se

subvenciones, era la Orden de 1 de Septiembre de 1.994, publicada el

10 de Septiembre de 1.994 y que llegaria al Ayuntamiento sobre el 15

Septiembre. Por otra parte, dijo que la documentación relativa a

a petición de solicitud, habia sido entregada en la Consejeria de

conomía y Hacienda, por éste Ayuntamiento, el día 13 de Octubre.

De nuevo el Sr. Julián Blasco, una vez oido la

respuesta del Sr. Alcalde, dij o que sería conveniente que no se

hasta el limite de la fecha y que dichos proyectos se

conocido con anterioridad.

; a

,to' El Sr. Alcalde tomó la palabra de nuevo, para decir

que dada la complejidad y novedad de este tipo de proyecto, y, por

•••
-:: !:'
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contenia un presupuesto de UN MILLÓN CIENTO NOVENTA Y SEIS MI

QUINIENTAS TREINTA PESETAS, habia un desfase, ya que consideraba q�"- zo/ %j
Q� ro n esa cantidad era imposible contratar a dos personas por \)

" ó v

f? �% iodo de un año, por lo que le pidió al Sr. Alcalde

eXPlicaci1'z.-
47-

� (jif. . ,%�s e el mismo.
�

¿_ �.... Q::'
.s, ? "
-<' 'V

'VI).-{\;i l>-

Una vez conocido cada uno de los

comprendian las obras a realizar y debatido suficientemente esI<

punto, el Pleno, por unanimidad de los miembros asistentes,
--"';::--l--ratificar el acuerdo adoptado por la Comisión de Gobierno, con fec'

11 de Octubre y que ha sido objeto de éste punto".

•••
-:: ..
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lo tanto, la poca experiencia en la redacción de los mismos, s'

habia tardado más tiempo en su confección que aquéllos proyectos �

habitualmente viene realizando el Ayuntamiento, como por ejemplo h

del Plan de Empleo Rural.

El Sr. Concejal D. Antonio Guerrero Amado, tomó 1

palabra para decir que según las operaciones por él realizadas

habia detectado que en uno de los proyectos, concretamente el qu'

El Alcalde unadio explicación sobreSr. le

particular, pero en vista de que el Sr. Antonio Guerrero Amado, D

acababa de entender la misma, éste le dij o al Sr. Alcalde que dejar,
la explicación y que se lo explicara después de la finalización dt

Pleno.

3º.- ACORDAR LA SOLICITUD, A LA COPUMA, DE LA CES�
DEL TRAMO DE LA CARRETERA, 423 QUE, COMO CONSECUENCIA DEL NU!;
TRAMO DE LA MISMA, HA QUEDADO DENTRO DEL CASCO URBANO, AS! COMOj
ENSANCHE.- "Por el Sr. Alcalde se dijo que, como consecuencia dt

arreglo de la Carretera Comarcal 423, se ha construido un trozo�

carretera de circunvalación al municipio de La Zarza, quedando
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oó 1

idas inhabilitado como tal el trozo de la antigua carretera que pasa por

1 Casco Urbano, tanto el antiguo tramo de carretera que sale hacia

lange como el que sale hacia Villagonzalo.
qœ

MI

1 qu'
Comisión Informativa de Obras,La Urbanismo yr

del territorio, en sesión celebrada el pasado dia 27 de

informó en sentido favorable la solicitud de la propiedad

os tramos en favor del Ayuntamiento.

e e.

r '.
n

!Jar¡

Teniendo en cuenta lo anteriormente expuesto, por el

r. Alcalde se propuso a los Srs. asistentes al Pleno, que adoptaran

1 acuerdo de solicitar la propiedad de los tramos de carreteras
1 de.

indicados, asi como el ensanche de la misma.

Interiormente
Acto seguido, el Pleno, por unanimidad de los

iembros asistentes, adopta el siguiente acuerdo:

1º.- Acordar solicitar a la Consejeria de Obras,

Urbanismo y Medio Ambiente, la propiedad del antiguo tramo

Comarcal 423 que, como consecuencia de lala Carretera

construcción de la nueva carretera de circunvalación ha quedado

del Casco Urbano, asi como el ensanche de la misma (tres

a partir de la cuneta de la carretera) .

.
M

;0 � 2º.- Autorizar al Sr. Alcalde a la firma de cuantos

documentos sean precisos para llevar a buen término este acuerdo."

•••
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42.- ACORDAR LA PERMUTA DE 1.365 METROS CUADRADOS

TERRENO A LA SOCIEDAD EOPEXSA, PROMOTORA PÚBLICA DE CONSTRUCCIÓN!
VIVIENDAS DE PROTECCIÓN OFICIAL, POR 60 METROS CUADRADOS

VESTUARIOS Y ALMACtN, CON LA FINALIDAD DE QUE DICHOS TERRENOS i

DESTINEN A VIVIENDAS DE PROTECCIÓN OFICIAL.- "Examinado I

expediente incoado para la permuta de un terreno del Ayuntamien'
ubicado en calle Calleja s/n y con los linderos, Norte,
Guareña, Sur, Calle Almendro; tste, finca motriz; y Oeste

Extremadura.

ATENDIDO que queda justificada la necesidad ; .'
.,

EOPEXSA de 60 cuadrados, construidos
it

a metros '(42J
y almacén en la promoción que se construya sobre

siendo la permuta la forma más fiable

ATENDIENDO que interesa también por destinarse I

erreno a la construcción de viviendas de protección oficial, yai

poder dotar a la población de viviendas asequibles, que beneficien

personas de poco poder adquisitivo (2,5 S.M.I.). y que por otr

parte, previo sondeo realizado por este Ayuntamiento, exi�

ATENDIENDO que el bien del Ayuntamiento es un bit

calificado como patrimonial sin otro carácter.

suficiente demanda para construir como minimo 15 viviendas de est

tipo.

ATENDIENDO que los 60 metros cuadrados construidl

de vestuario almacén que se pretende construir se valora en CUAfI

MILLONES NOVENTA Y CINCO MIL PESETAS, Y el terreno del Ayuntamienl
en CUATRO MILLONES NOVENTA Y CINCO MIL PESETAS, por lo que >

diferencia de valor entre los bienes que se permutan es del cero �

ciento y por tanto dentro de los limites legalmente exigidos .

•••
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ATENDIENDO los recursos ordinarios delque

ta
Presupuesto General ascienden a NOVENTA Y CINCO MILLONES OCHOCIENTAS

Y CINCO MIL CIENTO OCHENTA Y UNA PESETAS, por lo que el

or de los bienes alcanza 4,27 por ciento de esta cifra, no

iéndose precisa la previa autorización de la Comunidad Autónoma.
d

Is
Tomó la palabra el Sr. Concejal D. Julián Blasco

Fuerte para preguntar al Sr. Alcalde por la titularidad de la
re ,

.e o

empresa EOPEXSA. El Sr. Alcalde le respondió diciendo que era la

Junta de Extremadura.

se t

y "

ien

otr

xi,l

Por otra parte preguntó sobre donde se iban a

construir las viviendas y, por tanto, cuales iban a ser los terrenos

a permutar. El Sr. Alcalde dijo que se iban a construir donde mismo

hay construidas ya viviendas sociales, ya que ahi habia diez mil

metros cuadrados, de los cuales se habian cedido a la Junta de

tremadura dos mil setecientos metros cuadrados.

bi
A continuación se preguntó por el Grupo Socialista

el porqué de haber llegado a la decisión de fomentar este tipo de

viviendas. El Sr. Alcalde le respondió diciendo que había sido como

uidi
consecuencia de una entrevista mantenida con el Presidente de la

Junta de Extremadura, en la que le comunicó al mismo las necesidades

de viviendas de este municipio y éste le indicó la posibilidad de

onstruir este tipo de viviendas, que a pesar de no ser viviendas

sociales están subvencionadas por la Junta de Extremadura con una

cantidad a fondo perdido y parte de los intereses del préstamo

necesario para su construcción; por lo tanto, el precio de las

mismas seria más bajo que el precio de mercado (precio de referencia

6.300.000 pts) .

o P'
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-:: !:'
--

DIPUTACiÓN
DEBADAJOZ



El Sr. Concejal D. Antonio Guerrero Amado, pregunt

al Sr. Alcalde que si algún vecino se pretendia construir ur.

vivienda particularmente en los terrenos donde se pretendt

construir las mencionadas viviendas, se le iban a dar las misma.

facilidades. El Sr. Alcalde respondió en sentido afirmativo.

Otra pregunta del Grupo Socialista, dirigida al Sr

Alcalde, fue sobre el porqué de la elección de la empresa EOPEXSA

no otra. A esta pregunta el Sr. Alcalde respondió diciendo que es
,

e resa le ofrecia mucha más garantia que cualquier otra, ya que, �
e-

empresa pública consideraba que era menos probable que i
a una estafa o una quiebra.

respondió en el sentido de que

favorablemente la legalidad del mismo y que,

encontraba ningún impedimento legal para que

pudiera adoptar.

él habia informac

por lo tanto, �

el acuerdo no s

El Sr. Julián Blasco preguntó al Sr. Secretario

sobre la legalidad de este acuerdo. El Sr

Visto lo anteriormente expuesto y el

favorable de la Secretaria-Intervención, el Pleno, por unanimidadd

los miembros asistentes adopta el siguiente ACUERDO:

Mediante permuta del siguiente

municipal: 1.365 metros cuadrados de solar destinados a

anteriormente descritas, adquirir de EOPEXSA, 60 metros

construidos de vestuario y almacén en terreno municipal.

2 Q. - Autorizar al Sr. Alcalde a la firma de cuantr

documentos sean precisos y a realizar las acciones necesarias par

la ejecución de este acuerdo .

•••
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SA

3º. - Del presente acuerdo y del expediente incoado

efecto,al de

la

antes su ejecución, se comunicará al órgano
correspondiente de Comunidad Autónoma dando cuenta del

de lo preceptuado en el articulo 109 del

de bienes.

Si en el plazo de 15 dias, contados a partir de la

\r de la comunicación del acuerdo, la Comunidad Autónoma no

7 .R·
requiere al Ayuntamiento, se proseguirán las actuaciones, quedando
facultado el Sr. Alcalde D. Antonio Guerrero Guerrero, para que en

nombre y representación del Ayuntamiento suscriba la correspondiente
scritura Pública".

io Œ,
Sr

rma¿

I, L

lo •

5º. -ACORDAR SOLICITAR SUBVENCIONES PARA LA ESCUELA

MUSICA AL M. E. C .. -Por el Sr. Alcalde se dio cuenta de la Orden

2 de Agosto de 1.994, por la que se convoca subvención con

a Corporaciones Locales titulares de conservatorios y

de Música que realicen actividades que contribuyan a la

calidad de Centros Públicos. Asimismo, dijo, que se habia realizado

un estudio económico para el Curso 94-95, para atender las demandas

de los alumnos inscritos en el mismo. Dicho estudio habia sido

realizado por los profesores encargados de impartir clases. Según

ante

par

el mismo, la cantidad necesaria para satisfacer las necesidades de

stos corrientes, asciende a la cantidad de UN MILLON SEISCIENTAS

SESENTA Y NUEVE MIL OCHOCIENTAS PESETAS.

Por otra parte, el Sr. Alcalde dijo que la enseñanza

que se impartia en la Escuela de Música se hacia de acuerdo con la

LOGSE y que estaba reconocida por el M.E.C .

•••
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Dicho ésto, previa propuesta del Sr. Alcalde"
Pleno, por unanimidad de los miembros asistentes, ACUERDA solicito'

una subvención, por un importe de UN MILLÓN SEISCIENTAS SESENTA

NUEVE MIL OCHOCIENTAS PESETAS, que se destinarán a gaste,

corrientes, conforme a la Orden de 2 de Agosto de 1.994".

6º.- ADOPTAR ACUERDO SOBRE LOS ESCRITOS PRESENTAOC

N ESTE AYUNTAMIENTO POR EL P.S.O.E ..

- "Se dio cuenta del escrit

."/
entado por el P.S.O.E., con fecha de 21 de Octubre de 1.994, PC�

M
o

ue se solicita la anulación de las decisiones aprobadas por.P ue

G c

"1 de este Ayuntamiento, el pasado dia 15 de Septiembre de

considerar que la convocatoria del mismo se hizo de fo

al ser realizado, según escrito incumpliendo las nor

en materia de citaciones a los concejales.

El escrito literalmente transcrito dice:

"Con fecha de 10 de Octubre de 1.994, hemos recibil

la copia de la Sesión celebrada por el Pleno del Ayuntamiento de)

Zarza el pasado dia 15 de Septiembre de 1.994. Pleno Extraordinar¡

Urgente, al que asistieron los Concejales del Partido popular'
usted, por habernos negado el Grupo Municipal del P.S.O.E. a asisti

por las razones que en escrito de fecha 15 de Septiembre enviamos'

asi fue registrado en el registro municipal y que no eran otras qu

el incumplimiento claro y manifiesto de la legislación vigente
materia de la convocatoria y realización de Plenos Municipales.

A pesar de las razones expuestas en dicho escrit'

usted como Alcalde celebró el citado Pleno, en cuya acta no sabe�

con que intención, no aparece mención alguna de nuest(

justificación para no asistir al Pleno, como es obligatorio sel

normas .

•••
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Si aparece, curiosamente, el último párrafo de otro

escrito nuestro presentado el mismo dia referente a modificaciones

Acta del Pleno celebrado igualmente sin la participación de

Grupo el pasado 16 de Agosto de 1.994, por considerar

en esa ocasión, incongruente y gravoso para las arcas

un Pleno Extraordinario cuatro dias antes de

y que igualmente usted desatendió

de ser una norma aprobada por el

ibii

de I

estl

sel!'

¿Ha sido un olvido del Sr. Alcalde, o del Sr.

ecretario no poner la justificación nuestra por escrito en el Acta

e 15 de Septiembre?

¿No ha sido un olvido y por lo tanto una decisión

del Sr. Alcalde?

Le rogariamos no lo comunique por escrito para

actuar según nuestros criterios en defensa de nuestros derechos como

Concejales elegidos por el pueblo y representantes del mismo en

nuestro Ayuntamiento.

Ante la decisión de celebrar el Pleno Extraordinario

Urgente el pasado dia 15 de Septiembre este Grupo Municipal y a

pesar de haber solicitado nuestro Grupo Municipal que cumpliera

usted el reglamento, presentamos ante usted:

•••
-:: !:'
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Recurso de anulación de las decisiones aprobadas�
el citado Pleno de 15 de Septiembre de 1.994, por considerar ést,

ilegal a ser realizado incumpliendo las Normas vigentes en ma t.erj

de citaciones a los concejales que deben existir.

asimismo la repetición de dicho Pleno".

Solicitandl

A continuación el Sr. Alcalde solicitó del Sr

Secretario-Interventor de la Corporación que informara sobre si t

onvocatoria de la Sesión Extraordinaria Urgente se habia realizad:

no cumpliendo la normativa establecida sobre el particular.

Acto seguido el Sr. Secretario de la Cor-por-acíá
convocado de acuerdo con lo establecid./¡la Ley de Base de Régimen Local46.2.b de

lo establecido en el Reglamento de Organización

y Régimen Juridico de las Corporaciones Localesf
. �que prevén la posibilidad de convocar este tlpO79,

Se iones sin que se establezca plazo alguno entre la convocatoria!
la celebración de la Sesión. Asimismo, dijo que el único requisit

que se exigia para este tipo de Sesiones era que se justificara 1

convocatoria y que se pronunciara el Pleno sobre la urgencia de]i

misma, cosa que se habia hecho según consta en el Acta de dic�

Sesión. Por lo tanto, consideraba que tanto la convocatoria como e.

Pleno se habia realizado cumpliendo la normativa vigente sobre.

particular, con lo cual no encontraba justificación juridica algun;

para anular dicho Pleno.

Momentos antes de comenzar la votación y cuando

estaba debatiendo este punto se ausentó del Pleno el Sr. ConcejalD
Domingo Cerrato Ramos, que se volvió a personar al momento �

comenzar la votación, por lo tanto no votó en este punto.
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Siendo el asunto sometido a votación, el Pleno con

cinco votos a favor -los de los Srs. miembros del Partido Popular- y

cuatro en contra, -los de los Srs. miembros del P. S. O. E . -, acordó

desestimar el recurso objeto de este punto.

A continuación se pasó a estudiar cada una de las

presentadas, por el Grupo Socialista, con fecha de 24 de

de 1.994.

La primera moción dice textualmente:

Justificación de la moción:

Desde hace unos meses se viene observando a juicio
muchos vecinos de La Zarza, un incremento preocupante en el

las zonas y barrios limitrofes del pueblo.

Creyendo este Grupo municipal que la situación puede

mejorar realizando un serio plan de desratización.

Texto de la moción:

Solicitar apruebe Pleno este

que

deelse por

Ayuntamiento un plan de desratización que erradique, en lo posible,

este mal de nuestra localidad.

Expuesta la moción dijoel Sr. Alcalde

actualmente se estaba realizando un plan de desratización,

•••
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--

DIPUTACiÓN
DEBADAJOZ



consistente en echar productos en los lugares estratégicos cada r

dias y que se hacia asi no caprichosamente, sino por el sistemaæ

reproducción de las ratas. Asimismo, dijo que una vez que se habii

dejado de echar basura en el basurero, éste habia sido desratizado.

A continuación se propusieron varias fórmulas Œ

posibles desratización: echar productos en las rej illas, en la,

entradas y salidas de tuberias y en los pozos de registros, en est,

-=--¡r-.::caso, según propuso el Sr. Concej al D. Antonio Guerrero Amado, e.

r
ucto quedaria colgado. El Sr. Blasco propuso igualmente que s·

fi�'gara toda la zona del Basurero.

� e

Por otra parte el Sr. Alcalde dijo que

gran preocupación sobre el tema y que inmediatamente despué�

dejar de echar basura en el basurero habia solicitado de la JWU>
Extremadura el sellado del mismo. Por otra parte propuso que si

ictara un Bando, para poner a disposición de todos los vecinos e.

producto, con el fin de que cada uno lo

necesidades, pero sin abusos. Y que por otra

utilizara según slli
'

f
parte en el bando s. ' L

harian las recomendaciones oportunas, de acuerdo con la

instrucciones dadas por los fabricantes, para un uso adecuado de.

mismo.

Segunda Moción.

Sometida a votación la anterior propuesta,

aprobada por unanimidad de los miembros asistentes.

Justificación de la Moción.

Debido a la falta de higiene que dia a día'

incrementa en la parada de autobuses ubicada en la Plaza de España,

•••
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que se ha convertido en un auténtico "Meaero

Público", basta con acercarse a dos metros para oler los orines y

ver la suciedad existente.

oportuno y necesario:

Este Grupo Municipal Socialista cree

Texto de la Moción.

Que se desinfecte totalmente la citada Parada de

y se tomen las medidas oportunas de vigilancia, que

idan que este lugar público que supuestamente debia de ser limpio

gradable, continúe convirtiéndose en un "Retrete Público".

Obligando la suciedad y el olor que tienen a que los

la vecinos y usuarios de la Parada no puedan utilizarla, teniendo que

de. esperar el autobús a una prudente distancia de la parada para evitar

contagios y respirar malos olores.

Expuesta la Moción, el Sr. Alcalde dijo que todas

las semanas, concretamente los martes, se hacia limpieza y se

de infectaba la Parada. y que, por otra parte, habia pensado de

hacer una vigilancia especial, pero que para ese lugar no habia

encontrado la forma adecuada. No obstante, reflexionando sobre la

búsqueda de una solución, habia pensado junto con el Sr. Concejal D.

Domingo Cerrato Ramos, que la mejor fórmula era la de iluminar

a s adecuadamente la misma, ya que de esa forma las gentes se retraerian

añs. más de realizar actos tampoco decorosos como los que se indica en la

Moción .
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A continuación el Sr. Blasco dijo que se deberia!

adoptar alguna medida para evitar la sensación de abandono que 1

Parada tenia, ya que el mismo conlleva más abandono. y que por ot"

parte seria conveniente que se le diera un repaso a la conciencia!

los mozuelos para

propuesta última

evitar que realicen este tipo de actos.

se adhirió inmediatamente el Sr.

A est

Alea¡,

solicitando ayuda del Grupo Socialista para este fin.

Acto seguido por el Sr. Alcalde se propuso que s· J
rdara por el Pleno el instalar una iluminación adecuada,

comor·creia que era la fórmu

lEpara evitar que se realicen actuaciones de suciedad

,

arada.
»:

Dicha propuesta fue aprobada por unanimidad de ¡l \
<,miembros asistentes.

Tercera Moción.

Justificación de la Moción.

A pesar de los arreglos costosos realizados �

adecentar el Matadero, todo el pueblo observa que el tej a do de est

instalación municipal es lamentable y ruinoso, impropio de un lugt

donde la Sanidad y la Seguridad es importantisima.

Texto de la Moción.

a)

b)

Se apruebe el arreglo del Tejado.
Se realice el arreglo con

Presupuestos del

Municipales de 95 .

94, si es posible, o bien de

cargo a ¡.

los Presupuesto
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CLASE B.a

c) Si fuera posible, realizar tales arreglos con

cargo a otras partidas Ordinarias o Extraordinarias, ya que hoy dia

no existe la Escuela Taller.

,
,

Expuesta la Moción el Sr. Alcalde dijo que en su

dado la provisionalidad de la apertura de la autorización

estar abierto y que mientras no se autorizara definitivamente,
deraba que no se debia de realizar ninguna inversión en el

m·:I!¡ o. Asimismo, dijo que a pesar del estado del tejado, debido a

.1>'
forma de la bóveda no cae gotera alguna dentro del edificio. No

obstante dijo que, con cargo al Presupuesto de 1.994, se podia

correr el tejado, y estudiar la posibilidad de darle una solución

definitiva, que pasaria por poner teja plana, una vez que tenga la

apertura definitiva.

Dicha propuesta fue aceptada por unanimidad de los

asistentes.

Cuarta Moción.

Justificación de la Moción.

Desde hace docenas de años, el pueblo de La Zarza

viene utilizando, la carretera de lacomo costumbre popular,

estación para sus paseos.

Niños y mayores pasean de noche y de dia por la
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citada carretera de la estación, que con las últimas obras de la vli

de circunvalación, ha pasado de ser una carretera casi tranquila,
un paseo extremadamente peligroso, en concreto en el trozo desde 1"

últimas edificaciones hasta la rotonda.

para pasear.

Es triste ver a las personas mayores paseando po:

cunetas peligrando sus vidas por no disponer de un espaci:

Por ello solicitamos del Pleno la aprobación de 1�
Texto de la Moción.

moción:

a) Que el ayuntamiento de La Zarza ante la necesid'j
e quitar todo peligro posible de atropellamientos y accidentes I

1 s vecinos que pasean por la carretera de la estación, apruebe1
construcción urgente de la ampliación del acerado existente en 1

carretera de la estación, llegando, si es posible, con la misJ

amplitud que actualmente tiene dicho acerado hasta la rotonda en1

primera fase y hasta los limites del canal en la segunda fase.

b) Estudiando la continuidad del acerado

c) Facilitando con ello al pueblo de La Zarza

lugar de paseo seguro y placentero como siempre lo fue

carretera dotando de iluminación y arbolado como está realizado �

el tramo ya construido.

Autorizando al Sr. Alcalde a realizar las gestione,
precisas de cara a posibles expropiaciones de terrenos que impid�
la ejecución de estas obras expuestas en esta Moción .
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I
LIa i CLASE 8.a

e la;

, po: Expuesta la Moción, el Sr. Julián Blasco dijo que,

paci: además de la carretera de la estación habia otros lugares con los

que se deberian de hacer lo mismo y que deberian de ser tratado por

__��este Ayuntamiento.

�-;:�
d�r

estación no

de�'\I- xtremadura y

11 eglar la misma
...._�--

A continuación el Sr. Alcalde dijo que la carretera

era propiedad del Ayuntamiento, sino

quien

de la Junta

lo éstatanto, deberiaque, por era

soportar el coste económico que elloy supone .

tes ¡

Asimismo, dijo que a esta situación se habia llegado por dos

motivos, ambos positivos,: las mejoras de las pistas del SEREA y la

circunvalación de la carretera C-423. Por otra parte, dijo que él,

Dis.

en 1

desde el principio, habia tenido una gran preocupación por el mismo,
como lo demuestra las actuaciones que habia realizado en la Junta de

xtremadura, en contra de los informes emitidos por los técnicos

competentes, para conseguir la entrada en La Zarza por la carretera

la entrada y salida por la carretera de Villagonzalo ,

con el fin de aliviar en lo posible la carretera de la estación.

Por otra parte, señaló el problema de la servidumbre

de aguas residuales que afecta a varios vecinos y el problema de los

árboles que resultan dañosos para las edificaciones próximas.

También indicó que la realización de estas obras beneficiaria, de

forma considerable, a los hermanos Caballo Ar-ranz , ya que con la

realización de esas obras se urbanizaria gratuitamente toda esa

ione'
Igualmente dijo que él ya habia estado sobre el asunto y quezona.

pidt incluso habia solicitado un proyecto sobre el costo que supondria el

habilitar la misma adecuadamente a los dueños de la carretera, que

serian los encargados de realizar las obras y no el Ayuntamiento,

según el mismo el importe era de OCHENTA MILLONES DE PESETAS .
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Asimismo, dijo que habia otras zonas de paseo, COl

el camino de La Mina y el camino del Cementerio, éste últil

necesitado de servicios primarios y, por otra parte, resulta much:

peligroso pasear por el mismo, por el tipo de vehiculos qU!

ransitan por él, tractores con maquinarias de labranza, que li

de la estación. Por todo ello dijo no consideraba ético

existia agravio comparativo los caminos ante!un con

encionados, el arreglar la carretera de la estación.

Volvió a tomar la palabra el Sr. Julián Blasco, pM

'- de,cir que cuando confeccionaron esta moción también habian pensad('Í
en ei)./ camino de la Mina y en el camino del Cementerio, pero que ant M

� ,

�-+(Ifo__
poco receptivo que se habia mostrado el Sr. Alcalde, hasta 1,

fecha, en aceptar las mociones que presentaba su Grupo, habi�
onsiderado oportuno dejar el asunto de los caminos de la Mina yel
ementerio para otra ocasión. No obstante, consideraba que ,.

alante que se habia tenido en este Pleno con las moc í.oæ

presentadas por su Grupo, le animaba para presentar más Mociones

Asimismo dijo, que cuando habian presentado esta Moción no la habír

hecho con una segunda intención, sino pensando únicamente en el bi!

del pueblo.

De nuevo tomó la palabra el Sr. Alcalde, para

que él se habia preocupado por este asunto hasta el punto de que c�

anterioridad a la realización de las obras, en el momento de

presentación de ofertas interesadaslas empresas enpor

realización de las obras, él habia propuesto a Extremadura 2 .O�

-José única empresa existente en ExtremaduraHerrador-,

capacidad para realizar este tipo de obras, que incluyera

oferta el arreglar la carretera desde la rotonda hasta el eas'

urbano .
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lLtit

mucho
CLASE B.a CINCO PESETAS

; qUI

le li

tico Referente a las alusiones que habia hecho el Sr.

ants Julián Blasco, sobre la aceptación de las mociones presentadas por

su Grupo en este Pleno, el Sr. Alcalde dijo que en lo sucesivo no se

,:/1 optadaf:::=:oi::�"n
má s s í,

é

st.a s no ven í.an acompañada s do la

ant
t

El Sr. Blasco volvió a tomar la palabra, para decir

sa �
abii

mociones que se habian tratado en este Pleno, las hubiera

el Grupo Popular, su Grupo las hubiera aprobado.

y el
.e e.

ione.

Acto seguido, la Moción fue sometida a votación,

desestimada la misma, por seis votos en contra -los de los

enes Srs. miembros del Partido Popular- y cuatro a favor los de los Sres.

rbit miembros del Partido Socialista".

bi!

7º.- ACORDAR PEDIR LA CESIÓN DE MASAS COMUNES,

RESULTANTES DE LAS REPARCELACIONES, A LA CONSEJER1A DE AGRICULTURA,

A LA CONSTRUCCIÓN DE UN POL1GONO INDUSTRIAL.- "Por el

le

Alcalde se dijo que siendo intención de este Ayuntamiento

construir un Poligono Industrial y que el mismo sea construido en

los terrenos de masas comunes que, como consecuencia de las

reparcelaciones, se han producido que son propiedad de la Junta de

Extremadura, concretamente en las parcelas número 164 a, b y c y 166

a y b del Poligono 9, dichas parcelas han sido calificadas por las

Normas Subsidiarias vigente en esta localidad como suelo apto para

urbanizar .

1

case

•••
-:: ::-
--

DIPUTACiÓN
DEBADAJOZ



El Sr. Alcalde propuso a los Sres. asistentes al Pleno que adoptara:
el acuerdo de solicitar de la Junta de Extremadura, -Consejeria d!

Agricultura (SEREA) -, la propiedad en favor del Ayuntamiento de la:

parcelas mencionadas, las cuales se destinarian a la construcción m

un Poligono Industrial.

El Sr.Concejal D. Isidro Pérez Corbacho preguntó a.

li Sr. Alcalde sobre el problema del desagüe que existia en esa zona

// Siendo respondido por el Sr. Alcalde diciendo que el problema.
subsanaria si se realizara el Poligono, ya que en la conscr-uccíé

�r-..t
irian incluidas las obras de Saneamiento y de depur-acíé

residuales.

Sometido el asunto a votación, el Pleno, po,
"-'

de los miembros asistentes, adopta el siguiente ACUERDO:

1 2. - Solicitar de la Consejeria de Agricultura de 1:

Junta de Extremadura (SEREA), la cesión en propiedad en favor de,

Ayuntamiento de las parcelas números 164 a, b y c y 166 a y b

_-+--1iincluidas en el Poligono 9, con el fin de afectar dichos terrenoS i

la construcción de un Poligono Industrial.

22. - Autorizar al Sr. Alcalde a la firma de cuanto,

documentos sean precisos para la ejecución de este acuerdo".

82.- ptSAME.- "Por el Sr. Alcalde se propuso que5

andara el más sentido pésame de los miembros de este Ayuntamiento
por motivo del fallecimiento reciente de su padre, a Dª. JosefiDl¡
Flores Gordillo, personal de este Ayuntamiento, y a sus familiareS,

�
Dicha propuesta fue aceptada por unanimidad de lo!

miembros asistentes" .
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CLASE B.a

ón di

tó .: 9!!. - ENHORABUENA. - "Por el Sr. Alcalde se propuso

que se enviara felicitación a Dª. Margarita Becerra Pérez -Concejala
e este Ayuntamiento- y a D!!. Agustin Trinidad Carrasco -personal de

ste Ayuntamiento- por haber sido, en fecha reciente, madre y

zona

IO!!. - ASUNTOS DE URGENCIA. - "Por el Sr. Alcalde se

la urgencia de aprobar el Proyecto y Memorias de las obras

en la segunda subvención del PER, para el año 1.994,
con fecha de 31 de Octubre se habia recibido de la

de Ji elegación del Gobierno Civil, la notificación de una reserva de

p

RDO:

• de. crédito, correspondiente a la segunda subvención del PER del año en

y b curso, y como en esa fecha ya estaba convocado el Pleno, no habia

habido posibilidad de incluirlo en el Orden del Dia.

Asimismo, dij o que era conveniente que se tratara

este asunto en este Pleno como asunto de urgencia, con el fin de

remitir el expediente a la Dirección Provincial del INEM a la mayor

brevedad y pueda ser aprobado, el mismo, en el plazo más breve

p ible.le s

::nto
Dicho ésto, se sometió la necesidad de tratar este

punto como asunto de urgencia, siendo aprobado por unanimidad de los

miembros asistentes.

10;

A continuación por el Sr. Alcalde se dio lectura a

la Memoria y Proyecto que comprendian las obras a realizar en la
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segunda subvención del PER del ejercicio de 1.994. Una vez conocJ
detalladamente las obras, asi como las condiciones en que se iban i

ejecutar las mismas y la forma en que se iba a utilizar la mano dt

obra. Las obras a realizar consisten: I
- Pavimentación en varias calles (segunda fase):

Las calles a pavimentar son: Peñas Monteras, IŒ

metros cuadrados; El Jarro, 100 metros cuadrados; Carolina Coronado

100 metros cuadrados; Avda. de Europa, 200 metros cuadrados

alderita 200 metros cuadrados; Acceso al Centro Médico, 100 metro!

- Saneamiento:

- l

Avda. de la Paz 100 ml. y calle Camilo José Cela IOi

ml.

- Acerado:

Recinto del Centro Médico, 130 ml.

MILLONES CIENTO VEINTIStIS MIL SETECIENTAS CINCUENTA PESETM

Dichas obras ascienden a un montante total

(9.126.750 pts), de las cuales SIETE MILLONES CUARENTA Y CINCO Mil
-___::o,_4--

DOSCIENTAS SETENTA Y CINCO PESETAS, (7.045275 pts), se destinarán I

mano de obra y DOS MILLONES OCHENTA Y UNA MIL CUATROCIENTAS SETENI!
y CINCO PESETAS. (2.081.475 pts), a materiales.

Las obras, según se establece en la Memoria

financiadas de la forma siguiente .
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Partido Popular, y cuatro abstenciones, las de los

<�o s. Concejales del P.S.O.E., que justificaron sus abstenciones por
7..-0

'DOO tener suficiente conocimiento de la Memoria y Proyecto que
v di

-2'. -

l!:inc uye las obras, debido a no disponer del mismo y, por lo tanto,
,� V
l� haberlo

1.:1b ..

-..__,__. e e r-ac i.on

10 di

I�

lado

Idos

I 101

OA8373674

CLASE B.a

INEM, Mano de Obra 7.000.000 pts.

JUNTA DE EXTREMADURA, Materiales 2.081475 pts.

AYUNTAMIENTO, Fondos propios 45.275 pts.

El Pleno, con seis votos a favor, los de los Srs.

podido estudiar

del Pleno, ACUERDA:

examinar anterioridady con a la

12.- Aprobar el Proyecto y Memoria presentada por el

Sr. Alcalde, de las obras a realizar en la segunda subvención del

PER, año 1.994, y que asciende a la cantidad de NUEVE MILLONES

CIENTO VEINTISÉIS MIL SETECIENTAS CINCUENTA PESETAS (9.126.750 pts).

22.- la financiación de las obras en la forma

anteriormente indicada.

32.- Solicitar de la Junta de Extremadura, la

cantidad de DOS MILLONES OCHENTA Y UNA MIL CUATROCIENTAS SETENTA Y

CINCO PESETAS, (2.081.475 pts)".

112.- Previa declaración de urgencia, por unanimidad

de los miembros asistentes, se acordó tratar el escrito remitido por

el Colegio Nuestra Sra. de las Nieves, en el que se solicitaba que

se designara por el Ayuntamiento al representante del mismo que haya

de formar parte del Consejo Escolar de dicho Centro .
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El Pleno, por unanimidad de los miembros asistentes

acuerda designar como representante del Ayuntamiento, para formar

parte del Consejo Escolar del Colegio Público "Ntra. Sra. de 1"

Nieves", a la Sra. Concejala Dª. Margarita Becerra Pérez".

1{2.- RUEGOS Y PREGUNTAS.- "El Sr. Concejal D.

Antonio Guerrero Amado rogó al Sr. Alcalde que, como consecuenciad,

la poca visibilidad, en horas nocturnas, que hay en la carretera m

1 estación, desde el final del casco urbano hasta la rotonda, pues

mismo lo habia podido observar e incluso, según dijo, estuvo,

nto de producirle un accidente de tráfico, se iluminar, ,l

-c

stüd1aria la
/

.

ona, slempre

El Sr. Alcalde aceptó el ruego y dijo que SI

posibilidad de ampliar el alumbrado público en dicb'

que las posibilidades presupuestarias lo permitieran.

onvenientemente dicho tramo.

El sr. Concejal D. Juan Pedro Dominguez Diaz rogóaJ
Sr. Alcalde que se arreglara el acerado de la calle Calderita, 11

dual seria financiada por la partida presupuestaria 622.4. Dicha;

Jbras se realizarian con obreros, pues, actualmente hay muchos qUI

están parados.

El Sr. Martin Lavado Cerrato rogó al Sr. Alcalde qUI

se repusieran todas las señales de circulación caidas y que 51

_---::::,.L�arreglaran los pozos de registros de las calles que recientemente 51

han pavimentado, estas últimas obras serian financiadas con 11

partida 601.05.4.

El Sr. Julián Blasco rogó al Sr. Alcalde que l�

Srs. Concejales de su partido y a la vez Delegados, con Delegacionel
en las materias que han sido objeto de sus ruegos, que no esperaran
al apartado de Ruegos y Preguntas de los Plenos para hacerle sabei

al Sr. Alcalde las necesidades del Municipio, ya que lo podian hacel

directamente y de manera mucho más inmediata .
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El Sr. Domingo Cerrato Ramos rogó al Sr. Alcalde que

'a d< ordenara a los Agentes de la Policia Municipal que encendieran y

apagaran la iluminación de la pista de arriba al igual que hacian en
�ues!1
lVO ¡ el Campo de Fútbol.

lnan

! St

liclll

I qU!

El Sr. Concejal D. Isidro Pérez Corbacho hizo la

iente pregunta ¿No tiene dinero el Ayuntamiento para rectificar

números de la Calle Amargura', pues hace más de un año que se

mismos en un Pleno y todavia no se ha

Ello trae como consecuencia algunas anécdotas que

Como por ejemplo que se avisa a la Telefónica para

arreglar un teléfono y en vez de presentarse en el domicilio del que

ha realizado el aviso se presenta a arreglar el teléfono en otro

distinto.

El Sr. Alcalde respondió a esta pregunta diciendo

si habia dinero en este Ayuntamiento para realizar el cambio de

números en la calle Amargura.

Otra pregunta del Sr. Isidro Pérez Corbacho fue qué

si en el arreglo del camino de la Oliva a La Zarza entraba el

arreglo de la Carretera del Cementerio; el Sr. Alcalde dijo que el

Camino de la Oliva a La Zarza no tenia Carretera.

Por último el Sr. Isidro Pérez preguntó al Sr.

Alcalde el porqué de permitir a un Concejal si y a algunos vecinos

¡aber no la implantación de jardines en las fachadas de sus domicilios.

laCer
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El Sr. Alcalde negó, absolutamente, lo que acababa de a firmar el Sr.

D. Isidro Pérez y dijo que a nadie se le habia negado la

implantación de jardines en la fachada, cuando delante de la misil!

e istia terreno del propietario de la fachada y dij o al Sr. Concejal
nombres concretos.

El Sr. Concejal D. Isidro Pérez dio el nombre dt

El Sr. Alcalde negó rotundamente a que

j
diem"

osefa Ramirez Flores, hija de Francisco Ramirez Cortés.

a

se le hubiera negado la implantación de un jardin. Asimismo

dijo-, dirigiéndose al Sr. Concejal D. Isidro Pérez, la siguientt'

xpresión "átate los machos de aqui en adelante".

A continuación el Sr. Alcalde se dispuso a contestar

las preguntas que habian sido formuladas por el Grupo Socialista, el

escrito presentado en este Ayuntamiento, con fecha de 24-10-1.994·

P. ¿No falta ningún autónomo o empresa en la

relación dada como contestación a nuestra pregunta acerca dt

autónomos o empresas que han trabajado desde 1.991 en la piscinr

Municipal? .

R. Creo que no, pero si usted conoce de alguien

diga lo y se le harán todas las aclaraciones.

P. ¿No ha habido Electricista, Fragüeros, Pintore;

etc. que hayan trabajado y no figuren en la relación por usteG

dada? .

R. Si, pero en subcontrata y no para el

Ayuntamiento .
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CLASE B.a
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P. En el supuesto de que existan y usted por olvido

haya relacionado ¿Que cantidad han cobrado y en qué año

los trabajos?

R. Creo que no existe el supuesto.

P.¿La relación de pagos dadas por usted lleva

el IVA o falta?

R. IVA incluido.

P. En caso de faltar el IVA diganos Vd. ¿a cuanto

I ]. asciende cada una de las cantidades una vez añadido el Impuesto del

I d! Valor Añadido?

R. No falta.

P. Qué forma de pago se ha llevado a cabo a la hora

de abonar a las empresas y autónomos que Vd. nos ha relacionado como

únicos

Municipal? .

,I

que han trabajado en la construcción de la Piscina

R. Al contado, previo los trámites oportunos.

diversos pagos de la relación dada por Vd.?

P. ¿Qué entidades bancarias han realizado los

•••
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R. Todas las existentes en la localidad .
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por valor de 1.500.000 ptas.
eaLizado?

¿En concepto de que fu,

P. ¿Qué funcionarios han realizado la entrega de 101

cheques o dinero en efectivo a los autónomos o empresas qu,

trabajaron en la construcción de la Piscina Municipal desde 1.991 a

1.994?

-

R. Los dependientes de la Secretaria General.

P. El pago realizado en 1.992 a Hijos de .Jac inte

/
,

R. La obra es de la Diputación y el importe total el

I

oncepto de linea de AT y Centro de Transformación a la Piscina 11
,

agó la Diputación con el 10% de aportación Municipal.

P. tste es el único pago realizado a esta empresa

(Hijos de Jacinto Guillén) en el periodo 1.991/94, relacionado con

la construcción de la Piscina Municipal.

R. Si.

P. ¿Cuál ha sido la aportación económica total que
-__-_J�el Ayuntamiento de La Zarza ha realizado en la construcción de 1.

Piscina Municipal, incluyendo terrenos, licencias de obra etc?

R. Las que se aprobaron en las respectivas Sesione;

de Pleno.

P. Con cargo al P.E.R desde 1.991 hasta 1.994 ¿Qu, I

trabajos se han realizado en la construcción de la Piscina Municipal
o alrededores?

•••
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CLASE 8.a

R. Los que se describian en los correspondientes

proyectos aprobados por los Plenos: 16-10-92 (un voto en contra, el

Guerrero Amado); 27-07-92 por unanimidad (Julián Blasco de

e Isidro Pérez Corbacho, no asistió por enfermedad);

por unanimidad.

iinto
fU!

P. ¿Cuántas peonadas con cargo al P.E.R. se han

la construcción de la Piscina Municipal desde 1.991 hasta

1 en

a lo

Iresl
con

Las que se especificaban en los proyectosR.

aprobados en el apartado de la Mano de Obra por el Ayuntamiento y

por el INEM. y que están relacionados en la anterior pregunta.

Según la respuesta dada por Vd. a nuestraP.

qUI

e 11
regunta sobre la negación de permiso de construcción de una

Vd. justa la

de verano al

construcción

al Sr. Galán Cortés. ¿Por qué considera

negación del permiso de construcción de la discoteca

Galán Cortés en el caso de que ésta fuera una

.onei
estable? .

R. Ya lo contestaba en aquella ocasión.

¿QUi
,ipal

obstante, cuando se desarrollara el Plan Parcial, ese tipo de

instalación podria molestar a los vecinos.

P. Al de la dada porrespuestamargen

considerando justa la negación del permiso de construcción, desde la

Alcaldia ¿no se pudieron realizar algunas gestiones que pudieran

ayudar al Sr. Galán Cortés la construcción de la discoteca de

verano? .

•••
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-
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R. Eran competencias de la COPUMA, por tanto lo que \::.j

R. Dado que las deliberaciones de la Comisió,

Regional de Urbanismo es secreta yo no he conocido la r-e so lucíe,

hasta que fue pública.

P. ¿No cree Vd. que la cuestión en si era lo

suficientemente importante para la población como para haberse

tratado en Pleno?

R. Como otras muchas.

P. ¿Algún motivo en particular le le llevó a Vd. ¡

las decisiones sobre este tema sin contar con el Pleno

hice fue remitir el expediente como en otros casos similares.

P. ¿Qué motivos han llevado al Sr. Alcalde a nO

ante COPUMA para que el Sr. Galán Cortés pudiera realizar.

�<;--+---":su discoteca de verano?

P. ¿Qué motivos fueron éstos?

R. Cumplir la legislación.

R. Ninguno especial, si

haberlo hecho.

P. ¿Por qué motivos no piensa Vd., según s,

respuesta acerca del tema, recurrir a la sentencia 998 de 1.992,

sobre el recurso contencioso-administrativo presentado por el Sr

Elviro Vivas?

R. Porque no lo creo oportuno .

•••
': 2'
-
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sión

lció,

CLASE B.a

I lo

erse

P. ¿No considera Vd. que desde un principio las

tuaciones realizadas por Vd. contra el citado funcionario, no

fundamentos suficientes como para llevar a cabo el expediente

el Sr. Elviro Vivas y a pesar de ello mandó realizarlo?

(l. ,

leno R. Yo creo que si los tenia.

P. Al cabo de dos años y vistos los resultados de la

exculpan al Sr. Elviro Vivas de los cargos que Vd. en

su dia expuso contra su persona como funcionario, Vd. no cree

oportuno pedir disculpas al citado funcionario ¿Por qué motivos y

razones?

R. Creo que actué bien.

P. ¿Personales, institucionales otras?

R. Institucionales.

P. ¿Cuales en concreto?

R. Al interés general del Ayuntamiento y del pueblo.

992, P. ¿Quien y cuando va a reponer de los efectos

Sr· psiquicos y fisicos causados en la persona de D. Francisco Elviro

Vivas por el expediente que Vd. ordenó y la suspensión de empleo y

sueldo que este expediente trajo consigo?

•••
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P. ¿Qué ha pasado para ahora quiera

R. No lo sé.

P. ¿Pediria Vd. daños y perjuicios en caso de haber

sufrido lo que el Sr. Elviro Vivas ha tenido que soportar'.

R. No es el caso.

( , ,

P. Considerando que la respuesta dada por Vd, a

nue� ra pregunta número 21 de 19-8-94 no es la que corresponde, nos

d. creer:

- Que no quiere Vd. responder a nuestra pregunta,

- Que se va Vd. por las ramas en lugar de responder
orrectamente.

Por ello y para que no exista ningún tipo de dudal'

preguntamos:

¿Hayo no hay SUPERAvIT, como Vd. viene anunciando

públicamente desde hace meses en Plenos, escritos a los vecinos,

radio etc.?

que Vd.

R. Sí.

decirnos, el Sr. Secretario también, que en lugar de SUPERÁVIT,

ahora se debe decir EXISTENCIAS?

R. Son dos conceptos distintos y de los dos disfruta

el Ayuntamiento no como en otros Organismos Gobernados por el

P.S.O.E. que se lo llevan.

P. ¿Se confundió Vd. todos éstos meses cuando

hablaba de SUPERAVIT?

•••
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laber CLASE B.a

R. No.

d. I P. ¿Se confunde Vd. ahora cuando nos habla de

om xistencias?

R. Que lo teniamos y lo seguimos teniendo.

R. No.

P. ¿Qué quiso Vd. decir cuando nos hablaba de

nder ávit? .

a le

R. Que la teniamos y la seguimos teniendo.

¿Qué quiere decir Vd. cuando hablabaP.

Existencias? .

ando

nos)

P. ¿Qué persona o personas le explica a Vd. estos

oncepto?

R. Ninguna, no hace falta, es lo minimo que se pide

para representar a tu pueblo.

ruta
• el

P. ¿Qué entiende Vd. cuando nos contesta que el

colegio: SIN TENER UNA LIMPIEZA PULCRA?

R. Que como en todo lo que se hace, se puede

ando
mejorar.

•••
--: !:'
-

DIPUTACiÓN
DEBADAJOZ

de



P. ¿Qué cantidades se destinaron del 1.000.000 de ptas., pagado

según Vd. a D. Miguel Murillo Moreno por los servicios realizados en

la Feria de Mayo de 1.994 a:

publicidad
trámites legales

transportes

montajes
asistencias técnicas

ganado
subalterno

toreros

arrendamiento

personal

impuestos
, LA�

R. El Ayuntamiento pagó 100.000 pts. que era lo

P. ¿Por mediación de

realizado el Ayuntamiento el pago del

__'''-_-I--Miguel Murillo Moreno?

qué entidad bancaria ha

1 . 000.000 de pesetas al Sr.

est·pulado en Contrato que se firmó con la empre sa, COD

independencia del destino que se le diera a dicha cantidad.
-'_'--t---

P. ¿Con qué fecha se realizó tal pago?

R. BB-V 500.000 pts.

Caja de Badajoz 500.000 pts.

R. BB-V el 25 de Abril de 1.994 y el de Caja

Badajoz el dia 3 de Mayo.

P. ¿Qué número de mandamiento de pago tiene el

citado abono?

•••
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gado

s en

CLASE 8.a

R. BB-V 335 y C. de Badajoz 433

P. ¿Qué fecha tenia dicho cheque?

R. BB-V el 25 de Abril de 1.994 y C. de Badajoz el

Abril de 1.994.

P. ¿ Con qué fecha hizo efectivo el cobro el Sr.

Moreno? .

I lo R. BB-V el 26 de Abril y C.B. el 3 de Mayo.

con

P. ¿Por qué entidad Bancaria ha cobrado el Sr.

Murillo Moreno?

ha

Sr.

R. No lo sé.

P. ¿Que cantidad ha cobrado en concepto de horas

extraordinarias el Sr. D. José Cerrato Diaz desde 1.991?

R. Menos de las que realmente hace

(totalizadas o separadas¿Qué cantidadP. en

, de

cobrado el Sr. Alcalde desde Junio de 1.991 en concepto

dietas, asistencia a Comisiones y Plenos etc, hasta el mes de

de 1. 994.

el R. Las aprobadas por el pleno, que son iguales a las

que se cobran en la mancomunidad de Alange con su voto afirmativo.

P. ¿Y el resto de los sefiores concejales del Grupo

Popular? .

•••
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y 29 de Septiembre

R. Igual a la anterior.

P. ¿El Sr. Secretario cobra horas extras?

R. En poquisimas ocasiones, en este año ninguna.

P. A qué apartados han sido dedicados el 1.339.960

i;;a . que ha aportado la Consejeria de Industria y Turismo de la
'0

un�a de Extremadura para obras de mejora y recursos turisticos.

R. A los aprobados en el Pleno correspondiente.

(I>-
P. Vistas las actas de las Comisiones de Gobierno

desde el pasado 15 de Septiembre ¿tenemos que entender

e durante casi un mes desde esta fecha hasta el 11 de Octubre, no

habido más correspondencia que las dos notificadas en el citado

11 de Octubre?

R. Entiendan lo que quieran, son libres, pero)a
correspondencia que se lleva es la de interés.

no hubiera

P. ¿Como se entiende que en dos Comisiones de

Gobiernos seguidas 23

correspondencia?

R. La que hubo era publicitaria.

P.¿Ha sido un error de mecanografia?

R. No.

P. Una vez que se autoriza un pago en Comisión de

Gobierno ¿qué tiempo aproximadamente se tarda en pagar a )0&

acreedores después de aprobarse el pago?

R. Inmediato por parte del Ayuntamiento .

•••
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CLASE B.a

P. ¿Qué persona se encarga en el Ayuntamiento de

e ecutar las aprobaciones de los pagos aprobados en las Comisiones

R. Los dependientes de la Secretaria General.

P. ¿Quién se encarga de comprobar que los pagos se

según aprobación de la Comisión de Gobierno?

R. funcionarios adscritos a SecretariaLos la

P. ¿Las decisiones tomadas en las Comisiones de

Gobierno del Ayuntamiento de La Zarza, quien vigila y hace el

seguimiento de su total cumplimiento?

R. El Ayuntamiento.

P. ¿Debemos entender que cuando los miembros de las

Comisiones de Gobierno no hacen ninguna observación a las actas de

las sesiones anteriores es que están de acuerdo con las actas?

R. Si.

P. A pesar de no sorprendernos nunca por las

105 decisiones unilaterales del Sr. Alcalde en materia de Plenos,

Comisiones etc. ¿Qué motivos han llevado al Sr. Alcalde a decidir en

•••
--: !:'
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La decisión de solicitar para la

Comisión de Gobierno la señalización de las Fiestas Locales para

1.995 solamente entre su persona y los concejales Sr. Lavado Cerrato

y avado

JO?
Seguro y no en Pleno como venia ocurriendo desde hace

P. ayudas

R. Exigencias de fecha.

P. ¿No considera Vd. al Pleno, compuesto por Il

digno de esta decisión?

R. Si.

con ratación de desempleados mayores de 25 años para la realización

de obras de interés colectivo, según Orden de 1 de Septiembre de

=="'-__+-_.�. 994 de la Consej eria de Economia y Hacienda realizada solamente

por la Comisión de Gobierno el pasado 11 de Octubre, ¿responde a los

mismos motivos preguntados en la pregunta anterior?

R. No, exigencias de fechas y con intención de

�--����atificar por el Pleno.

P. Intenta Vd. con ello "aligerar" de trabajo al

Pleno Municipal?

R. No.

P. Por qué motivos no ha convocado Vd. el Pleno

Ordinario que correspondia en el mes de Agosto en el mes de

Septiembre? .

•••
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OA8373682

R. Vd. en un caso semejante y con menos dias de

retraso pidieron la anulación de una Convocatoria de Sesión, por

tanto no iba a incurrir en el mismo error por segunda vez, una vez

conocida su postura y la de su Grupo.

• 11

y no habiendo más asuntos de que tratar, por el Sr.

Alcalde se levantó la Sesión, cuando eran las veintitrés horas y

treinta minutos, de la que se extiende la presente Acta que, como

Secretario, certifico.

I la

fión
e de

fnte
los

Vº Bº

El Alcalde,

I
al

leno

d.

• ••
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CLASE B.a

A lA DE LA ..:.EJrÚ,
� ESTE AY NTAMIENT

MI�NOVEcrErT S �fOV¡:;;N y
00

__

� ¿¿ INARIA ��_BRADA FO_< EL FI.",N<J
",L DiA CIM,'; DE • !CIEMBRE I'E
UA ... ,o.

1). Ant.on io �ue rer- .... Guerrero.
SEUORES CON .E,JALE":;:
�. Martín lav�10 Cerrato.
D. ']'Jsé. L .......... ano Guerrer'o.
D. .Juan Fr-e.nc í.aco Le.vado Seguro.
D. Juan Pedr o [,Olra 19uez D ez .

D. DC.Æ1L¡gO ,;err8.to Ramos.
D..... Margarita Be.erra pere_.
D. u.�án BiQs_o Fuerte.
�. Anton_o Gue rerJ Amado.
� ....s.d .. � Pér __ C rbacno.
�. Ant�nia FIJre ��errero.
,;ECRETARH
D. �iguel nche� Caba _er .

--__________ 000

E'1 a Ca.ob Consist ...rial de La ¿arza. iendo las ve
í

rrt í.una
(,'1 as del d1a cinco d Diciembr de m

í

; novec rent.oe noventa ,_
cue tr-o , ,�nc ut ri! I.. en �,rimer ccnvocet or-La , 103 �ellOre3
<.;oncejal s qu .. marg n xpre an, al ob.í e t.o d celebrar
Ses 6n Extraordinar ia d Avunt.e.ní.en t.o , conforme al "rucn
de: Jla previament i Fres1de el Sr. A¿calJe
Pr-e e

í

cer.t Ar.con
í

Guerrero IJ"e1'rero y da fe del Ac t;o el
de r tari0 de la Corporaci L D. Mi�uel Sánche� . ballerc.

10. APROBACI
'

N, � I PR �EDE, DEL ACT.I\ :;:.'" :..A �E'::- ... ÓN
l\.NTERICR. Por el ,� . Al alde ve Jl[;en:::6 la ,�esi6n diciendo,
"l e si algun mi ,tro de la t-orporac¿ Jn ten ie, ;¡ue hacer e Lguna

.æe r-va . .L6n 0,1 Acta :.le la uesi6n anter 101" -celebrada el _¡:.asado
31 ae Octubr- eh ra. era el momento de hacer i.a ,

�rovechar ú esta oportuniiad. e¿ Sr. D. Julian Blavco Fuerte
ijo que hl_;b-La obserilado gue faltaba en el Acta .la pr'egun'ta en

l� que ae �e .,edf,__, aL .,r. Alca.lde que dier'a a conocer' la
'-'o,ntidad ':oobrada. en concept.o de nor-e.e extr'oocdinarias, por el
,31". D. JJoé Cerrato DLa", desde 1.881, y por otr-a parte, p Ld i ó

también ;¡u€; se rev isaran toda", las pr'egunto,s y respuestas de J.

Fleno e.nt.er í.or , pur e í, faltaba alguna mas que e i ne hubiera
'ete t clo. Rev í 1.1,f",..; todas ¿as preguntad y respuestas. se ha

••• v "..le é.. L Pl ne ant.er i.or-, per error. e hab í.en
--:� .lo .. ss vig1.l ...e.lte� r".�j,ueutas y pregunta",.-
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Nunca Lasta a DecLar-ec
í

on de 1.948 se hab i e produc.,
une enumer-ec

í

ón tan omple ta y detfi�' da de los d rechos éi."

corresponden a la personé< humana y que aon coneeccers«
directa de su d í.gn

í

dad , Con r-azon podemos decir que eo a

Dcc Lar-ac í ón , cuy aniversario .í.nv í

t.arno.s ahora a celebrar, t,oS

J"'_-I__�"'l largo camino que la Humen.idad habla re orrido para afirmó'
los cer echos lementales de t.cdoa st s miembros en las grano".
pa labr a de �iberta... ... igua�dad. Fue pre ....

í

aament.e ,

Dec Laz-ac í.ón de 1. 948 �a �ue aplico e",ús L.Ol ceptos a todos

lC,!hcmbr-eæ y a todas 1 Q mujeres del mund , � uanc o t.odav í

a e3t�u'
reciente er. 1 u .n ria d ... oa pus 106 Lae sangrienta;
ne cat.cmoe æ e las áOS Guerras Mundia�e3 II varias guer!'ó.
__vile� en I s que e habla dado unh vio�ación sistemática �

los derechus de la persona humana. Y fue también
Declaración de 1.948 la primera en ex

í

g
í

r- el re.,petú a ee'·

Jerechos por parte de u ernante .

•••
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-
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- ¿.JF; C nfur

..; x¡:.er áv it.
Jd • ó Guano hablaba o!

1:'(. - No.

P. ,Q;Je c ant
í

dad h cobr-ado en concepto de hor-aa extrae
e� r.�. vosé Cerrato ��d� desae 1.99 •..

lo. Menos de las qUE:' rE:'a�mente hace.

For c.tr-a �arte el �r. COi'lceJal D. I 1 ro Pé rez ":oroac ..

d�jo que entr lau r �Yeutas que h�b a dudo el Jr. Allalae!
H.� ¡;:r6gur.t:l� ¡:.or él formula as, en el apartado de ruegos j

�.egunta3, s hab ... a om
í

tLdo , en el Act-s, la expresion q
habi e c

í

chc 1 Sr. Alcalde, dir igida a su prona 'atate lOS

machoe cie aqui (or. dele lente .

ficho ect.c , e; Acta fue aprobada, por unanimidao de Iu,
Lembr-o s asister. tes.

r- APROBAR DECLARACIONES EN FAVuR .. E LO DE <t:h,"
1ANO':. Por e... ':r. Alcalde, cor. motivo de la próx"..:.'I
�ebra,-ión (próximo 1 de D�ciemlJre) �l di" internaeiona.

Derech�s Human s üio le�tura del ,igu�e:nte manifie to.

E� 10 de diciembr de 19�
... a Dec�ara_iun niv raal J le

las Na iones Unidad apr-obar
Derecho, Humano", .

Las Na Lone s r,idd� qUisieron que la obeer-vanc
í

a de le.
der-echo.s .iuman e se conv í.r-t í.er-e en un prin ... ipio r-ea ,

di

ac t uac í.ón p_ r p r t cie os Est.adoæ , t r-ev s de compromis,l
lar 3 :.' ex

í

g í.bLe s . Por eso fue sign ... ficativo el hecho de que
un de los primer 3 actQS

í

nt.er-nac
í

ons Leæ de Adolfo Suáre.
come Er-e.s í derrt.e del Gobierne fuera a udL NU61;8 'ivrk .d
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CLASE B.a

1.9 6 para firmar. en r �r.roJre de lL¡:a a. .La D_��ar!Lión de
1.948. Eae gesto yo pr-eaag í.aba y encarnaba la vo cunt .... de
todos LOS españole� de recuperar la f-len�tuC1 de BUS der-echos

d..dan =. Le. Conclt.Lt L n de 1.�78. eL mar-eo de rrue et.r-a»
libert de s , v í.no a �i a re_onoc._r1o",. co. �a randa L

exiat enc , d_ una dem cr _ia ua�ada en Lo s ideales y en iO�

PI nCl.¡:'LO� ,,\L. treinta añ e ant(.;�. iab ta prOCLaml;.�� la ON] J.

t.ravec le L� Der.Lar ac í, n Univers L de L D_Y' _, o� Humanoe ,

Per ei record tm: o a 1 d ...a en UE; fue for-mu Ladc iO.

n de 1. 948 y �ue ,::cleurarnos con e 1. adecuado ti tUL�

Inter·nac.LonaA. :le.. Loe uere . .:-rl(Jo Humanos', rit. .Jebe

r .ao rnos olvidar las obLLga iones que él. todo� ne.,._) compete n
,>

ra que La dignidad de Lae p_r�onas sean permsnentE¡¡¡en�_
ido. entre noaot r- e y progrebivamente por toau�

• de",grac í.adam nt _ much "'. ue todav l.a no La aoeptan.

Vori ............... OT'i .L..... cont.ec ímt-snt.c.e, positivou que deede ��d4d
él. han ° ,tribu do a ,� rar la situación de ia per",ona

a.TI li de sua derechos. Pero c:"ego� seriamos �L r.�

orrt.emp Lé.r-amoc _ t, t, rror la corrt.Lr.ua v Lo Lac Lér, que en mucr.a.,

p'lr �'" del mundo � ",igue pra_tictindo en 10= der-echee

millJner. de sere� humano e : La� t_rturas. las guerra�. La�

.olen ia", rrn.;.lti ... Lec , 1 hambr Ls, miseria. z
í

guen gJip€;andw
'.1... iane r-a ir.lmesiric-úrde él. un l.r[l�r·es_¡_orlar.l.tG numer-o i nue ...... v!0d

__nLj'9.nte�.

Aquí mí smc , en E raZla, en nueatras .... iudadeu :,' L-ampOB, 110

podemos sentirnos satisfe hOd uel trato que reciben os

r. �esi tad"o, 10.3 desheredados de la fortuna. ...00 margina 00,

loJo que tienen ;¡ue sufril er. sus call ee, l,,� em ates
irra,-"iunale::5 Jd..._ I"CiC ..... t10� dt. .J..8 4 ..er.. vt.ia� Jt ..La intulcr nc�a

v deL we..L�' E a" la lar gv e. t. echa q e todos dete..,o.:.,

, dent o y fuer", de Eapa 1=, rara ,lue 108 de. '-HU..;

J.J.ef!tuen a er .. u"",, .... Ú JO '3Lo.,;. .... O la Dec .... 6 ac16J.1 E.

1.�.. , eu _5 .. · ... ed ¡:ara .d constI UC..,:l.Ol1 .le un ;¡¡un o

lit t. Y en pa_.

•••
--:: �
-

or eso p. e_ 'dl.I i ,OÓ.lc,- (k i

f _ha de. .J que Gvlebre, cor. aleg•• "\ ,

ref le.� Ón. I los Derecr,w� H'l<.nan0� , �o

.¡agamos �'.)r. .....ntament;; armon ... ", ,-un nl,6atI u fanllliar()�.,
_ 19o3 s COr.�L ,dada.! � y eli SLIva, no" �.ir·a ti touu�. ..,ara

seguir "ul,�>trL cnJ" una curr. niaau 'Clc.ldlal p .:Jgreslvament6 más

i ....re .. D¡a,3 J;".lcta .. JnaO igu.3.1 y .......... fl"oter.l. .. á.. Un "n¡ l..l..1.daj

�_� I�l" �o�if¿_o � ¿1 re �id�lle�va �lem�re a ���trib�ir a .a

... r..lc. .... 6r� Llc:- t.rlo. ........ .uu.l. \ooIdJ l.ttl. ...l .... \_..l. .iu ..... ¿Lr Y.I:-' ¿í.\...J..
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u..1r ue SJ� 1 r �
�onwtru�r La verd d�r • z

a la 1 i .. rtad rumeria pedr'eme,

Term1nada la Lect ar-a QI'OL manifie�to. tomó la palabró. e •

.:or. Jonceual D. J r l í.an � asco Fuerte para ¡oreg..rnt.er ,"úr e.

nLJt ... '\..1 de..l.. mz em .

EI er-, A,,-c. ._de dij :;ue no habia n rnsur,
pe .í a L, e.ínc , imPLemente. igt..al <;,U e a _ contra e •

., DA, en fa, r de ...� Con�"LtuüL n en tevor- del ,7 de L ..

Preaupue st � para LOS ra13es deL Tercer Mundo, hab ..

pr vechadc a p .. r í.ma efe éride de la Declaración
Dere .... hos Human .... a , para realizar este Act. Al hacer menen.

delO, 7%, dijo que n estaba de acuerd CDn la forma aunque o.

con el fondo, pues, n se decia conc.r tam nt.e qué deet
í

no o

le ,,-ba a da , ",alvo en raras exce¡;Cic.neB.

fin.

::1 Sr.. I! asco dijo a... ur. A.J.cald que eria lnteresante
que se planteara conjuntamente, entre ... os c.oe gru¡:u •

..,oliticoB, el tratar e , tema del ,7, ya qI1C.. a

nao.i one., su partidO po ... it .... 0 habla pLal. __a o na campa Id e.

I avor e "ue �I:' L r,wigne dicn l?urcentaje en los • re eupueew
(e LO :¡unt ..iento.. Po _o "ue cone

í

der-abe que er,

su rto habla e ... e ta coincidencia, .. q e e taba de acuer

darle m e at
í

no con reto a la cantidad �t.e se Ílje para

•••
--: �
-
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3º.- APR BAR ENCARGO DEL PROYECTo L� M DIFICACIÓN PUNI .

DE ....1'..> NN. 00. LA �ARlA. 'p r e� 0.. Alcalde se diJú qile, CC",

correecue .. �a de La � ..J.gu��i�i6n por eet,e yuntam ent,o de
terrer.:J� a ...",uLria J8 Lae he rmane.e Guerrero Tr�nidad y El. .'

�ebaBtiár, ul.lerrer Monge, los cuaLeæ E'�tatan caLí.f í.cado s COL"

eue Lo rustico, �_ h ner.:esar�o la ceLí.f tcac
í

ón de
mí em corno t.err-enoe ur-benos , para de�tinarlo� al
pret ndidc.

E� fin que e pretende dar dijo- era: el terrenu '<"

1 nda co l la F 13c1na Municipal para e uipamientos 11 ser ie" ...

y e.l. terreno ituadu en a_Le Amistaa. e�g.l1..a con .a ca""

Severe Ocho' ut ...... id d de 3ervlc�o de (uca�i n y �ultura.

rara � .'aLif1caci n u.1:' ui .... hG� terrenos -d jo- que se

hacia ne<.'''� ..1r1 ue rd r !1 cargar un Proyecto de Modificador.
puntual de las Normas Subsidiarlas que recogiera la misma.

Antes de comenzar la vetaci6n,
motivos de ubliga�iones maternas,
Margarita Becerra Pérez .

e.l Pleno,
Concejala

por
Dª.

aualldona
a "ra.
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CLASE 8.a

EI Peno, per unen.umde de LOS mie.mtroo �LE.tent ,-" acuerda
encarae.r la reda. ci n d Proy r¡ le M.:.d � 1.cac-,- r;

Punt.uaL de :'a� Normas u'U.bu.Ldiarias. p_r los mutivos
anteri rmente expue�tos .

4", APROBAR LA OBRA ..,E I FRAESTRUctLRA DE c.QU PAMIIPTt.. ,

INCLUIDA EN EL P�N LOCA� DE LA DIFUTACIv., A1G 1.995. 01 el
ur. Al_ Ldc se dL cuenta d que por la Exz.ma Df.put.ac t.ón
Pr vine dI de B daj a , en Sesión ce_ebradó. el. pasado ",8 de
ctubre ue habia apr-obe.dc un Plan uocal de Infraestru.... turas >

EQui;¡:an.ientos pars. el ejercicio de 1.995. a f í.nanc.car
ex lueivamenté por la prJpia Diputaci6n (el 75%) y LO�

Ayuntamientos el. (�5%). En d í cho Plan dijo SE. hab í.a
acor-dado .mn invers_6n gl bal dt. .1:343.000 peseta", para e-:ta

(" nt.r.dad , q�e lC drán ei t inaree a Obras de Lnf r-aeet.r-cc t.ur-u y
o.

ulpamientos d. _ mpetencia rmmf.c tpe ; ,

A c orrt í.nuao t ón d io er: a de Ias abra", \lU� se pr-etend i an

a ... izar en dic!"! plan y UE; c.onsistían en ampLia i�n y me"ora
de L em .rt.er-Lo , A pr puesta �el Sr. Conc eJe.L D .•Julián Blo.",,,
Fuer-t.e , u_ ine luirá en dichas obrae ur.a p�."u_"a c'apLlla cen Ea

f n que e .. � determLnr :l<J8 dias muv significativos tlel a io uE.:

ti.c':'e ¡;: _r el '::;r. Parroeo �ara .el.brar Las Miul!1s <;¡J ae

ac Ti en .1 ,fomenter io.

Dicho esto, el PLeno, por unanimidad de .0

�iotentes, acuerda.:

1_. Aprobar la obra de Jnf'r-aeet r-uc tura y E<;¡llÍpemiento
Local en La Zarza, incluida en el Plan Local d� la Di¡:utac u ..

je 1.995, por un importe de 3.043.000 pesetas ct financiar e

la �iguiente forma:

Aporta ... i6n _Áruta 6n , 5 J w.7�2._5 pts.
_ Apertac 6n Municipal ,�5% 910.750 pts.

2Q. Que en la misma ..:>esi",n e ac er-da a um
í

r- Áa gésti6n
e la obra �l,e se e.í ecut.ar á por e , e

í

atema de administraciÓn,
en base a .0 pz-ev

í

zrtc en el ar-t rcu.,o L87.1 de R.�.E., ror

corrt l' � an ser-v
í

c
í

ce T cn
í

cce e ind"striales ó"tos para ü,

reali¿aclón de .a obra ployectada.

En consecuencia, oe acuerde Lnc Iu í

r- en los Pr-e.supueat.oe

Municipale", deÁ ejercie 10 de 1. 99!), la3 aporta ... lone� indica 1i�.

en el punto �llmeIO .
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.3�. .}lJe i

_orreQPvnJiente cro3e
ti_tu� L0�(� _ r.ali�aL

te urí emo acuer-do se aprueba
to Té�nicr-,. donde = � concretan
_ -)C, �'3.r¡;¡c. a 1<9_ _ tada inver v i6r•.

42. Pr _ner a ::>_ Milagros Cantera Farru¡;¡ia
D r_. J·JL �a bra.

'-"� . A·tor_::ar al .:>r. A ... calde a la ¿ea�i:: " n de c.uant ......

a tos sear. nc� ., t" .LuS parn la ejec. _ion e este acuerdo.

I'en í erido en cuenta �a�, cond
í

c í.cn _� qu
el Decreto. el .:>1'. Alea de, dije, -¡ue
interesa ..ra a , AYUntamiento era .a .je
a.�orno�\._s, ya 'I e (_ n esta eSr€'C1€', el
obter.er.L tut'l.lidaJ de -LOS beneficios
<-iento. El ':'01' entaje a implantal, dijo,
por ciento .e cada una de las e_ e .. ies o� a

5_. AC ...RDAR.:) LICITAR U. COREFEX • .:) l/. �ECRETO D� �o
v_ 6_, A LA CON",Ec.iERÍA DE ACRIC'JLTURA y e MEF,CL . Por el. ,.

Aleal e ae dije que e conror-m ad con e. Dec r tu e 1.J v�- G

par el <;ille s fa enta -La repo .L c an foresta de Ex t r-ernadur s.

exi t
í

a fi e- osib ... li ad de rirmar un Contrato para
restaurae ... ón fOI est � de Extremad ra _�OREF�X. Este con "rate

l;endria como final.dad la r-oj.ob i.ac.• ón forestal del la ... ehess
<Bol>,al (5ierr Bui tl era)' de ... a "ue es propiet r io
Á� ntam ent.o y que tiene una superfi .. ie de m de ee

í

ec
í

entes
ptáreas.

De co forn:idad "an � ei tad Decreto. d_jo, .EI Jt.nt
e�te.rla obl gada a ea.; ... ::ar la epoba ...c

í

on rore ta. y 15
gastos que OC3_ e la .... zma . a�... cerno",," oneervec

í

on

nejúla de arbolau � la guar er�a feresta , asumiendo de ID"

exclu�_vo a direccl6n tecn�ca y admin strativa de
t r-aba.j o a , As.roi ro , eeñc , qt.e ct r-es de .Las cond í.c

í

cnes que
eet.at.Lec t a era �ue el Ayu tarr.ie .to tendria Q.ue ceder
..o i6n de �a finca a la Junt�, Oc Ex t e a ur-a d rante;
t iemro que ae dete mine en e i cont.r-ato , <aJe de¡;ende1'a de
eo¡;.ecie li t. �sr n -La r�,:· b-Lsció •.

ee eatabxec e., en

a eej-ec re qcl
Iobles de 1 pal�'
Ayuntamiento podu

amenos e... 75 fLo

er1a de. cincuer.•.

adas.

DL:hu eato, el ,,1'. JLlli3n Blasc0
en que se enL_Jntraba la repobla�i n que

¡;regt,nt6 por e� estado
e hi_o en dU dia.

Conte.3tando a esta pre�Llnta el .:>1'. Alca.de, dijv. que.e
alambra"a estaba cvmpleta, 3alvo un tro::o, ue!'lO Sf haLa
p cüJ0 1'eal1::ar p0r haber habid" d fereneias, con ulle Li '

propictar_o,-, colindantes, .,obre la delimita .. i6n de la finca.
PL,r lo que respecta a la repo!.llación, dije, q..le segun su.

cálculos, ha,.ria agalrado un ::5 por �ient de o'" alcvrnc<;¡Jt:
que '" implantaron .
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CLASE a.a

Cc;[locidas por t. ct � Ioz .,rs. �on� jaleu .LI..� JT .liv lo.le",

er. qUE. r-ea ...... _,-,. La L
. P a i n y ene or .rár.:::1 �e tuda",

co.rtcz-meæ _�1I 4aO ema, €;1 PLerio p�r unanimi.:lad de l.,,,,
miembrou aulutentea, ACUERDA.

PRlMERO.- Firmar el Contrato con la Junta de Extremadura

para la restauración forestal de Extremadura
"COREFEX". en Lae condiciones que se estabiecen en el Decreto

_�I;;"!"",,,... que regula el mismo. para restauración forestal de "La Sierra
itrera"

a"

esa SEGUNDO. Que ia repoblación se realice con especies de
es del palS y alconoques. en un porcentaje de cada una del

5rf por ciento.
,

\� TERCERO. Autorizar al Sr. Aicalde a la firma de cuantos
documentos sean necesarios para llevar a buen término este
Acuerdo" .

e.

6Q "ACORDAR SOLICITAR LA MEJORA DE LA DEHESA BOYAL.
Por e. �r. AlcaLde , e d.ío cuenta del FrogI' ,lj. Jperativo e

Extremadura ��bre AG__ ultura y Ie",arr ll� ral para e ...

eriodo de 1994 99, e .. � al e té .::ofinanciado en eu ..rem

.ayor-I a por- el Feoga Orientación. Dentro de est ..·rograma ee

n luye las MEJORAS DE FINCAS DE USO COMUNAL. en el gue �E'

odr
í

a in lui. e i mejorar 1 Lnf'r-ae at.r- ytura '''' la Lene.sa

30,al ( "ierra Bu
í

t.r-era Jotándola dé acce so , cor t.af lego,

...unt.ou de aguae li' vaLlado ,

� ... cho esto li'
Alea! e. el Pleno.
ACUERDA:

en .... c.nt r ando conforme
�or u an�midaa e �os

la plupuest.a de , Sr.
m�embros a i tente�.

ad:

PRIMERO. Solicitar de la Conæe.j ez-La de Agricultura
y Comercio la inclusión de este Ayuntamiento dentro del

Programa Operativo de Extremadura sobre Agricultura y

Desarrollo Rural. con el fin de mejorar la infraestructura de

la Dehesa Boyal para hacer- posible la reprobacion forestal.
que. previo Contrato con 1 Junta de Extremadura. se pretende
llevar a cabo.

SEGUNDO.
cuantos documentos
9Acuerdo" .

Autorizar al Sr. Alcalde ii la firma de
sean precisos para la ejecución de este

•••
.-:; �
-
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í Q, "ACORDAR LA REALIZACIÓN DE LAS OBRAS DE ARREGLO DI
CAMINOS. Por el r. Alce.Lde "e dijo g:.J.e como consecuen.ia je
�ue el Lau �e ar r glo '" erm.noe previ�t_ para e , afio .e
19 J. no s Il bc , en eu totalHlad. por la Consejer",
� "sr l .. u Ltar a ee pret cnder- comr letar
p,,- a el o . ",e ,a ie las meti da� a
F 1 �.lb.>'rosramd -i aS _ rdi ,r, � de la

gr",riF.1 1el ,a.bit", 1 ureL, '" � a �u ve .. esta dentn-e del
Fr_l<ra.m3. 0per�tivu Ex tr emaour a Sobre AsriLultura
Deae.rro 1 J Rur al pr v st ... para el _perio lc. ie 1994 99.

f3ra
probado

.J_-__..;_A ln:ismo,

llevar
to '-'

a cabo d cho Programa, Ici Cons veria
�o_ pr vectce ue se b

.

an pre",entaa
ue .. ra poder berref í.c Lar-n a del ni smo•• , �sue , por el Pleno, se ec..r-der-a un orden e ,t-

I.. ridades de IOB , noe que se ¡;:,retend ... n al re.., a. y ,�.

..
es' acuer o ae comun caz-a a la ConseJer ... a antes el d.1l'\ die;

'r�¡� de cie .bre ..,róxlm , No ot.etan t.e , dij , el �r. Alcalde. e,
.\ ��J or � ue ac. el de e., Pf.eno , podra ser L no l' p t.ado por '¡

. �je.'ia. a la hora de fijar qué camino ha .ie ar-res. I;,
'<I � me ya qU€ li a m ema e p opi v,

(\ �. '._ fi. r.. re o t.r CJ unir a d03 •-..........-

•••
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-
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ct jo,

uIe

A ...

au

A �entlnuac ... 6n el �r. Jellian
a.Je pe a �u� ríl i ue ten�an

pr€t r�.an rI' glar.

preguntú
uno e 10_

al
.... ami .......

B as

�ada

r . A.",a.J.de, i� c, que e.i de La ¿ar::a a la 01 iva te ....

n ave k .6metros: el <1 La 2ar::a a .Juareña tenia tro'j,dlometr s ,este e lo se arregl ria el term1no de la Zar�",
el de las Molinera e nco K lómetros.

El 51, Isidro férez Corbacho, pregunto obre la aneHJr
g le ten�a c da uno '" lc ca inos y ei en el arresl ... ent!.
la carretera del ce...enterio,

E :3r, A ide. re_eren e a �a t.i� tima ..·reg mta dijo .,.'

1.0. Y .sob e la an hura de lva e a;n�no� ij que el camino ,>'

v, a la O •.·a ten.a e. metrvü, e.L que va a Guarefia también
ei metros y e. de ,_. s Mo ... inera� cincu et va,

E. r, "u. iá a _ '" ,'regunt6 300re
habla .. revisto para ea-,--,-_ar .a3 ObI a

rfp rcu�i0n la ml�ma en .L 3 tratajadorev
de�ir, wl .ban a trabaja er as mi_mas.

el tiempo ."tI se

:; s tenia algu.·l
de la lo alidctd, •

Referente a I", prim�ra pregunta el .::.r, A cal e d.ljo que
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Aut.or L",_,_r r . hl�o.l.j_ ti la � in,.ó. de. c.torg5.m s: c nt o

15 L E._;cr 1t.ura YUl:d.L(; � UE d ...cho e terr¡;nvB en favor de 1
Ayur.....rrrí e rt.o

"

•

LV", rUNTOS It.':LJÍOO" I'N EL> RDm, fEL DiA 'CN LOS :-;' .!EnVL
• 1 Y 11 N sz t\AIAN, YA Q{;� dA. oJIl)(., .'1 ;LjIDú,_ ",tol L I1I..,M

Ef-Ji. ',. EAMEN E

,
14. A�RJBAR L &�PEDIENTE LE �UPLEMENT DE ':P�D".03

N· M�f( 1. i-I>L VI ",ENTE PRESUPUl'.",T_. �e ctiv tienta de
expedí nt e de ':'>UJ:'''' ement.o de ".redi�.... nQ .1, ccr-reæpond

í

ent.c
¡. e su .. eat, de I e.í er c

í

c .;¡ 1.&3L En el mi mo "o...... er. C'

.a siguicnt prvpu � a de a�to:

a ra� de .,lfrue.otr"" vura 5 JO. OOCi ..·ts.
Obra� de Re];aración y E ificaciones _00.0 .. t
ELlmil L'Itro ::.. 50u. vv) pt e ,

E"tudioo y TI aba; o Tecn í.coz 40U. ptd.
",er" o... e Re�C\u ac:.ión 200.000 pt�.

Pa lon:i r-ec.uj.e i acr n f ... lar
.0 pts.

r, se

Encoltran o conform
informes fa\'urac Ie,c , tant,
de �a Comisión Inf r� tiva.

Lene xpeo
í

en te . asi co ,"- os

de .l.a Secretaria Int.e r-venc
í

ón c mo

E... Pleno, por ur.ar.imijaj de los m embr as
í

ot.entee ,

cuer-da la apr-obec
í

ón provisional del expediente de uplement
.édlt 1 ,.,ue el mí em, �1. s metidc a expoa

í

c
í

ón a"

{"-lb Lc z , previa .. ub ..
í

cec
í

on en e� Bolet In Of'Lc i 1 d. "8

••-ov
í

n i. durante 1_ dias. a efecto.'> de re .l.a�laC'iones. �i
r Existieran ninguno, un VE� f í.na l Lzado ".'"a�o de
expcz

í

c
í ón Il pút:lic . � ons ... der-ar-a defini t í.vamentie a:;:rvcddo

el mi_mo .

1,3_. - A_ORD.t\R .CIVENIC, ·.N INJER..u PAP.A AYUDA A OOMICLL.
DURANTE EL An 1.99� PUl' 1 Lr. Alcalde. �� dijo. qu�. G mu

e ven ... a r!acie�........ en 1 .._ u , iu OD a .U.J, ¡'o.r segu.J..l Pl eet .... do
e.l. Serv ,,1 Cc A:;rud " mi ilio. ra nec.eaar i prorr" ar �

concierto lue ""te AV-untamiento t.í.e.ie auacr-I to con d í cho
Org ni".. ,:;' para dich f n. r:-ichv eatc , el �r. A.ca de so .. i t ...

a� .len" que adcptarl'l .. c·u rao de ¡.rorrogar el Conc.l.erto
p re � 5U .. r PI estanClu e� ",erv.l.o.o durante el afio de 1.9",..>.
ASi _Jmo que adqUiriera el compromiso de hac",r "na

c-'nsignación presUpl,��t ria, en e. Presupuesto de ... ejerliL�1J
ct •. 995. ];01' un im¡:orte ig.!al a la aporta"ión que ha de racer

t Avuntemlentu -' .e finalizacicn del concierto .
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CLASE 8.a

BI PLtln c�mprer.::iia e perl.Jdú L994 99 y ue. por 1 tantu,

109.5 obr-aa se r al i �.r J._ r eu e ....e ?eri do n r _16._ i6 L con .1.0

�eg-unda pregur.�a. d J • ';'" r, SabL1'i la r .percusión que podr"
t.ene r . na sLguiera e i, Lba a tener algun..... ya ue no ten ••

c.onoc ímí.ent.c de qu{ e ... r-e æa iba a realú.ar ...os rabaj JS r.i

forma de adjudica i n.

Actú �.guidv. .1 PLenÚ. por

m�embros asistente� ACUERDA:
:.lnanl.nadad de

PRIMERO. Establecer un orden de prioridades para

a arreglar. el cual es el siguiente:
1º_ Camino de La Zarza a Oliva de Mérlda_
2Q_ Camino de La Zarza a Guareña_
3Q_ Camino de Las Molineras

SEGUNDO_ Solicitar a la Consejeria de Agricultura y!
el arreglo de los caminos anteriormente indIcado por Vl
de preferen"ia establecido.

TKRCERO.- Autorizar aL Sr_ Alcalde a la firma de

cuantos documentos sean precisos para la ejecución de esU

Acuerdo" _

" ,t

8.". ACORDAR LA ACEPTAC.QN lE CE"I Hi .E TERRENOS. A fAV",

"EL AYUNTAMIENTO. DL LAq HNAS. GUERRERO THINrLAD. 'Por el 01.

Alca.lde se puso en conoc m ento de lJS :::;re�. Conc_jales qu'"

como conee _,u .•ne ia :le la urbanizaci6r. ''due van r� realizar la,

Rnas. Guerrer J Trinidad. según Proyecto pre�entado en 5"U dia,

en 1 J8 t.er-renoo de SU.d proplei"lades eito en traser'as de Camf

de Fú tbo L, se ha de acor-dar- la aceptaciJn (..le una QU .e r-f cie

�.640 met r-oe ·uac.rados. calificado con, rc.�ti.:J. de Hi iln •

anter í.or-aer.t.e e LF.k ;'on da, en curnplimient � ..un LO e�tableCl"
.... .Jrl Ias t�úrma .�i.l Jsidid.l ia"""" v í.ge t.e e , Di �·ho.... I er-r-ence ..."

• 1 Lr.dar.t.e a con La arretera ':;umar.a 4_3.

Dicho e et.o , el Pleno por uLlanimid.".d ct
�.stentes A,;UERDA:

llJs miem

lQ.- �a ace�tac16n de

... uadrados. ca Lí fI ada como

Guerrero Tr.nidad.

una st.r,erfLüe e

r�st1cu. �ropieda .

_. b4l·
de la

ro t J..'"

dúa.,



'"

,<ó" 142. - At'hJBAR LA", i3ASES �UE HAN rE ..ERVIR PARA
,

"" .!LE "IOl'lAR A IRE", PER (1 A HAY REv DE 25 AI.O"". t'ARA ",,J
��;......""- NIRATA 'IÓN PCli UN FI!. � � D� UN AN .. (En St0S .nento 6

in ... rpora de nuevo a. fleno. la Sra. Cc;nceJa a DéI. Hargar ... �a

Becerra Perez. Por ... �r. Ahald diJv g e, pür r-eæo.iuc r..n
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CLASE B.a

A to seguí J, _1 PL no, por .l'lanl.m1.daa
asi�t_nt s. a�uerdu.
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ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE CELEBRADA
POR EL PLENO DE ESTE AYUNTAMIENTO EL DÍA CINCO DE DICIEMBRE DE
MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y CUATRO.

_______________________________

0.00 __

SERORES ASISTENTES:
ALCALDE-PRESIDENTE:
D. ANTONIO GUERRERO GUERRERO
SERORES CONCEJALES:
D. MARTÍN LAVADO CERRATO
D. JOS:a LOZANO GUERRERO
Do JUAN FRANCISCO LAVADO SEGURO
D. JUAN POEDRO DOMÍNGUEZ DÍAZ
OO. MARGARITA BECERRA F:aREZ
D. DOMINGO CERRATO RAMOS.
D. JULIÁN BLASCO FUERTES
D. ANTONIO GUERRERO AMADO.
D. ISIDRO F:aREZ CORBACHO.
OO. ANTONIA FLORES GUERRERO
SECRETARIO:
D. MIGUEL SÁNCHEZ CABALLERO.

_____________________________

000 __
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En la Casa Consistorial de La Zarza, siendo las
veinte horas y cincuenta minutos del dia cinco de Diciembre de

mil novecientos noventa y cuatro, concurrieron, previa
convocatoria urgente, los señores concejales que al margen se

expresan, al objeto de celebrar la Sesión Extraordinaria

urgente de este Ayuntamiento. conforme al Orden del Dia

previamente establecido. Preside el Sr. Alcalde D. Antonio

Guerrero Guerrero y da fe el Secretario de la Corporación D.

Miguel Sánchez Caballero.

Antes de comenzar a tratar el único punto incluido

en el Orden del Dia, el Sr. Alcalde justifico la urgencia de

la convocatoria diciendo que a última hora del viernes, dia

dos, se entregó en este Ayuntamiento la documentación

correspondiente al convenio que, como consecuencia del reparto
de mil millones de pesetas realizado por la Junta de

Extremadura entre los municipios de menos de veinte mil

habitantes. tendria que firmar este Ayuntamiento y la



Consejeria de Economia y Hacienda. Dicho convenio debidamente
firmado. asi como la documentación requerida -dijo- debia de
entregada antes del dia ocho de Diciembre próximo. De ahi·
dijo- la urgencia del asunto.

Dicho esto se sometió a votación la declaración de
urgencia. siendo aprobada por unanimidad de los miembros
asistentes, que eran la totalidad de los miembros de derecho.

A continuación se procedió a tratar el asunto.

APROBAR CONVENIO ENTRE LA JUNTA DE EXTRKHAIXJRA
(CONSEJERÍA DE ECONOMÍA Y HACIENDA) Y EL AYUNTAMIENTO DE lA
ZARZA_- "el Sr. Alcalde dio lectura del escrito, remitido por
el Excmo. Sr. Presidente de la Junta de Extremadura en el que
se indicaban los criterios que se habian seguido, para hacer
un reparto de mil millones de pesetas entre los municipios
menores de veinte mil habitantes de Extremadura.

Una vez conocido el escrito, el Sr. Alcalde dio a conocer
el contenido y las condiciones del convenio que, como

consecuencia del mencionado reparto, habia de firmar este
Ayuntamiento para participar del mismo. La cantidad que
correspondia a este Ayuntamiento era 4.717.880 pesetas. Las
obras a realizar -dijo- habrian de ser necesariamente obras
públicas de notorio interés social.

Teniendo en cuenta lo anteriormente expuesto, el Sr.
Alcalde propuso que, con la cantidad indicada, se financiaran
las obras de urbanización de la Plaza de la Iglesia de "San
Martin" _ A continuación explicó en qué consistiria las obras y

que para su realización seria necesario pedir informe a la
Dirección General del Patrimonio, ya que dicha zona está
declarada de interés histórico-artistico.

Finalizada la exposición del Sr. Alcalde, tomó la

palabra el Sr. Concejal D. Julián Blasco Fuertes para decir
que, aunque su Grupo estaba conforme con las obras que había

- -+=_:propuesto el Sr. Alcalde, creia conveniente que se aprobara
tro proyecto de reserva, sobre todo, teniendo en cuanta que

habia que solicitar informe para la realización de las obraS
de la plaza de la Iglesia, como medida previsora.

•••
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El Sr. Alcalde tomó de nuevo la palabra para decir que
otra obra que él habia tenido en cuenta, habia sido la obra de

saneamiento de C/. Mérida, margen derecho y Carretera C-423
margen derecho; pero que si no se habia decido a ponerla habia
sido porque existia la posibilidad de que las mismas 6e

pudieran realizar con el PER. De todas formas -dijo- se podria
incluir la realización de esta obra como de reserva, para el
caso de que hubiera alguna dificultad en la realización de laS

obras indicadas en primer lugar .



OA8373737

�te
de
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PRIMERO.- La firma del convenio entre la Junta de
Extremadura (Consejeria de Economia y Hacienda) y este

Ayuntamiento para la realización de obras públicas de notorio
interés social, por un importe de 4.717.880 pesetas,

CLASE 8.a

de
rOB

Una vez debatido y conocido suficientemente el convenio.
el Pleno, por unanimidad de los miembros asistentes. ACUERDA:

�
IA

por
�ue
eer

lOB

SEGUNOO.- Que la obra a realizar, por el importe
indicado. sea la urbanización de la Plaza de "San Martin"

y que el plazo de ejecución de la misma sea de seis meses.

TERCERO.- Un proyecto de reserva, para el caso de

que la anteriormente indicada no se pudiera realizar, que
incluirá la obra de saneamiento del margen derecho de la C.
Mérida y margen derecho de Carretera C-423.ner

pmo
,te

aue
LaB
eas

CUARTO. - Autorizar al Sr. Alcalde a la firma de
cuantos documentos sean preciso para la realización del
convenio objeto de este acuerdo.

y no habiendo más asuntos de que tratar, por el Sr.

Alcalde, se levantó la Sesión, cuando eran las veintiuna

horas, de la que se extiende la presente Acta, de la que, como

Secretario, certifico.

VQ. BQ.

¡ue
de
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CLASE B.a

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL PLENO DE
ESTE AYUNTAMIENTO EL DíA VEINTINUEVE DE DICIEMBRE DE MIL
NOVECIENTOS NOVENTA Y CUATRO.
_________________________000

___

SE90RES ASISTENTES:
ALCALDE-PRESIDENTE:
D. Antonio Guerrero Guerrero.
SE90RES CONCEJALES:
D. Martin Lavado Cerrato.
D. José Lozano Guerrero.
D. Juan Francisco Lavado Seguro.
D. Juan Pedro Dominguez Diaz.
D. Domingo Cerrato Diaz.
D. Julián Blasco Fuerte.
D. Antonio Guerrero Amado.
D. Isidro Pérez Corbacho.
Dª. Antonia Flores Guerrero.
SECRETARIO:
D. Miguel Sánchez Caballero.

____________________________
000,

__

En la Casa Consistorial de La Zarza, siendo las veintiuna
horas del dia veintinueve de Diciembre de mil novecientos
noventa y cuatro, concurrieron, en primera convocatoria, los
señores concejales que al margen se expresan, al objeto de
celebrar la Sesión Ordinaria de este Ayuntamiento, conforme al
Orden del Dia previamente establecido. Preside el Sr.
Alcalde-Presidente D. Antonio Guerrero Guerrero y da fe del
Acto el Secretario de la Corporación D. Miguel Sánchez
Caballero.

,

19.- APROBACION SI PROCEDE, DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES
CELEBRADAS EL PASADO DíA CINCO DE DICIEMBRE.- "Por el Sr.
Alcalde se comenzó la Sesión diciendo, que si algún miembro de
la Corporación tenia que hacer alguna observación a las Actas
de las Sesiones Extraordinaria y Urgente celebrada el dia
cinco de Diciembre de mil novecientos noventa y cuatro, ahora
era el momento de hacerlo. Ninguno de las Concejales hicieron
ningún tipo de observación a las Actas de las Sesiones
mencionadas, pero si el Sr. Alcalde, el cual dijo que habia
observado algunos errores en el punto número 14 del Acta de la
Sesión Extraordinaria; asi: donde dice 0,5 puntos por cada
miembro de la unidad familiar que estando en edad de trabajar
se encuentre en Paro, debe decir: 0,5 puntos por miembros de
la unidad familiar que no cobre prestación por Desempleo o

•••
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2Q.- APROBAR EL PLIEGO DE CONDICIONES QUE HA DE REGIR US
OBRAS DE REFORMAS DEL PILAR.- "Por el Sr. Alcalde se dio
cuenta de la reforma que se pretendia realizar en el Pilar.
Para ello. según dijo. se habia sacado a concurso. entre IOB
técnicos de la localidad. el Proyecto que contiene la reforma
a realizar. Dicho proyecto, dijo. estaba expuesto al público,
para que los vecinos pudieran hacer las sugerencias que
estimaran oportunas. Asimismo, dijo. que también se había �
anunciado por la radio dicha exposición. En relación con la

./e,iecución de las obras. el Sr. Alcalde di.io, que lo más r_......
coherente era que se realizara mediante el sistema de r'

adjudicación directa, ya que el importe de las obras seria de í)

DOS MILLONES QUINIENTAS MIL PESETAS (2.500.000 pts).

� aproximadamente. con lo cual sería perfectamente posible dicho

� sistema de adjudicación.
:..-- ,
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ayuda familiar por el INEM. Asimismo, dijo, que los 0,25
puntos por ser beneficiario del Régimen Especial Agrario y IOB
0.15 puntos por ser beneficiario de algún tipo de ayuda
familiar, deberian de estar recogidos en el apartado número 3
del baremo. Recogidas estas observaciones, las Actas fueron
aprobadas por unanimidad de los miembros asistentes."

A continuación tomó la palabra, el Sr. Concejal D. Juli�
Blasco Fuerte. el cual consideraba que antes de aprobar el

Pliego de Condiciones para la ejecución de las obras a

realizar. seria conveniente que se esperara a la finalización
del plazo establecido para hacer sugerencias.

En estos momentos se incorpora a la
Concejala Dñª, Margarita Becerra Pérez, por

punto no vota.
Una vez debatido este asunto.

los miembros asistentes, acuerda
obras se realicen por ad.iudicación

Sesión
lo que

Sra.la
en este

el Pleno, por unanimidad de

que la ad.iudicación de las
directa."

3Q.- APROBAR EL PLIEGO DE CONDICIONES QUE HA DE REGIR US
OBRAS DE LA PLAZA DE LA IGLESIA. - "Por e 1 Sr. Alcalde se dio
cuenta del Proyecto de las obras a realizar para la

construcción del atrio de la Iglesia Parroquial de San Martín.
Dicho Proyecto ha sido redactado por el Arquitecto Técnico D.
Juan Carlos Coronado Corbacho. Asimismo. dij o, que dicha
proyecto estaba expuesto al público y que habia sido anunciado I

en la radio su exposición, para que los vecinos pudieran hacer
Ias sugerenc ias que consideraran oportunas. En re lac ión con

la ejecución de las obras el Sr. Alcalde. dijo, que lo más
coherente seria la adjudicación directa, ya que el importe de

las obras seria. en su primera fase, de CUATRO MILLONES
SETECIENTAS DIECISIETE MIL OCHOCIENTAS OCHENTA PESETAS
(4.717.880 pts) aproximadamente, por lo que sería
perfectamente posible este sistema de adjudicación.

Una vez debatido este asunto, el Pleno, por unanimidad de

los miembros asistentes, acuerda que la adj udicac ión de dich�.S
obras se realice mediante el sistema de adjudicación directa.
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CLASE B.a

4 Q.- ACORDAR LA APROBACIÓN DE LA OBRA, INCLUIDA EN EL
PLAN GENERAL DEL 95, DE PAVIMENTACIÓN DE CALLES.- "Por el Sr.
Alcalde se dio cuenta de la aprobación por la Excma.
Diputación Provincial de Badajoz. en Sesión celebrada el

pasado dia veintiocho de Octubre del Plan General de

Cooperación de 1.995. En dicho Plan se prevé la obra número

219 de pavimentación de calles, por un importe de SIETE
MILLONES DOSCIENTAS MIL PESETAS (7.200.000 pts), como

inversión prevista para esta localidad.

Una vez conocida las condiciones de la obra, el Pleno,
por unanimidad de los miembros asistentes, adopta el siguiente

(;z- acuerdo:
0/
.%

re" PRIMERO: La aprobación de la inversión de la obra número

-c � <!,; 9, del Plan General de Cooperación, correspondiente a la
ualidad de 1. 995, denominada pavimentación de calles en La

rza, cuya financiación y presupuesto es la siguiente:

-Aportación Estatal (MAP)
-Aportación Provincial
-Aportación Municipal

TOTAL PRESUPUESTO OBRA

PTS
2.520.000
3.240.000
1.440.000
7.200:000

%
35
45
20

100

SEGUNDO: Asumir la gestión de la referida obra, de

conformidad con lo que previene el articulo 33, regla 2ª del

Real Decreto Legislativo 781/86, de 18 de Abril; la cual se

ejecutará conforme a lo establecido en el articulo 118 del
citado precepto legal, por el sistema de gestión por contrato

(Subasta) .

TERCERO: Adquirir la obligación de incluir en los

Presupuestos Municipales de 1.995 el presupuesto total de la

obra referenciada con las aportaciones indicadas en el punto
primero de este acuerdo".

5Q.- ACORDAR LA APROBACIÓN DE LA OBRA. INCLUIDA EN EL
PLAN GENERAL DEL 95, DE LA CONSTRUCCIÓN DE PISTA

POLIDEPORTIVA.- "Por el Sr. Alcalde se dio cuenta de la

aprobación por la Excma. Diputación Provincial de Badajoz, en

sesión celebrada el pasado dia veintiocho de Octubre, del Plan

General de Cooperación de 1. 995. En dicho P lan se prevé la

Obra número 220, denominada Pista Polideportiva. por un

importe de CUATRO MI LLONES DE PESETAS ( 4.000.000 pts). como

inversión prevista para esta localidad .



Una vez conocidas las condiciones de la obra, el Pleno,

por unanimidad de los miembros asistentes, adopta el siguiente

acuerdo:

PRIMERO: La aprobación de la inversión de la obra número

220, del Plan General de Cooperación, correspondiente a la

anualidad de 1.995, denominada Pista Polideportiva de la

Zarza, cuya financiación y presupuesto es el siguiente:

PTS %

-Aportación Provincial
-Aportación Municipal

TOTAL PRESUPUESTO OBRA

2.800.000
1.200.000
4.000.000

70
30

100

SEGUNDO: Asumir la gestión de la referida obra. de �
conformidad con lo que prevé en el articulo 33, regla 2ª del(',.;-;:
Real Decreto Legislativo 781/86, de 18 de Abril: la cual Be (O �

ejecutará, conforme a los establecido en el articulo 118 del

..... ZO/O
:" íóó citado precepto legal por el sistema de Gestión por Contrata

." � (Subasta).
u

.. -r J

0;.'" �

� � TERCERO: Adquirir la obligación de incluir en IOB

"'1,,;:; resupuestos Municipales de 1.995 el Presupuesto total de la

Y
obra referenciada con las aportaciones indicadas en el punto

primero de este acuerdo" .

.......:_. -'

6Q.- ACORDAR LA APROBACIÓN DE LA OBRA, INCLUIDA EN EL

PLAN LOCAL II, DE ALUMBRADO PÚBLICO.- "Por el Sr. Alcalde se

dio cuenta a los Señores Concej ales que, por la Excma,

Diputación Provincial. en la Sesión Plenaria celebrada el 28

de Octubre pasado. se acordó pasar e 1 P lan Local II. de

Alumbrado Público para el ejercicio de 1.995. En dicho Plan

se comprenden obras exclusivamente de Alumbrado Público. de

presupuesto inferior a 3.000.000 de pesetas con una aportación
de Diputación del 75%. y el resto, el 25%, a aportar por 105

Ayuntamientos beneficiarios.

Una vez conocida el contenido de la Circular de 12 de

Diciembre de 1.994. de Diputación. relativa al Plan Local de

alumbrado Público de 1.995. el Pleno. por unanimidad de 103

__-----=���miembros asistentes adopta el siguiente acuerdo:

PRIMERO: Proponer a la Diputación Provincial la inclusiÓ:
en el citado Plan de la Obra denominada Ampliación �

Alumbrado Público. que comprende la instalación de puntoS d;
luz en calles, plazas y parques de Presupuesto TRES MILLONi
DE PESETAS (3.000.000 pts) y la siguiente financiación:

-Aportación Diputación (75%)

-Aportación Municipal (25%)
2.250.000 pts.

750.000 pts.
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SEGUNDO: Asumir la gestión de la referida obra. de
de conformidad con lo que previene el artículo 33, regla 2ª del

del
_ real Decreto Legislativo 781/86, de 18 de Abril; la cual se

•
se ,0 «��cutará conforme a lo establecido en el artículo 118 del

del � ;� �do Precepto Legal, por el sistema de gestión por contrata
ata

lJJ'
l' �:; (,1Ao!\tratación directa) .

.

:!J:�� TERCERO: Adquirir la obligación de incluir en los
loa

-{ esupuestos Municipales de 1.995 el Presupuesto Total de la
I>-

LI>-
1. bra referenciada con las aportaciones indicadas en el punto

primero de este acuerdo."
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CLASE s.a

Se presta aprobación a la realización de la obra y a la
aportación municipal correspondiente, supeditada a su

inclusión posterior en el Plan, bien por el importe propuesto,
bien por la cantidad que definitivamente se contemple en el
mismo.

7Q.- APROBAR LA CUENTA GENERAL DEL PRESUPUESTO
CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO DE 1.993.- "Se somete al Pleno

para su examen y aprobación en su caso, la Cuenta General

correspondiente al Presupuesto Municipal del ejercicio de
1.993 una vez cumplidos todos los trámites legales
procedentes.

Se da cuenta de los informes emitidos por la Comisión

special de Cuentas, Intervención Municipal y del resultado de

la Exposición al Público; examinado que ha sido todo ello por

los sefiores asistentes, tras deliberar, la Corporación acordó,
con siete votos a favor -los de los sefiores miembros del
Partido Popular- y cuatro abstenciones -la de los seBores
miembros del P.S.O.E.-, aprobar la Cuenta General del
Presupuesto correspondiente al ejercicio de 1.993."

8Q. - APROBAR LA CUENTA DE ADMINISTRACIÓN DEL PATRIMONIO

CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO DE 1. 993. - "Se somete al Pleno

para su examen y aprobación en su caso la Cuenta de
Administración del patrimonio correspondiente al Presupuesto
Municipal del ejercicio de 1. 993 una vez cumplidos todos los
trámites legales procedentes.

Se da cuenta de los informes emitidos por la Comisión

Especial de Cuentas, Intervención Municipal y resultado de

Exposición al Público; examinado que ha sido por los señor-ee

•••asistentes, tras deliberar, la Corporación acordó. con siete

� �votos a favor -los de los sefiores miembros del Partido Popular

DIPúíACIÓN" cuatro abstenciones -la de los señores miembros del

DEBADAJOZ



Se da cuenta de los informes emitidos por la Comisión

Especial de Cuentas. Intervención Municipal y resultado de

Exposición al Público; examinado que ha sido por los señores

asistentes. tras deliberar. la Corporación acordó. con nueve

votos a favor y dos abstenciones -la de los sefíores concejales

D. Isidro Pérez Corbacho y D. Antonio Amado Guerrero. aprobar

el Libro de Inventario de Bienes y Servicios correspondiente

al ejercicio de 1.993".

/ �'to!'l, 0<9,; 10Q. _ ADOPTAR ACUERDO SOBRE LA MOCI6N PRESENTADA. POR EL'--""

� ¿

'¡. Á. GRUPO DEL P. S. O. E.. SOBRE LA FORMA DE CELEBRAR EL ACTO DE n

O "'� tj BAREMACI6N DE LA DOCUMENTACIÓN PRESENTADA POR LOS ASPIRANTES A
� I

'::; ;,¡, ,;t OCUPAR TRES PUESTOS DE TRABAJO. EN EL AYUNTAMIENTO. POR UN

� PERíoDO DE UN AíiiO.- "Vista la moción presentada. por el GruPO

/. ,,'< Municipal de Concejales del P.S.O.E.. que literalmente

I>'/JyfJ.!i transcri ta dice:

Julián Blasco Fuerte en nombre del Grupo Municipal de�
Concejales del P.S.O.E y al amparo de la Legislación vigente

en materia de mociones. propuestas y preguntas en la5

Corporaciones Locales. presenta la siguiente Moción para

5'�=..,...--�----estudio y aprobación por el Pleno del Ayuntamiento que usted

preside, en la próxima Sesión Plenaria a celebrar.

Como muestra de transparencia en la bez-emec
í ón de 101

méritos presentados por los aspirantes a tres puestos di

trabajos. convocados por nuestro Ayuntamiento y CUyo plazO

finaliza el día 22 de Diciembre de 1.994, eate grupo Munici�

propone a debate y aprobación en el prÓximo Pleno a celebrarl
en su carencia sea aceptado por el Señor' Alcalde la Siguientl

------��_j�Moción:

•••
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-
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P.S.O.E-. aprobar la Cuenta de Administración del Patrimonio

correspondiente al ejercicio de 1. 993".

9Q. _ APROBAR EL LIBRO DE INVENTARIO DE BIENES Y SERVICIOS

CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO DE 1.993. -

" Se someta al Pleno

para su examen Y aprobación en su caso el Libro de Inventario

de Bienes y Servicios correspondiente al ejercicio de 1.993

una vez cumplidos todos los trámites legales procedentes.

Que la baremación de las instancias con los datoS'

méritos de cada uno de los participantes sea publica e'

presencia de todos los aspirantes. celebrándose dichf

baremaciÓn en la Casa de la Cultura o en el Salón de PlenoS�
nuestro Ayuntamiento. conociendo asi todos los asistentejl
nuestra intención. la de todo el Pleno, de claridad

objetividad de la elección de los tres trabajadores en funcl�
a las Bases aprobadas por el Pleno el pasado dia 5

Diciembre de 1.994.

Una vez conocida la Moción .

estaba conforme con la misma; pero

habia que aclarar algunos conceptos

el Sr. Alcalde dijO'
que antes de SU aprobaci
de suma importancia para



OA8373732

nio

CLASE a.a

'105
reno
lrio
.993

la aplicación del baremo aprobado en su dia. Asi. dijo, que

habia que aclarar el concepto de unidad familiar, fecha limite

a tener en cuenta sobre las condiciones socioeconómicas de

cada aspirante, importe máximo de ingresos a partir del cual

quedarán excluidas las solicitudes etc.

Una vez debatido suficientemente este punto, el Pleno por

unanimidad de los asistentes acuerda:

alón
de

Dres

�eve

alee
bar
nte

PRIMERO: Que la unidad familiar esté comprendida. a estos

efectos, por el padre, la madre y los hijos menores de 26

años, excepto los incapacitados física o mentalmente. los

cuales formarán parte de la unidad familiar cualquiera que sea

la edad en la que estén comprendidos.

SEGUNDO: Que las condiciones socioeconómicas de cada

spirante se acredite a la fecha de 22 de Diciembre de 1.994.

".�,:5 TERCERO: Que el límite de ingresos, a partir de los

T
uales quedarán excluidos los aspirantes para ocupar el puesto

'V de trabajo, sea: 50.000 pts., los solteros o viudos; 60.000

�� pts .. los casados. A las cantidades indicadas se les sumarán

¡ente
......;,_-y 10.000 pesetas por hijo incluidos en la unidad familiar.

lai
6 S�

CUARTO: Cualquier tipo de subsidio que cobre

r
solicitante y no rebase la cantidad de 35.000 pts. se

puntúe con 0,25 puntos."

108
11Q. - RUEGOS Y PREGUNTAS. - "En este punto ninguno de los

6 dI concejales hicieron uso de su derecho de hacer ruegos y

,laZo
preguntas al Sr. Alcalde; pero si éste, rogó al Sr. Concej al

�ipal . Isidro Pérez Corbacho que retirara la afirmación que habia

.arl
hecho en la última Sesión Ordinaria celebrada por este

1ent4 Ayuntamiento, en la que dijo que el Sr. Alcalde permitia a un

Concejal a la implantación de .iardines en la fachada de su

finca urbana y a algunos vecinos no se le permitía dicha

implantación en la fachada de su domicilio, ya que como él

mismo había podido comprobar, preguntándole a la interesada,

dicha afirmación no era cierta. Asimismo, le dijo que si

retiraba la misma, él estaba dispuesto a retirar la expresión,

que en el mismo Pleno y en contestación a su pregunta dijo "de

ahora en adelante atado los machos".

el
le

06 J

a e�
dichl
06 di
entel
ad I
nci�
5 � El Sr.

asintió con

afirmación."

Isidro Pérez Corbacho,
una expresión con la

sin pronunciar palabra,
cabeza en retirar dicha

•••
-: !:'
-
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y no habiendo más asuntos de que tratar, por el Sr.
Alcalde. se levantó la Sesión. cuando eran las veintidós horas
y cuarenta y cinco minutos, de la que se extiende la presente
acta, de la que. como Secretario. Certifico.

Vº Bº
El Alcalde.

•••
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ras

nte
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CLASE B.a

ACTA DE LA SESIÓN O�INARIA, CELEBRADA POR EL PLENO DE
ESTE AYUNTAMIENTO EL DIA VEINTIUNO DE FEBRERO DE MIL
NOVECIENTOS NOVENTA y CINCO.
--------------------------------------------------------------

SRS. ASISTENTES:
ALCALDE-PRESIDENTE:
D. Antonio Guerrero Guerrero.
SRES. CONCEJALES:
D. José Lozano Guerrero.
D. Juan Francisco Lavado Seguro.
D. Juan Pedro Dominguez Diaz.
D. Domingo Cerrato Ramos.
OO. Margarita Becerra Pérez.
D. Julián Blasco Fuerte.
D. Antonio Guerrero Amado.
D. Isidro Pérez Corbacho.
OO. Antonia Flores Guerrero.
SECRETARIO:
D. Miguel Sánchez Caballero.

En la Casa Consistorial de La Zarza, siendo las veintiuna
horas del día veintiuno de febrero de mil novecientos noventa

y cinco, concurrieron, en primera convocatoria, los Srs.
Concejales que al margen se expresan. al objeto de celebrar la
Sesión Ordinaria de este Ayuntamiento, conforme al Orden del
Dia previamente establecido. Preside el Sr. Alcalde
Presidente D. Antonio Guerrero Guerrero y da fe del Acto el
Secretario de la Corporación D. Miguel Sánchez Caballero.

lQ. - APROBACIÓN, SI PROCEDE DEL ACTA DE LA SESIÓN
ANTERIOR.-

..

Por el Sr. Alcalde se comenzó la Sesión diciendo.
que si algún miembro de la Corporación tenía que hacer alguna
observación al Acta de la Sesión anterior -celebrada el día 29
de Diciembre de 1.994-. ahora era el momento de hacerla. No
hubo ninguna. siendo el Acta aprobada por unanimidad de los
miembros asistentes."

2Q.- APROBAR SOLICITAR AL M.E.C. SUBVENCIÓN PARA LA
REALIZACIÓN DE ACTIVIDADES EXTRAESCOLARES.- (En estos momentos

y antes de comenzar este punto se incorporó al Pleno el Sr.
Concejal D. Martín Lavado Cerratol.

.. El Sr. Alcalde dijo que.
como consecuencia de las nuevas medidas adoptadas por el
M.E.C .. a partir de ahora se pueden realizar en las
dependencias de los Colegios Públicos actividades

extraescolares, tanto ajenas a las actividades del Colegio

•••
--: !:'
-
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como en coordinación con las mismas. Teniendo en cuenta,
continuó diciendo el Sr. Alcalde, que en este Municipio ya 6e

realizaban actividades extraescolares, concretamente
actividades deportivas, consideraba oportuno solicitar del
M.E.C. una subvención económica para poder continuar con

dichas actividades y, en el caso de que fuera posible.
ampliarlas.

Dicho esto y vista por todos los Concejales la necesidad
de solicitar la subvención a la que el Sr. Alcalde ha hecho
referencia, el Pleno. por unanimidad de los miembros
asistentes. ACUERDA solicitar del M.E.C. una subvención

,J00cJ;/ económica que le permita a este Municipio continuar con las

& ctividades extraescolares que actualmente viene realizando.

'iP í como ampliar las mismas".

3Q. - APROBAR LA RECTIFICACION DEL PADRÓN MUNICIPAL DE
ITANTES AL 1 DE ENERO DE 1.995.- ..

Por el Sr. Alcalde ee

dio cuenta de las variaciones producidas en el número de
habitantes, así como las causas de las mismas y las
alteraciones producidas, por cambio de domicilio dentro del
Municipio. Conocidas las mismas. el Pleno. por unanimidad de
los miembros asistentes, ACUERDA aprobar la rectificación del
Padrón Municipal de Habitantes a 1 de enero de 1.995; del cual
resulta el siguiente resumen numérico: •

Población de Derecho a 1-1-94: TOTAL 3.749; varones

�--+-__�1.882 y mujeres 1.867.
Altas producidas al 1-1-94 a 1-1-95: TOTAL 108: varones

57 y mujeres 51.
Bajas producidas desde 1-1-94 al 1-1-95: total 94;

varones 52 y mujeres 42.
Población de Derecho al 1-1-95: TOTAL 3.763; varones

1.887 y mujeres 1.876".

4Q.- ACUERDO SOBRE EL ESCRITO PRESENTADO POR LA PENA
--�::"..._.L_ nADRIDISTA ZARcm1A PARA LA AUTORIZACIÓN DEL ESCUDO DE LA

ZARZA.- Visto el escrito presentado por D. José Maria
González Malina, en calidad de Presidente de la Peña
Madridista Zarceña y, por lo tanto en representac ión de la A

misma, en la que solicita autorización para poder usar el
Escudo de La Zarza junto al del Club de Fútbol del Real
Madrid.

El Pleno. tras debatir ampliamente este punto y teniendo
en cuenta los antecedentes, de los que resulta que ya se está
utilizando el Escudo del Ayuntamiento de La Zarza por otras

personas y no encontrando ningún perjuicio por la utilización
del mismo, ACUERDA autorizar la utilización del Escudo tal y

•••
--; 2'
-
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CLASE 8,a

e

e

1
n como se indica en la solicitud, con cinco votos a favor, tres

abstenciones -las de los Srs. Concejales D. Julián Blasco
Fuerte, D. Isidro Pérez Corbacho y Dª Antonia Flores Guerrero
no votaron, los Srs. Concejales D. Antonio Guerrero Guerrero,
D. Antonio Guerrero Amado y D. Domingo Cerrato Ramos".d

o

s

n

6

5Q. - ACUERDO SOBRE LAS RECLAMACIONES PRESENTADAS, POR
VECINOS DE ESTA LOCALIDAD, SOBRE LA IMPOSICIÓN Y ORDENACIÓN DE
CONTRIBUCIONES ESPECIALES.-" Por el Sr. Alcalde se dio cuenta

� (z -'o"o_ de todas y cada una de las reclamaciones presentadas, por

'5 rios vecinos de esta localidad, al acuerdo de Imposición y

-cr-. ,'i denación de Contribuciones Especiales, adoptado por el Pleno

,Ii' \¡_jt este Ayuntamiento en Sesión celebrada el dia 16 de Agosto
i::P' �� 1.994 y elevada a definitiva, al no haberse presentado

clamación contra dicho acuerdo, por resolución de la
lcaldía de 19 de Octubre de 1.994.

Conocidas por todos los Concejales el contenido y
fundamento de cada una de las reclamaciones; así como el
informe emitido por el Secretario-Interventor de la
Corporación, en el sentido de desestimar las mismas, por no

estar jurídicamente fundamentadas, el Pleno. tras hacer
constar el Sr. Concejal D. Julián Blasco Fuerte que él estaba
conforme con las reclamaciones presentadas por D. Patricio
Malina Arranz y Dª Beatriz Sánchez Trinidad y, respecto a la

pr-eeerrt.ada por D. José Vicente Paredes García y Otros, no se

ronunciaba, ya que afectaban a familiares directo, ACUERDA,
con siete votos a favor -los de los Sres. miembros del Partido
Popular- y tres votos en contra -los de los Sres. miembros del
PSOE-:

6

6

6

pago a Dª Beat.r-f z

según conveniencia

A
.A
a

a

a

1
1

1Q. - Desestimar todas y
Dresentadas, es decir la de
Otros, la de Patricio Malina
Trinidad.

cada una de las reclamaciones
José Vicente Paredes García y
Arranz y la de Beatriz Sánchez

2Q. - Autorizar el fraccionamiento del
Sánchez Trinidad en el período de un año,
de la interesada y el Ayuntamiento.

o

á
6

n

6Q.- ACORDAR LA PERMUTA DE TERRENOS, PROPIEDAD DEL

AYUNTAMIENTO, CON OTROS PROPIEDAD DE ALEJANDRO GIL BLÁZQUEZ.
Examinado el expediente incoado para la permuta de un

terreno para el Ayuntamiento, ubicado en la calle Depósito
sin. y con los linderos: Al fondo, con servidumbre de

•••
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1Q. - Mediante permuta del siguiente terreno munic ipal:
_____:::::::=*=�546 metros cuadrados del terreno anteriormente descrito,

adquirir de D. Alejandro Gil Blázquez 322 metros cuadrados de
terreno, para la alineación, en cumplimiento de las NN.SS.
vigentes, de diversas vias públicas.

•••
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saneamiento de las traseras de la calle La Mina; al frente,
con la calle Luis Chamizo; a la izquierda, con D. Alej andro
Gi 1 Blázquez, a la derecha, finca matriz (hoy Avenida de La
Paz) .

ATENDIDO que queda justificada la necesidad de

adquisición a D. Alejandro Gil Blázquez de 322 metros
cuadrados de terrenos, siendo la permuta la forma mas viable
de conseguirlos.

ATENDIENDO que interesa
de las Normas

alineación de

destinarse el terreno,
Subsidiarias vigentes

diversas Vias Públicas.

para el
en esta

ATENDIENDO que el bien del Ayuntamiento es un inmueble
lificado como Patrimonial sin otro carácter.

que los 322 metros cuadrados de terreno que se

adquir ir se valorará en 546.000 pesetas y que el
del Ayuntamiento se valora, asimismo, en 546.000

pesetas por lo que la diferencia de valor, entre los terrenos

que se permutan, es del cero por ciento y por tanto dentro de
los limites legales exigidos.

ATENDIENDO que los recursos ordinarios del
'General ascienden a 95.867.181 pesetas, por lo que
los bienes alcanzan el 0,57% de esta cifra; no

precisa la autorización de la Comunidad Autónoma.

Presupuesto
el valor de

haciéndose

Vista las disposiciones legales de aplicación y el
Informe favorable de la Secretaria- Intervención, el Pleno,
por unanimidad de los miembros asistentes, adopta el siguiente
ACUERDO:

2Q. - Del presente acuerdo y
efecto, antes de su ejecución
correspondiente de la Comunidad

expediente, en cumplimiento de lo
109 del Reglamento de Bienes.

incoado al
al Órgano

cuenta del
el articulo

del expediente
se comunicará

Autónoma dando
preceptuado en

3Q.- Si en el plazo de 15 dias, contados a partir de la

recepción de la comunicación del Acuerdo, la Comunidad
Autónoma no requiere al Ayuntamiento se proseguirán laS
actuaciones quedando facultado el Sr. Alcalde, D. Antonio
Guerrero Guerrero para que, en nombre y representac ión del
Ayuntamiento suscriba la documentación necesar'a".
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CLASE B.a

7Q. ADQUIRIR EL COMPROMISO DE REALIZAR EXPROPIACIÓN
FORZOSA, EN CASO DE QUE FUERA NECESARIO DE TERRENOS
COLINDANTES DEL CAMINO DE LA ZARZA A OLIVA DE tmRIDA.- "Por el

Il Sr. Alcalde se dijo que como consecuencia del arreglo del
Camino Rural de La Zarza a Oliva de Mérida, por el SEREA y
,",amo consecuencia del compromiso adquirido por este

Ayuntamiento de cesión de la plena disponibilidad de los
terrenos necesarios para la realización de las obras, aparte
de la autorización firmada por todos los propietarios

.0 ectados, en favor de este Ayuntamiento de disponibilidad de
d� terrenos necesarios� se hacía necesario que el

o

�.� Al!:: ntamiento adquiera el compromiso de realizar las
"7
�,';Óe ropiaciones que, en su caso, fuera necesario, si en el

, .

ento de realizar las obras algunos de los futuros
se opusieran a la misma y no cedieran

\,; oluntariamente los terrenos necesarios para su realización.
caso, continuó diciendo el Sr. Alcalde, si se llegara a

dar, seria un caso excepcional.

El Sr. Julián Blasco tomó
Sr. Alcalde si todos los
autorizado la realización de

la palabra,
propietarios
las obras y

para preguntar al
afectados habían
la cesión de los

terrenos necesarios para la misma.

El Sr. Alcalde respondió a esta pregunta en sentido
afirmativo. Asimismo, dijo. que en un principio habia habido

alguna reticencia, pero que, tras previo diálogo, se había
nvencido a las personas que, en principio, no estaban

ispuestos a ceder los terrenos.

l·
�

e

Dicho esto, el Pleno, por unanimidad de los miembros
sistentes, ACUERDA adquirir el compromiso de expropiar los

t rrenos que fueran necesarios para la realización de las
mejoras del Camino Rural que va de La Zarza a la

1
p
1
D

8Q.- ACORDAR SOLICITAR SUBVENCIÓN PARA LA CONSTRUCCIÓN DE
DOS AULAS DE PREESCOLAR.- "Por el Sr. Alcalde se dijo que, en

fechas recientes, se había presentado en este Ayuntamiento. un

escrito del Colegio Público Nuestra Sra. de las Nieves, en el

que se solicitaba a este Ayuntamiento la habilitación de dos
viviendas de Maestros para dos Aulas de Preescolares para
n í.ñoæ de tres afias, ya que había intención de la Dirección
Provincial del M.E.C. de escolarizar a los menores de tres

afias. Dicho esto el Sr. Alcalde, tras mostrar su conformidad,

a

d
6

o

1 •••
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con dicha escolarización, dijo que el Ayuntamiento estaba
dispuesto a participar en los costos que la realización de las
obras supondrían; pero que al ser competencia del M. E. C.,
entendía que se debería solicitar la firma de un convenio,
entre este Ayuntamiento y el Ministerio para realizar las
obras conjuntamente y, por tanto, soportar el costo económico
entre ambos.

Tomó la palabra el Sr. Concejal D. Julián Blasco Fuerte
para decir que según reunión que habían celebrado las
personas competentes sobre este asunto y de la que él había
tenido noticias, había podido deducir que el principal interés
de dicho Ministerio estaba en adecentar la Aula de cuatro años
del Colegio de arriba; por lo que sería conveniente, que antes

e adoptar ningún acuerdo, se tuviera claro que era lo más
?-i? 'oritario.

'"
,�

,� .."

:t-.4/N
",r.

pal)

Referente a la rehabilitación para Aulas Preescolares, el
Alcalde dijo que la principal modificación consistiría en

r el suelo y abrir ventanas de los pisos para la
ilación; obras que a su juicio eran bastante costosas.

A continuación tomó la palabra la Sra. Concejala Dª
ntonia Flores Guerrero para, refiriéndose al Aula de 4 años.

d cir que seria necesario realizar algunas reformas a la
m sma, como quitar el Cuarto de Baño, que no sirve para nada y
d esta forma se podría ampliar el Aula, por otra parte dijo

se podía hacer un Cuarto de Baño en el Cuarto trastero.

El Sr. Alcalde. contestando a la Sra. Concejala. dijo que
como consecuencia de la estructura que tenía el Aula, no se

podía ampliar.

A continuación propuso que se solicitara un convenio con \ Iel M.E.C., con el fin de soportar el costo de la habilitación ,,\de dos Aulas, para niños de tres años. en la forma que más
conveniente resultara. entre el Ayuntamiento y el M.E.C ..

Dicha propuesta fue aprobada por unanimidad de 106
miembros asistentes oo.

9Q.- ACORDAR LA APROBACIÓN PROVISIONAL DEL ESTUDIO DE
DETALLE: CALLE PUERTA DE HIERRO.- "

Por el Sr. Alcalde se dio
a conocer el Proyecto, redactado por el Arquitecto Rafael Mesa
Hurtado y que contiene el Estudio de Detalle sobre
alineaciones de las parcelas situadas en calle Puerta de
Hierro, calle Amistad y calle Guareña en este Municipio.

Conocido, suficientemente, por todos y cada uno de los

•••
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CLASE B.a

B

B

o

el Estudio de Detalle sobre
situadas en calle Puerta de
Calle Guareña, según Proyecto
Rafael Mesa Hurtado y del que

miembros de la Corporaci6n el objeto del Estudio de Detalle y
encontrándolo conforme, el Pleno, con nueve votos a favor. que
representa la mayoría absoluta de los miembros de la
Corporación. una abstención la del Sr. Concejal D. Antonio
Guerrrero Amado -no vota el Sr. Concejal D. Juan Francisco
Lavado Seguro, por ausentarse del Pleno durante la votación de
ste punto-. ACUERDA:

1Q.- Aprobar inicialmente
alineaciones de las parcelas

--:2:-'....... / ierro, Calle de la Amistad y
1- dactado por el Arquitecto D.

t9." é"! Promotor EOPEXSA.

....." � N

;� 2Q.- Mandar anuncio de dicha aprobación al Diario Oficial
der Extremadura y al Periódico "Hoy" para su inserción, de la

robación provisional de dicho Estudio de Detalle".

1

10Q.- ACORDAR LA APROBACIÓN INICIAL DE LA MODIFICACIÓN DE
LAS NORMAS SUBSIDIARIAS DE URBANÍSMO VIGENTES. - "Por el Sr.
Alcalde se dio cuenta del Proyecto redactado por los
Arquitectos D. Manuel Cabalgante Gallardo y D. Rafael Gómez
Coronado León, sobre la modificación puntual de las Normas
Subsidiarias de este término municipal. Dicha modificación
afecta a la parcela número 1: ubicada al Norte del Casco
urbano, en el Paraje conocido como Cortinales de San Marcos. y
lindante por el Sur de la misma con la Piscina Municipal. Se
corresponde con la Parcela Catastral número 5.017 del Catastro
actual de Rústica y tiene una superficie catastral de 14.700
metros cuadrados; a la parcela número 2: ubicada al Este del

co Urbano, y de igual modo limítrofe con la actual
delimitación del Suelo Urbano, sito al Sur de la U.E.-4 y al
Este de la U.E_-5. Se corresponde con la parcela catastral
número 256 del Catastro actual de Rústica y tiene una

superficie catastral de 15.540 metros cuadrados.

El Pleno, tras conocer el contenido del Proyecto
anteriormente indicado. con seis votos a favor. cuatro
abstenciones -la de los Srs. miembros del Grupo Socialista- y

n voto en contra -el del Sr. Concejal D. José Lozano
Guerrero-, ACUERDA:

1Q.- Aprobar inicialmente la modificación puntual de las
Normas Subsidiarias, en el Término Municipal de La Zarza. tal
y como aparece en el Proyecto Redactado por los Arquitectos,
D. Manuel Cabalgante Gallardo y D. Rafael Gómez-Coronado León

••• .Jue ha sido visado con fecha 20 de Febrero de 1.995 por el

��legio Oficial de Arquitectos de Extremadura.
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Tomó la palabra el Sr. Concejal D. Julián Blasco Fuerte,

para preguntar al Sr. Alcalde, si en el caso de que se

acordara dotar de arma a los Policías, se le iba a dotar de un

---===\'-lugar habilitado en las Dependencias del Ayuntamiento para
poder depositar el arma cuando estuvieran fuera del servicio.

•••
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2Q. - MandaT anuncio de dicha aprobación al Diario Oficial
de Extremadura y al Periódico "Hoy" para su inserción en el
mismo" .

11Q.- ACORDAR DOTAR DEL ARMA REGLAMENTARIA A LOS MIEMBROS
DE LA POLICÍA LOCAL DE ESTA LOCALIDAD.- "Se comenzó este punto
por el Sr. Alcalde diciendo que tras haberle pedido,
verbalmente. los miembros de la Policia Local el ser dotados
del arma reglamentaria y haberle contestado, el mismo, a los
Srs. miembros de la Policia Local de esta localidad. que la

petición la formularan por escrito, tan solo uno de 108

�iembros ha presentado escrito en el sentido de solicitar ser

dqtado del arma reglamentaria; el resto. pese ha haber sido

inl3tado por esta Alcaldía a que formularan eu petición por
esorito, no lo habían hecho. Pese a ello, según dijo, había
t.en í.do una reunión con los miembros de la Policia que no

habian formulado petición, con el fin de aclarar la postura
qrie tenían los mismos sobre la dotación o no del arma

reglamentaria.

En dicha reunión. según dijo el Sr. Alcalde, los Policías
no se habían pronunciado ni a favor ni en contra de la

dotación de armamento, por lo que no había podido deducir la

postura de los mismos.

A continuación se dio cuenta del Informe emitido por la

Comisión Informativa de Empleo, Personal y Régimen Interior,
a cual no se pronunció al respecto, trasladando este punto al

Pleno para que decidiera sobre el mismo.

Asimismo, se dio cuenta del Informe emitido por el Sr.

Secretario de la Corporación, el cual era favorable a que se

dotara al Cuerpo del arma reglamentaria.

El Sr.
afirmativo,
seguridad.

Alcalde
diciendo

respondió a esta pregunta, en sentido
que se habilitaría un lugar de máxima

Acto seguido tomó la palabra el Sr. Concejal D. Juan

Pedro Domínguez Diaz para preguntar si se podía adoptar el

acuerdo en el sentido de que a unos se les dotara de armamento
y a otros no.

El Sr. Alcalde respondió a esta pregunta diciendo que de

acordar la dotación de armamento debería de ser para todos 106

miembros del Cuerpo.



A continuación tomó la palabra el Sr. Concejal D. Antonio
Amado Guerrero, para decir que. antes de tomar ninguna
decisión al respecto. nos deberiamos de hacer la pregunta de
si la dotación de arma a los Policias iba ha hacer que los
ciudadanos tuvieran mayor seguridad. Dicho esto tomó la
palabra el Sr. D. Julián Blasco Fuerte que. motivado por la
pregunta anterior. dijo que en su opin�on las armas no

--���-oducirian mayor seguridad a los ciudadanos.
íO.,
i � Una vez debatido suficientemente este punto, el Pleno con

. Q.o(; votos en contra -los de la Sra. Concej ala Dª Margarita
��� ra Pérez y del Sr. Concejal D. Antonio Guerrero Amado-,
uñ'\i oto a favor +e L del Sr. Concejal D..Juan Pedro Dom í.ngue z

DiI? -, y ocho abstenciones +e L resto de los miembros de la
Corporación-, ACUERDA no dotar del armamento reglamentario a

los miembros de la Policia Local de esta localidad".

13Q. - ACORDAR DAR DE BAJA A RECIBOS TRIBUTARIOS PUESTOS
AL COBRO ERRÓNEAMENTE.- "Dado a conocer la relación de

•••
.-; !"
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CLASE a.a

12Q.- ACORDAR LA ADHESIÓN AL CONVENIO PARA EL ACCESO AL
PERMISO DE CONDUCCIÓN DE PERSONAS INSCRITAS EN EL PROGRAMA DE
ALFABETlZACIÓN.- "Por el Sr. Alcalde se dio cuenta del
contenido del Convenio para acceso al permiso de conducción de
personas inscritas en Programas de Alfabetización. Dicho
convenio tiene como finalidad la adhesión al Acuerdo Marco de
ooperación entre la Dirección General de Tráfico y la

Consejeria de Bienestar Social de la Junta de Extremadura para
el acceso al Permiso de Conducción B-l de personas inscritas

Programas de Alfabetización para el Curso Escolar 94-95.

Una vez dado a conocer dicho convenio, el Sr. Concejal D.
lián Blasco Fuerte, tomó la palabra para preguntar si

durante la realización del mismo, colaboraba algún monitor con

el monitor del Curso de Alfabetización.

A esta pregunta respondió el Sr. Alcalde diciendo que
durante el Curso, el unico que impartia clases era el Monitor
del Curso de Alfabetización y que. una vez que el mismo
finalizaba, los alumnos a su elección y por su cuenta y
riesgo, elegia la Autoescuela que consideraban más
convenientes para sacarse el Carnet de Conducir.

A continuación, el Pleno, con diez votos a favor y una

abstención la del Sr. Concejal la del Sr. Concejal D. Martín
Lavado Cerrato ACUERDA adherirse al mencionado Convenio".



recibos, confeccionada por los Servicios de este Ayuntamiento,
que han sido emitidos erróneamente o bien duplicados. El
Pleno, por unanimidad de los miembros asistentes. (en este
punto no vota el Sr. Concejal D. Julián Blasco Fuerte, por
haberse ausentado del Pleno en el momento de la votación,
incorporándose al mismo una vez finalizada la misma) ACUERDA
dar de baja la relación de recibos presentada, y que dicha
relación sea remitida al Organismo Autónomo de Recaudación y
Gestión Tributaria de la Diputación Provincial de Badajoz,
para que sean tramitadas las mismas".

14Q. - APROBAR LAS BASES PARA LA CONTRATACIÓN DE TRES
PERSONAS MENORES DE 25 MIOS POR UN PERÍOOO DE SEIS MESES.- (Al

iempo de comenzar este punto se ausenta del Pleno Margarita
cerra Pérez) "Por el Sr. Alcalde se dijo que para

ee eccionar a las personas menores de 25 años que este

AY ntamiento pretendía contratar, era necesario, de
formidad con lo establecido en la Orden de 22 de Diciembre
1.994, por la que se convocan ayudas para la contratación

e desempleados menores de 25 años para la realización de
obras y servicios complementarios que potencien la creación de
empleo a escala local, que en la selección de estos

trabajadores se observen los principios de publicidad,
igualdad, mérito y capacidad. Por lo tanto se hacia necesario
confeccionar unas Bases que permitiera hacer la selección
cumpliendo los requisitos anteriormente indicados.

La propuesta que hizo el Sr. Alcalde era que se realizara
na prueba teórica y otra práctica a los concurrentes para

cada una de las personas a seleccionar. La prueba teórica
consistiría en un dictado y operaciones aritméticas, que sería
común para todos los concurrentes a las tres plazas, y la

prueba práctica, especial para cada una de las plazas,
consistiría: la de Albañilería, en una prueba sobre dicha
actividad; la de Jardinería consistiría, asimismo, en una

prueba relacionada con la misma; y la de Auxiliar

____::::==\=,._;Administrativo consistiría en una prueba a máquina en la que
- se valoraría la velocidad y limpieza del escrito.

•••
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El ejercicio teórico para

eliminatorio, siendo obligatorio
de un cinco.

Auxiliar Administrativo será
sacar una puntuación mínima

Los ejercicios se valoraran de acuerdo con la siguiente
puntuación:

Para las pruebas de Auxíliar Administrativo, el ejercicio
teórico de 1 a 10 puntos y el practico de la misma forma.

Para las pruebas de Jardinero y Albañil, el ejercicio
teórico se valorará de O a 10 puntos y el practico de O a 20

puntos.
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CLASE 8.a

El Pleno, por unanimidad de los miembros
aprueba la propuesta anteriormente indicada y
miembros del Tribunal que han de valorar dichas
estará formada por las siguientes personas:

asistentes,
elige a los
pruebas, que

PRESIDENTE. - D. Antonio Guerrero Guerrero o persona en

quien delegue.

VOCALES.- D. Juan Pedro Dominguez Díaz, en representación
Grupo Popular.

D. Isidro Pérez Corbacho, en representación del Grupo
ialista.

Un representante del Colegio Público.

Un experto en cada una de las actividades de
Albaftileria: Para la actividad de Jardinería, D.
Trinidad; y para la actividad de Albañilería
Almendro o, en su caso Antonio Tarifa Espinosa.

Jardineria y
Martín López
Abdón Bravo

SECRETARIO.- El Secretario de la Corporación o persona en

quien delegue".

15º. - ACUERDOS SOBRE LAS MOCIONES PRESENTADAS POR EL
G OPO SOCIALISTA.- "Por el Sr. Alcalde se dio lectura de la
rimera Moción presentada por el Grupo Socialista, con fecha

de Febrero de 1.995, la cual literalmente transcrita dice:

'Justificación de la Moción.

Sabido es, que todas las personas que visi tan nuestro

p blo, tanto por motivos laborales como de otra indole, se

encuentran con el problema de tener que preguntar donde están
situados determinados edificios públicos. como pueden ser:

Ayuntamiento, Consultorio Médico, Iglesia. Ermita, Campo de
Fútbol, Cámara Agraria etc. Debido a la inexistencia de
seftales indicadoras de la ubicación de dichos lugares, (a
excepción de la que indica el Centro Urbano, colocada en los
portales y calle La Virgen), la imagen negativa. de falta de
un buen servicio público en estas cuestiones, que mostramos de

nuestro pueblo es evidente.

MOCIÓN:

J El Grupo de Concejales del P.S.O.E. propone la
J •••
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instalación de señales indicadoras
situación de determinados Edificios y
Urbano, Ayuntamiento, Cámara Agraria,
de Cultura, Ermita, Iglesia, Campo
lugares estratégicos y a ser posible
Pueblo.

y aclaradoras sobra la
Lugares Públicos (Centro
Colegios Públicos, Casa
de Fútbol, etc.), en

desde las entradas del

Asimismo, creemos que la financiación de dichas señales
se puede conseguir, total o en parte, a través de las Casas
Comerciales existentes en nuestra población, por lo que no

sufrirían ningún desembolso las Arcas Municipales, y si no es /posible se haria cargo de los Presupuestos de 1.995 Delegación
de Urbanismo.

A continuación tomó la palabra el Sr. Alcalde para decir
que la señalización para indicar los lugares más
característicos del municipio ya estaba prevista por el
Ayuntamiento y para corroborar lo dicho, dij o, que con fecha
de 16 de Mayo de 1.994 se habia encargado a una empresa
especialista en este tipo de eeñeLee . el presupuesto para la
señalización de la primera fase, cuyo importe ascendía, según
dijo a más de un millón de pesetas. Por lo tanto, según dijo,
hacía mucho tiempo que este Ayuntamiento estaba interesado en

el tema.

;

Finalizada la lectura por el Sr. Alcalde, tomó la palabra
el Sr. Concejal D. Julián Blasco Fuerte, para decir que la

��oción se defendía con la simple lectura, ya que estaba
� Js�ficientemente explicado en el escrito la pretensión de la
/ ma ema •

Tomó la palabra el Sr. Concejal D. Julián Blasco Fuerte
para decir que su Grupo no tenía conocimiento de las gestiones
que estaba haciendo el Ayuntamiento al respecto, ya que no se

_-_"':::::::'b le habia informado sobre el particular. Y que, actualmente,
la realidad no era otra que la de que no exístia ningún tipo
de seflalización y que, hasta la fecha, este asunto no hab í

e

sido tratado en nin�in Pleno.

Por otra parte dijo que de haber tenido su Grupo noticias
sobre las gestiones que se estaban haciendo para poner las
indicaciones objeto de esta Moción, quizá no hubiera
presentado la misma en estos momentos y hubiera esperado otros
8 ó 9 meses para presentarla.

Dicho esto la Moción fue sometida a votación, siendo
rechazada por 5 votos en contra -los de los Srs. miembros del
Grupo Popular- 4 votos a favor -los de los Srs. miembros del
Partido Socialista- y una abstención la del Sr. Concejal D.
José Lozano Guerrero .

•••
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Debido a las características especiales de nuestro

pueblo, así como a su extensión. hacen que la existencia de un

solo buzón de correos provoque situaciones molestas e

inconvenientes a la hora de hacer uso de este Servicio por

parte de los vecinos. ocasionando grandes desplazamientos a

IZO opo los usuarios que no viven en las cercanías de Correos.

q �
...\ �,,�'" ""

.

'í-� El Grupo de Concejales del P.S.O.E. del Ayuntamiento de

f' Zarza, propone que se hagan las gestiones oportunas para la
.

nstalación de varios buzones de correos en los lugares más

!/destacados y adecuados, con lo que conseguiremos facilitar
este servicio a la población.

a

D
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CLASE B.a

A continuación se dio
presentada asimismo con fecha
literalmente transcrita dice:

lectura de la segunda
16 de Febrero de 1.995,

Moción.
la cual

MOCIÓN:

Dejamos al buen juicio del Pleno
lugares, con el asesoramiento técnico
Locales de Correo.

la elección de estos
de los Funcionarios

Igualmente consideramos necesario debatir y aprobar por

Pleno, la petic ión de una Estafeta de Correos, que nos

traería múltiples ventajas para los vecinos de La Zarza.

Una vez conocida la misma, el Sr. Alcalde dijo que en

empo e , antes de que el Organismo de Correos se separara de
la Caja Postal, la cual ha pasado a formar parte del Grupo
Argentaria, había propuesto a Correos instalar una Estafeta en

la parte de abajo del Edificio que está frente del

Ayuntamiento, ello con el fin de crear algUn puesto de trabajo
en esta localidad; pero que una vez que Correos y la Caja
Postal han pasado a ser organismos independientes ha dejado de
tener interés para este Ayuntamiento la pretensión
anteriormente aludida.

No obstante, continuó diciendo que, por su parte, no

había ningUn inconveniente de solicitar a Correos la
instalación de Buzones en aquellos lugares del Municipio que a

juicio de la Corporación se estime conveniente. Asimismo,
dijo que el se había puesto en contacto con los Funcionarios

de Correos de esta localidad y que, los mismos, les había
indicado como lugares como instalar nuevos Buzones la Calle La

Iglesia. El Pilar y sobre la zona de la casa de Julián

••"."ordomo .
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Tomó la palabra el Sr. Concejal D. ,Julián Blasco Fuerte
para decir que era de urgente necesidad la instalación de
nuevos Buzones. ya que sigue habiendo los mismos -uno en

Correos y otro en la puerta del Ayuntamiento- desde siempre, y
no se ha tenido en cuenta la ampliación del Casco Urbano que,
en los últimos años, se ha producido, ya que ha crecido en más
del doble en su extensión.

El Pleno. por unanimidad de los miembros asistentes -no

votó el Sr. Concejal D. Juan Pedro Dominguez Diaz por
encontrarse ausente durante el debate de la misma-, teniendo

�'+-�-p-o� n cuenta las necesidades del Municipio, acordó solicitar de

�Q. ó'/�reos la instalación de tres nuevos Buzones, los cuales se

r��talarian: en la esguina de Calle La Virgen con Calle
A� ndralejo, en la Calle La Iglesia y frente a la Fábrica de
Har nas situada en Avda. de la Constitución."

'<

16Q.- RUEGOS Y PREGUNTAS.- "Por D. Julián Blasco Fuerte
ncejal por el P.S.O.E. en este Ayuntamiento y en nombre del

Grupo de Concejales del citado Partido, al amparo del
Reglamento de Organización. Funcionamiento, y Régimen Juridico
de las Entidades Locales, mediante escrito, hizo las
siguientes preguntas:

Antes de responder a las preguntas y en contestación a la
introducción gue se establecía en el escrito, previa a las
mismas. el Sr. Alcalde, dijo gue la participación de los

"""'o----L----""ec inos en las al terac iones o sugerenc ias de los Proyectos
encargados para la construcción de un Atrio en la Iglesia de
San Martín y remodelación del Pilar, no se habia hecho a

.-----'Ll-_, propuesta del Grupo Socialista como se indica; sino gue, con

anterioridad a la misma, ya estaban expuestos dichos Proyectos
___:::..,__¡__::en el Ayuntamiento.

El Sr. Blasco dijo gue con independencia de gue ya
los Proyectos expuestos al Público, ellos
la participación de los vecinos para posibles
o sugerencias a los Proyectos.

Dicho esto se pasó a responder a las preguntas formuladas
en el escrito mencionado:

1ª P.- ¿Cuántas personas asistieron a las reuniones
convocadas por Vd. para tales fines, entiéndase dar su opinión
sobre los Proyectos?

R.- No fueron contados; en cualguier caso pocas.

2ª P.- ¿Qué sugerencias fueron las más importantes?

•••
-; !"
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CLASE B.a

R.- Con respecto a la Iglesia ninguna,
testimonial referida al gusto de la verja.

salvo una

Con respecto al Pilar:

-Que quedara lo más parecido a la forma original.

-Que quedara encuadrado en el entorno del Parque.

6

se le diera protección respecto a posibles
de personas o animales que pudieran deteriorar el

-Que los chorros del agua fueran más pero más bajos.

-Que

-Que no se le adosaran elementos constructivos en

parámetros totales.

-Que la plantación de jardinería fueran con plantas lo
más baja posibles para que no se tapara la vista del Pilar.

3ª P. - ¿Hubo aportaciones que cambiaron sustancialmente

el Proyecto original?

R.- Sí en el Pilar: ninguna en la Iglesia.

4ª P.- ¿Cuáles fueron éstas?

R.- Las expresadas en la pregunta número dos.

a

5

B

5ª P.- ¿Las opiniones contrarias al citado Proyecto van a

ser tenidas en cuenta?

R.- Las que fueron opiniones mayoritarias todas.

e 6ª P.- El Sr. Arquitecto técnico informó de que apenas 15

personas asistieron a estas convocatorias realizadas por Vd.

para explicar los Proyectos. ¿Cuál es su opinión y valoración

ante la escasa participación ciudadana en estas cuestiones que

nos ocupan?

5

n

R. - Que no fueran muchas personas a la convocatoria no

significa que haya habido escasa participación, ya que el

Proyecto ha estado expuesto al Público en el Ayuntamiento, uno

veintiún dias y otro treinta, durante los cuales ha habido

•••
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multitud de consultas; por lo tanto, en su conjunto la
participación ha sido grande, consecuencia de lo cual la
participación ha de ser valorada positivamente y de
satisfacción para los vecinos.

Una vez contestadas las preguntas incluidas en el escrito
el Sr. Concejal D. Julián Blasco se hizo un ruego al Sr.
Alcalde. El mismo consistía en que había t.en

í do conocimiento
de que algún menor de edad utilizaba arma de fuego e incluso
en actitud desafiante; por lo que rogaba ai Sr. Alcalde que
hiciera las averiguaciones pertinentes y si fuera competencia
Municipal adoptara las medidas oportunas.

El Sr. Alcalde dijo que estos hechos
conocimiento de la Guardia Civil que
competencia sobre el control de armamentos.

se los pondría en

es quien tiene

Otra pregunta del Sr. Julián Blasco estuvo relacionada
con la visita que habían hecho algunos funcionarios de la
Consejería de Cultura para informar sobre las obras a realizar
en el Atrio de La Iglesia, preguntando por el sentido del
Informe que dichos Funcionarios habían emitido.

El Sr. Alcalde dij o que, hasta la fecha, no se había
emitido ningún Informe por escrito y que lo que habían dicho
había sido de palabra; entre otras cosas dijeron que, teniendo
en cuenta la época y el estilo de La Iglesia, no se podía
cargar la obra a realizar con mucho granito, había que
respetar los niveles torcidos existentes y no se debería de
realizar un maquillaje muy pronunciado, ya que el entorno es

obra vieja.

y no habiendo mas asuntos de que tratar, por el Sr.
Alcalde, se levantó la Sesión, cuando eran las veintidós horas
y veinticinco minutos, de la que se extiende la presenta Acta,
de la que, como Secretario, Certifico.

Vº Bº
El Alcalde,

•••
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CLASE B.a

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA. CELEBRADA POR EL
PLENO DE ESTE AYUNTAMIENTO EL DÍA VEINTICUATRO DE ABRIL DE MIL
NOVECIENTOS NOVENTA Y CINCO.

SRES. ASISTENTES:
ALCALDE-PRESIDENTE:
D. Antonio Guerrero Guerrero.
SRES. CONCEJALES:
D. Juan Feo. Lavado Seguro.
D. Juan Pedro Dominguez Diaz.
D. Domingo Cerrato Ramos.
�. Margarita Becerra Pérez.
D. Julián Blasco Fuerte.
D. Antonio Guerrero Amado.
D. Isidro Pérez Corbacho.
�. Antonia Flores Guerrero.
SECRETARIO:
D. Miguel Sánchez Caballero.

En la Casa Consistorial de La Zarza, siendo las
horas del dia veinticuatro de Abril de mil

n. .vec
í

ent.oe noventa y cinco, concurrieron, en primera
e, 'n'"ocatoria los Sres. Concej ales que al margen se expresan,
�� objeto de celebrar la Sesión Extraordinaria de este
yuntamiento, conforme al Orden del Dia previamente

e 'tablecido. Preside el Sr. Alcalde-Presidente D. Antonio
GUErrero Guerrero y da fe del acto el Secretario de la
Corporación D. Miguel Sánchez Caballero.

ACORDAR LA MODIFICACIÓN DEL PRESUPUESTO PARA EL
EJERCICIO DE MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y CINCO. INICIALMENTE
APROBADO EN SESIÓN EXTRAORDINARIA. CELEBRADA EL DÍA VEINTIUNO
DE FEBRERO. Así COMO SU APROBACIÓN DEFINITIVA CON LAS
MODIFICACIONES INCWIDAS.- "Por el Sr. Alcalde se dijo que,
como consecuencia de las peticiones formuladas por el personal
de este Ayuntamiento, durante el periodo de exposic�on al
público de la aprobación provisional del presupuesto, en el
sentido de incluir en el mismo consignación suficiente para
atender a posibles "anticipos reintegrables", que los mismos
pudieran demandar, y, por otra parte, como consecuencia, de la
subvención concedida por la Consejería de Economia y Hacienda
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para la dinamización de empleo. la cual t'l.mpoco estaba
prevista en la aprobación provisional del presupuesto, se

hacia necesario modificar el presupuesto tal y como fue
aprobado inicialmente e incluir en el mismo las consignaciones
que atienden a las peticiones anteriormente indicadas.

Dicho esto, el Sr. Alcalde propuso que se aumentara
ek presupuesto inicialmente aprobado. tanto en el presupuesto
de ingresos como en el de gastos, la cantidad de 3.000.000 de

)pesetas: Un millón para anticipos reintegrables. tanto en

ingresos como en gastos, y dos millones, en ingresos en

concepto de subvención para la dinamización de empleo. y dos
millones en gastos para dinamización de empleo.

Una vez debatido suficientemente el tema, el Pleno
con cinco votos a favor -los de los Sres. miembros del Partido
Popular- y cuatro abstenciones -las de los miembros del
Partido Socialista- ACUERDA:

Primero.- Aumentar. tanto en ingresos como en

gastos. el presupuesto inicialmente aprobado por esta
Corporación. con fecha de 21 de Febrero de 1.995. en la
cantidad de 3.000.000 de pesetas para atender las necesidades
anteriormente indicadas.

Segundo.- Aprobar definitivamente el presupuesto.
cuyo importe asciende, tanto en ingresos como en gastos. a la
cantidad total de 186.931.43' pesetas".

y no habiendo más asuntos que tratar. por el Sr.
Alcalde se levantó la sesión cuando eran las veintiuna horas y

quince minutos. de la que se extiende la presente Acta. de la
que. como Secretario certifico .

•••
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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA. CELEBRADA POR EL PLENO
DE ESTE AYUNTAMIENTO EL DÍA VEINTICUATRO DE ABRIL DE MIL
NOVECIENTOS NOVENTA Y CINCO.

SRES. ASISTENTES:
ALCALDE-PRESIDENTE:
D. Antonio Guerrero Guerrero.
SRES. CONCEJALES:
D. Martín Lavado Cerrato.
D. José Lozano Guerrero.
D. Juan Feo. Lavado Seguro.
D. Juan Pedro Dominguez Diaz.
D. Domingo Cerrato Ramos.
�. Margarita Becerra Pérez.
D. Julián Blasco Fuerte_
D_ Antonio Guerrero Amado.
D. Isidro Pérez Corbacho.
�. Antonia Flores Guerrero.
SECRETARIO:
D_ Miguel Sánchez Caballero.

En La Casa Consistorial de La Zarza. siendo las
veintiuna horas y quince minutos del dia veinticuatro de Abril
de mil novecientos noventa y cinco. concurrieron, en primera
�onvocatoria. los Sres. Concejales que al margen se expresan.
-1 objeto de celebrar la Sesión Ordinaria de este

Ayuntamiento, conforme al orden del dia previamente
establecido. Preside el Sr. Alcalde D. Antonio Guerrero
Guerrero y da fe del acto el Sr. Secretario de la Corporación
D. Miguel Sánchez Caballero.

lQ_- APROBACIÓN. SI PROCEDE. DE LAS ACTAS DE LAS
SESIONES CELEBRADAS EL PASADO DÍA VEINTIUNO DE FEBRERO_- "Por
el Sr. Alcalde se comenzó la Sesión diciendo. que si algún
miembro de la Corporación tenía que hacer alguna observación
al Acta de las Sesiones anteriores -Ordinaria y Extraordinaria
celebradas el día veintiuno de Febrero de mil novecientos
noventa y cinco-, ahora era el momento de hacerlo. No hubo
ninguna en relación con la Sesión Extraordinaria. Referente a

la Ordinaria, se hicieron las siguientes observaciones:

•••
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-El Sr. Concejal D. Juan Pedro Dom
í

nguez Díaz, en

relación con la Segunda Moción presentada por el Grupo
Socialista y que fue aprobada por unanimidad. dijo que él no

había votado en ese punto. ya que durante el debate del mismo
se había ausentado del Pleno.

-El Sr. Concejal D. Julián Blasco Fuerte dijo que en

número ocho. en el que se acordó aprobar subvención
construcción de dos aulas de preescolar. se había

ti itido la referencia que había hecho su Grupo de que además
la construcción de dos aulas parB. nif'ios de tres años,

stían otras necesidades, como era la de arreglar el aula de I �
escolar de niños de cuatro años. y I

1-. q,.

.n..,,,, '\."¡- -El Sr. Concejal D. Julián Blasco Fuerte, en
-l'" relación con el punto número cinco, en el que se desestiman

las reclamaciones presentadas sobre imposición y ordenación de
contribuciones especiales. dijo que se hab

í

e omitido el voto
del Grupo Socialista. que había sido en favor de estimar las
reclamaciones presentadas.

Hechas estas observaciones, el Acta fue aprobada por
unanimidad de los miembros asistentes".

2Q.- FELICITACIONES. Con motivo de la reciente
paternidad del Sr. Secretario de la Corporación y del Sr.
Concejal D. Domingo Cerrato Ramos. fueron felicitados por el
Sr. Alcalde en nombre de la Corporación. Asimismo, trasladó la
felicitación de los Sres. Concejales que, como consecuencia de
la próxima renovación de la Corporación. van a dejar de

-�-4-- ejercer eruæ funciones como tal. tanto al personal funcionario
como laboral de este Ayuntamiento, por la entrega y

comportamiento que han tenido hacia ellos. Dicho esto el Sr.
___:::,.+-_D. Julián Blasco Fuerte. dijo que su Grupo se sumaba a estas

felicitaciones."

3Q. - APROBAR PROYECTO Y MEMORIA DE LAS OBRAS A
REALIZAR EN LA PRIMERA SUBVENCIÓN DEL PER DEL ANO 1.995.- "Por
el Sr. Alcalde se dio a conocer el contenido de la memoria y

proyecto que comprendían las obras a realizar en la primera
subvención del PER de 1. 995. Una vez conocidas las mismas así
como las condiciones en las que se iban a ejecutar y la forma
en que se iba a utilizar la mano de obra. Las obras a realizar
consisten:

-Obra de
residuales de una

conexión al colector

saneamiento:
zona importante
general.

Canalización de
del municipio

aguas
para su

•••
-: �
-

DIPUTACIÓN
DEBADAJOZ



CLASE 8.a

OA8373717

-Obras de distribución de agua potable:
realizarán en la calle Avd . de Europa ( 80 m.

calle Gregorio Marañón (100 m. lineales).

Las obras se

lineales) y

-Obras de pavimentación en varias calles: Las calles
a pavimentar son: calle CalderLta (200 m2); calle el Jarro
(100 m2): calle Avd. de Europa (200 m2); calle Camilo José
Cela (232 m2); calle Torremejías (200 m2); calle Almendro (100
m2); calle Monteras (200 m2); calle Avda. de la Paz (200 m2).

Dichas obras ascienden a un montante total de QUINCE
CIE�ro CUARENTA y SIETE MIL PESETAS (15.147.000

etas), de las cuales ONCE MILLONES SEISCIE�rAS CINCUENTA y
MIL TRESCIENTAS NOVENTA Y DOS PESETAS (11.651.392

etas), se destinarán a mano de obra y TRES MILLONES
CO TROCIENTAS NOVENTA y CINCO MIL SEISCIENTAS OCHO PESETAS
( .495.608 pesetas) a materiales.

y
.

Las obras. segun se establece en la memoria, estarán
financiadas de la forma siguiente:

-INEM, mano de obra 11.650.000 pts.
-Junta de Extremadura 3.495.608 pts.
-AYUNTAMIENTO. fondos propios....... 2.000 pts.

Una vez conocido el contenido de la memoria y
proyecto, el Sr. Concejal D. Antonio Guerrero Amado, preguntó

1 Sr. Alcalde por el número de trabajadores que diariamente
iban a trabajar durante el período de realización de las
obras.

A dicha pregunta respondió el Sr. Alcalde diciendo
que treinta y cinco.

De nuevo tomó la palabra el Sr. Concejal para decir:
¿No le parecen pocos?

El Sr. Alcalde le contestó diciendo que teniendo eL

cuenta las características de las obras a realízar: obras de
saneamiento con una profundidad, en algunos tramos, de hasta
cinco metros, no se podria utilizar mayor número de

trabajadores .

•••
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El Sr. Concejal D. Isidro Pérez Corbacho dijo que
entre las calles que se incluían en el proyecto para
pavimentar. estaba una que era particular, ya que cuando se le
dio anchura a la misma. se le había permitido una anchura de
ocho metros y no de diez como exigían las normas urbanísticas
de este Munic ipio; por lo tanto, no entendía como una calle
particular se iba a pavimentar con dinero público.

El Sr. Alcalde tomó la palabra de nuevo para decir
que la calle a la que se refería el Sr. D. Isidro Pérez, en un

( ¡> incipio se había considerado como calle particular. pero con

probación de las nuevas Normas Subsidiarias Urbanísticas

�i�a
calle había pasado a ser pública y se le había dado una

an ura de diez metros .

....
Dicho esto. de nuevo el Sr. Concejal D. Isidro Pérez

f 6 la palabra para preguntar al Sr. Alcalde el porqué de
la misma una calle pública no se le autorizaba la

entrada a los propietarios que dan a la misma.

J.

A esta pregunta respondió el Sr. Alcalde diciendo
que los colindantes con la calle no son los propietarios que
\:lice eJ. Sr. Concejal .sino el antiguo propietario del terreno

que ocupa la calle.

Debatido suficientemente este punto, el Pleno con

siete votos a favor, los de los Sres. Concejales del Partido
Popular; tres abstenciones. pertenecientes a tres Concejales
del PSOE, y un voto en contra, el del Sr. Concejal D. Isidro
�Qrez Corbacho, ACUERDA:

1Q. - Aprobar el proyecto
el Sr. Alcalde, de las obras a

��---i--:subvenci6n del PER, año 1.995 y que
QUINCE MILLONES CIENTO CUARENTA
(15.147.000 pesetas).

--===�
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y memoria presentada, por
realizar en la primera

asciende a la cantidad de
y SIETE MIL PESETAS

2Q.- La financiación de las obras en la forma
nteríormente indicada.

3Q.- Solicitar de la JUNTA DE EXTREMADURA. la
cantidad de TRES MILLONES CUATROCIENTAS NOVENTA Y CINCO MIL
PESETAS (3.495.000 pesetas). para gastos de materiales.

4Q. - APROBAR EL REGLAMENTO QUE REGULA LA CONCESIÓN
DE ANTICIPOS REINTEGRABLES AL PERSONAL FUNCIONARIO Y LABORAL
DE ESTE AYUNTAMIENTO.- "Dada cuenta del Reglamento, redactado
por los Servicios Técnicos de este Ayuntamiento, en el que se

regula la conceæ i.on de anticipos reintegrables al personal
funcionario y laboral del mismo .
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El Pleno, encontrándolo conforme tal y como aparece
redactado, por unanimidad de los miembros asistentes, que
representan la mayoría absoluta lega!, ACUERDA:

lQ. - Aprobar provisionalmente el Reglamento tal y
.omo aparece redactado.

2Q. - Que dicho Reglamento sea expuesto al públ rcc ,

publicación en el Boletin Oficial de la Provincia y
Edictos de este Ayuntamiento. durante el periodo de

¡ es.

!!) 3Q.- Que el mismo sea aprobado definitivamente, sin

¡�,�sidad de nuevo acuerdo. si durante el plazo de exposición

�
público no se presentara reclamación".

5Q.- ACORDAR CONVENIO DE COLABORACIÓN PARA EL
MANTENIMIENTO DEL SERVICIO SOCIAL DE BASE DURANTE EL EJERCICIO
DE 1.995.- "Por el Sr. Alcalde se dio cuenta del Convenio para
el Mantenimiento del Servicio Social de Base 051 Comarca Este
de Mérida entre la Consejería de Bienestar Social y los
yuntamientos que componen dicho servicio.

6Q. - ADOPTAR ACUERDO SOBRE LA SUBVENCIÓN CONClIDIDA
POR LA CONSEJERÍA DE BIENESTAR SOCIAL PARA EQUIPAMIENTO DEL
CENTRO �DICO.- "Habiéndose acordado la solicitud de
presupuesto para equipamiento de mobiliario y material
cientifico del Centro Sanitario a tres casas comerciales, y
habiéndose recibido dichos presupuestos. por el Sr.
Secretario, se da lectura de los mismos:

Conocido el contenido del mismo. asi como la forma
de financiación y la aportación que ha de hacer este
Ayuntamiento. el Pleno. por unanimidad de los miembros
asistentes acuerda aprobar el Convenio de cola.boración para el

ntenimiento del Servicio Social de Base 051 Comarca Este de
Mérida, para el año 1. 995" .

-MOFEXA, por un importe de 1.506.574 pesetas.
-QllERALTÓ, por un importe de 1.904.577 pesetas.
-DIMEQ IBÉRICA, S.A .. por un importe de 1.789.520
pesetas.

El Pleno, una vez examinados detenidamente cada uno

d o presupuestos acuerda. por unanimidad lo siguiente:
•••

--: !"
-

DIPUTACiÓN
DEBADAJOZ

93



1º.- La adquisición del mobiliario li material
científico para equiparar el Centro Sanitario de la Localidad.

2º.- Seleccionar el presupuesto de la casa comercial
MOFEXA, por ser la oferta más favorable.

3º.- Solicitar de la EXCMA. SRA. CONSEJERA �E
BIENESTAR SOCIAL una subvenc1ón de 1.500.000 pesetas, para
adquirir el punto anterior: comprometiéndose el Ayuntamiento a

sufragar con cargo a sus presupuestos, la diferencia entre la
subvención que se conceda y el gasto real que se produzca,

'{'l'o bien porque la subvención sea inferior a lo que se solicita o

JI:�orgue
al adquirir el material hubiera sufrido elevación su

< � sto sobre el presupuesto aprobado.
e 4º.- La Corporación se compromete a destinar el

cal en que se hace la intervención a fines sanitarios,
�

�
rante un período no inferior a 30 afias. Igualmente se

�� �ompromete a hacerse cargo de la gestión del Centro.

):/' 5º. - Se autor iza al Sr. Alcalde, para que pueda
realizar las gestiones oportunas.

7º.- RATIFICAR ACUERDO SOBRE LA CELEBRACIÓN DE
ESPECTÁCULOS TAURINOS EN LA FERIA DE MAYO DE 1.995.- "Dada
cuenta de la necesidad de ratificar el Decreto de la Alcaldía.
'e fecha 20 de Abril de 1. 995. para la realización de
Espectáculos Taurinos y habida cuenta de la voluntad de que se

�elebren dichos espectáculos en las próximas fiestas de Mayo,
el Sr. Alcalde propuso la ratificación de dicha Resolución en

el que se autorizaba la celebración de los mismos li el montaje
� desmontaje de la plaza.

Dicho esto, el Sr. Concejal li Portavoz del Gr-upo
Socialista, D. Julián Blasco Fuerte dijo que en este punto
habia un problema que, por más que se lo planteaba, no

_-==O+"onseguia entender. Dicho problema consistia en cómo se pod
í

a

retí.f í

cer . en estas fechas, una Resolución del Sr. Alcalde,
'uando ya estaban puestos los carteles anunciadores del
.e",tejo con los toreros que �articipan en el mismo Pues, no

entendía que podía ocurrir si el Pleno no ratificaba fll
acuerdo.

El Sr. Alcalde en contestación al Sr. Conceja� dijo
que la exigencia de estos requisitos era una novedad este año,

pues en años anteriores no se había exigido. Asimismo, dijo
que si el Pleno no ratificaba dicha Resolución no se podr

í
a

celebrar el espectáculo .

•••
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A continuación el Pleno, con siete votos a favor
los de los Sres. miembros del Partido Popular- y cuatro
abstenciones -las de los Sres. miembros del Grupo Socialista
ACURRDA autorizar la realización del Espectáculo Taurino en La
Zarza durante los dias 30 de Abril y 1 de Mayo. Y autorizar a

la empresa Taurina el montaje y desmontaje de la plaza de
y la celebración de los espectáculos contratados".

8Q. ADOPTAR ACUERDO SOBRE LAS RECLAMACI9NES
SENTADAS POR VECINOS DE ESTA LOCALIDAD, SOBRE IMPOSICION y

� ACIÓN DE CONTRIBUCIONES �SPECIALES ACORDAD�S POR EL PLENO
'. D� ESTE AYUNTAMIENTO, EN SESION CELEBRADA EL DIA 16 DE AGOSTO

'� 1-994.- • Por el Sr. Alcalde se dio a conocer e� recurso
-

esentado en este Ayuntamiento por D. Patricio Malina Arranz
Otros. con fRcha 9 de Marzo de 1.995, contra la imposición y

ordenación de las contribuciones especiales acordadas por el
PIRno de este Ayuntamiento, en sesión celebrada el dia 16 de
Agosto de 1. 994. Expuesto e 1 contenido de 1 mismo. dij o que
presentado el recurso y como consecuencia de que las personas
gue firmaban el mismo no eran lo suficientemente legibles, se

le había requerido a la pprsona que había presentado el
D. Patricio Malina Ar-r-anz , para que presentara una

r e Lao Lórí , perfectamente legible, de las persona.s que habian
fl.rmado el recurso. Dicha relación, dijo el Sr. Alcalde. había
silo presentada en este Ayuntamiento en el mismo escrito en el

se le pedía la misma por el Ayuntamiento. sin la más
formalidad exigida.

A continuación. el Sr. Alcalde. en relación con uno

de los fundamentos del recurso. en el que se decia que no se

hdbia consultado al vecindario previamente ni se habia tenido
dr, cuenta sus opiniones. dijo que si se habia consultado a los
vEcinos y que la respuesta que había obtenido de ellos. habia

. :'10 un 70%. aproximadamente. en favor de la pavimentación y
Le, forma de financiación que indicaba el Ayuntamiento. y un

� , en contra. Para demostrar esto. dio cuenta de algunas
r._wificaciones de consultas y de las respuestas de las mismas,
dando muestra dp- su sorpresa. al comprobar como alguna de las

personas que habían mostrado su conformidad por escrito habian
firmado el recurso presentado.

Por otra parte hizo alusi6n al informe redactado por
los Servicios Técnicos del Ayuntamiento en este asunto. en el
cual se refutaban todos y cada uno de los fundamentos que s

btl ian en el recurso .
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El Sr. Concejal y Portavoz del Grupo Socialista D.
Julián Blasco Fuerte, hizo una aclaración, n relación con el
acuerdo de imposición de la contribución, adoptado el dia 16
de Agosto de 1. 994, dic iendo que en ese P leno no as ist i6 su

Grupo y ;¡ue, por lo tanto, no habia votado en favor del
acuerdo. como se podria dedur.ir del mismo, al indicarse �ue el
acuerdo habia sido aprobado por unanimidad de Loe miembros
asistentes.

Una vez debatido el tema suficientemente, el Pleno, )
siete votos a favor de la desestimación del recurso los ;::f-

I os Sres miembros del Partido Popular- y tres vocoe a favor ."

d� a estimación, ACUERDA DESESTIMAR EL RECURSO PRESENTADO'.
< o

9º. - ADOPTAR ACUERDO SOBRE LA POSIBILIDAD DE QUE EN
STIVAL DE FOLKLORE A CELEBRAR EN ESTA LOCALIDAD ACTÚEN

S EXTRANJEROS.- "Por el Sr. Alcalde se dijo a los Sres.
mbroe del Pleno que, como consecuencia de ser éste un año

_ ectoral y con el fin de que la futura Corporación respete el

compromiso que con motivo de la Organización del Festival de
Folklore a celebrar en esta Localidad, se hacia necesario que

por el Pleno se autorizara a la organización para la

o�tratación de un grupo extranjero. La preferencia, si fuera
Joible, sería la siguiente: 1º.- Grupo de Sudáfrica, 2Q.- de

apón, 3Q.- de la Polinesia y 4Q.- de Taiguán.

Dicho esto, el Pleno por unanimidad de los miembros
'sistentes, ACUERDA autorizar la contratación de un Grupo
_",tranjero para que actue en el Festival a celebrar el próximo

_...,.-_---;-_.es de Agosto".

ros. - APROBACIÓN DEFINITIVA DEL ESI'UDIO DE DETALLE
EN EL SOLAR SITO CALLE PUERTA DE HIERRO. CALLE AMISTAD Y CALLE

�_:::="i7iGUAREi1IA.- Pr-ev La declaración de urgencia, por unanimidad de

JS miembros asistentes. al no estar incluido este punto en el
rden del Día, por el Sr. Alcalde se dijo que habiendo sido

aprobado provisionalmente, en sesión celebrada el pasado dia

�1 de Febrero el Estudio de Detalle del solar aito en calle
Puerta de Hierro, calle Amistad y calle Guareña, redactado por
el Arquitecto D. Rafael Mesa Hurtado, y no habiéndose

presentado reclamación alguna durante el periodo de exposición
al publico, procedía la aprobación definitiva del mismo.

Dicho esto y una vez debatido el asunto, el Pleno.
con diez votos a favor y una abstención -la del Sr. Concejal
D. Isidro Pérez Corbacho- ACUERDA aprobar definitivamente el
Estudio de Detalle" .
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y no habiéndose presentado reclamación a.guna
Jl,,� �nte e. periodo de exposición al público, el Pleno por
llo3.nimidad de los miembros asistentes ACUERDA:

de Obras
Junta de

11Q.- APROBACIÓN PROVISIONAL DE LA MODIFICACIÓN DE
LAS NORMAS SUBSIDIARIAS DE URBANISMO VIGENTES.- "Previa
declaración de urgencia, por unanimidad de los miembros
asistentes, por no estar incluido este punto en el Orden de"

.'l-1--.:>ia. por el Sr. Alcalde se dijo que habiendo sido aprobado
Qt.

- (:;'0. icialmente, en sesión celebrada el pasado dia 21 de Febrero.
modificación puntual de las Normas Subsidiarias vigentes en

æ� Localidad. según proyecto redactado por los Argui tectos
ill.- anuel Cabalgante Gallardo y D. Rafael Gómez-Coronado León.
�� a modificación afecta a la parcela nº 1: ubicada al Norte
� Casco Urbano, en el Paraje conocido como Cortinales de San
A- 'cos y lindante por el Sur de la misma con la Piscina
unicipal. Se corresponde con la Parcela Catastral nº 5.017

del Catastro actual de Rústica y tiene una superficie
catastral de 14.700 metros cuadrados; a la parcela nº 2:
ubicada al Este del Caso Urbano, y de igual modo limitrofe con

la actual delimitación del Suelo Urbano, sito al Sur de la
U.E. -4 y al Este de la U.E. -5. Se corresponde con la parcela
ca-tastra1 nQ 256 del Catastro actual de Rústica y tiene una

s perficie catastral de 15.540 met�os cuadrados.

1º.- Aprobar provisionalmente la Modificación
Punt.ua L de las Normas Subsidiarias, que afecta a las parcelas
anteriormente indicadas, calificándolas como urbanas, según
proyecto redactado al efecto.

22.- Elevar expediente a la Consejeria
Públicas, Urbanismo y Medio Ambiente de la

Extremadura, para su aprobación definitiva.

12Q.- RUEGOS Y PREGUNTAS.- "Se comenzó este punto
del arden del Dia por el Sr. Concejal, Portavoz del Grupo
Socialista, D. Julián Blasco Fuerte, el cual. preguntó, al Sr.
Alcalde, sobre si. entre las autorizaciones que habían
realizado los propietarios de terrenos colindantes con el
camino de La Zarza a la Oliva, habia alguna condicionada al

pago de indemnizaciones.

El Sr. Alcalde respondió a esta pregunta en sentido
afirll""1tivo y dijo que asi se haloia previsto en el presupueste .

• • •
,', " hab í

a una part ida de 1.500.000 pesetas para este fin .
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De nuevo tomó la palabra el Sr. D. Julián Blasco,
para decir que había tenido conocimiento, por la prensa y
radio, de la incoacción de un expediente senc í.onadcr • por la
Consejería de Industria y Turismo. a la Emisora Municipal
Radio Tierrablanca", y que según se establece en dicho

expediente se podría imponer una sanción económica a dicha
emisora de hasta 10.000.000 de pesetas. Jicho esto, el Sr.
Blasco, dijo que se contara con su Grupo para defender a la
Emisora en todo lo que haga falta. Asimismo. dijo que si los
motivos por los que se había iniciado el expediente no eran

� stas con más razón podían contar con su Grupo.
<)0

... � El Sr. Alcalde, en relación con este asunto, dijo
�ue" no le habia preocupado lo más mínimo la incoacción del
';x diente al que el Sr. Blasco había hecho referencia.

�on inuó diciendo el Sr. Alcalde que el exped
í

ent.e había sido
ct(,!j o consecuencia de que la Emisora estaba conectada en la

ecuencia 94 en vez de en la 107 para la que estaba
autorizada: otro motivo del expediente era que conectaba con

Cadena 100 en vez de con RNE: y por último por la utilización
de un radio enlace. Dicho lo anterior, dijo que esperaba no

tener que solicitar ayuda y que en su opinión el expediente
�ra más una consecuencia de la incoordinación entre el
liinisterio de Transporte y Comunicaciones y la Consejeria de
Industria y Turismo. debido a las transferencias del
Ministerio a la Consejería. Por otra parte dijo que por la
misma Consejería se había recibido la aprobación de la
oncesión definitiva de la Emisora en favor del Ayuntamiento.

P"r todo ello, dijo que no le daba la menor importancia al
pxpediente sancionador.

_--;--'
De nuevo tomó la palabra el Sr. Blasco para rogar al

Sr. Alcalde que en el Pleno en el que se realice el sorteo
para la elección de los miembros de las Mesas Electorales con

_---""'t motivo de las próximas elecciones, a celebrar el dia 28 de
Mayo, se le facilite una copia del Censo Electoral para poder
hacer las comprobaciones oportunas durante la celebración de
la elección.

A continuación tomó la palabra la Sra. Concejala Dª
Margarita Becerra Pérez, para solicitar del Sr. Alcalde que se

hiciera constar en Acta las asignaciones económicas que ella
habia percibido del Ayuntamiento, desde su toma de posesión
como Concej ala hasta la fecha. La solicitud fue aceptada por
el Sr. Alcalde y la Sra. Margarita Becerra, dijo que según
certificación que le habia pedido al Sr. Secretario
Interventor de la Corporación, la cantidad recibida era de
352.200 pesetas .
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El Sr. Concejal D. Antonio Guerrero Amado tomó la
palabra para decir que. según había manifestado el arrt Lguo
propietario de los terrenos donde está ubicado el Parque San
Marcos. dichos terrenos aún le pertenecían, ya que no había
otorgado, hasta la fecha. Escritura en favor del Ayuntamiento.
Dicho esto preguntó al Sr. Alcalde si era cierto lo que
acababa de decir, pues seria triste. continuó diciendo, que el
Ayuntamiento se hubiera gastado una cantidad tan importante de
dinero en un terreno qUA no es suyo.

El Sr. Alcalde le contestó diciendo que estuviera
solutamente tranquilo que dichos terrenos eran propiedad del
untamiento ya que los había adquiridos mediante compra a su

pietario y que así constaba en el Ayuntamiento en el Libro
Inventario de Bienes y en eL contrato de compra-venta q�e
realizó al efecto.

Un ruego del Sr. Antonio Guerrero Amado, dirigido al
Sr. Alcalde, fue que quitara las Jardineras que había
construido en la Avda. de la Constitución. ya que las
-onsideraba antiestéticas y urbanísticamente un pegote.

El Sr. Alcalde. en relación con este ruego dijo que
j, nde se habían ubicado las jardineras no era calle sino el
ensanche de la carretera comarcal C-423 y que por lo tanto no

se �abia podido seguir la trayectoria deseada. Por otra parte,
'j0 que las mismas se había realizado teniendo en cuenta los

deseos y las peculiaridades de los vecinos afectados.

Un último ruego fue el formulado por la Sra.
Concejala Dª. Antonia Flores Guerrero. la cual pidió al Sr.
Alcalde que se limpiara el Colegio Público de arriba, ya que
se encontraba hecho una porquería. Dicho esto. dijo que
invitaba a todos los miembros de la Corporación a que fueran a

mirar el Colegio y de esa forma tendrían ocasión de comprobar
que lo que acababa de decir era cierto. Asimismo, dijo que a

veces sentía pena de que ninguno de los padres de los alumnos
presentaran quejas por la falta de limpieza del Colegio.

El Sr. Alcalde respondió a las afirmaciones que
acababa de hacer la Sra. Concejala. diciendo que los Colegios
se habían limpiado el Miércoles antes de comenzar las clases y

que ese mismo día se habían quitado las papeleras; por lo

tanto, no creia que pudieran estar sucios .
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y no habiendo más asuntos que tratar, por el Sr.
Alcalde, se levantó la sesión. cuando eran las veintidós horas
y quince minutos. de la que se extiende la presente Acta, de
la que. como Secretario. certifico.

��E�L���éA��É �
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SRES. ASISTENTES:
ALCALDE-PRESIDENTE:
D. ANTONIO GUERRERO GUERRERO.
SRES. CONCEJALES:
D. JOSll LOZANO GUERRERO.
D. JUAN FCO. LAVADO SEGURO.
D_ JUAN PEDRO DOMÍNGUEZ DÍAZ.
D. DOMINGO CERRATO RAMOS _

OO. MARGARITA BECERRA �REZ.
D. JULIÁN BLASCO FUERTE.
D. ANTONIO GUERRERO AMADO.
D. ISIDRO �Z CORBACHO.
OO. ANTONIA FLORES GUERRERO.
SECRETARIO:
D_ MIGUEL SÁNCHEZ CABALLERO.

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA. CELEBRADA POR EL
PLENO DE ESTE AYUNTAMIENTO EL DÍA 29 DE ABRIL DE 1.995

En La Casa Consistorial de La Zarza. siendo las
horas del dia veintinueve de Abril de mil novecientos

oventa y cinco, concurrieron en Primera convocatoria, los
;,)n.s. Concejales que al margen se expresan. al objeto de
celebrar la Sesión Extraordinaria de este Ayuntamiento,
.:onforme al orden del dia previamente establecido. Preside el
Sr. Alcalde D. Antonio Guerrero Guerrero y da fe del acto el
Sr. Secretario de la Corporación D. Miguel Sánchez Caballero.

DESIGNACIÓN DE LOS MIEMBROS DE LAS MESAS ELECTORALES
CON MOTIVO DE LAS PRÓXIMAS ELECCIONES MUNICIPALES Y
AUTONÓMICAS A CELEBRAR EL DÍA VEINTIOCHO DE MAYO PRÓXIMO.
'Municipio La Zarza, Distrito Censal Único. Junta Electoral de

Zona de Mérida.
Cumplidas las formalidades legales e e t.abLec í.daæ , en el

Art. 26 de las Normas Electorales vigentes, con la matización
que a continuación se indica (para la elección de los Vocales
de las Mesas, el Pleno acordó, pese a las reiteradas
advertencias hechas por el Sr.Concejal D.Julián Blasco Fuerte
de impugnar las designaciones sino se cumplia con la
Legislación vigente, con seis votos a favor -los de los Srer.
miembros del Grupo PopuLar- y cuatro votos en contra --los d,
los Sres. miembros del Grupo Socialista, que eran partidarios
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de que se cump l í.ez-a estrictamente la Ley; es decir. gue se

eligieran los Vocales entre las personas, incluidas en el
r.enso, menores de 65 afios gue sepan leer y escribir-, que los
Vocales f'uez-an elegidos entre personas con Graduado Escolar o

Equivalente). este Ayuntamiento ha +ormado las Mesas
Electorales que se indican con las personas que se expresan y
para los cargos que se reseñan.

/
;:>ECCIÓN PRIMERA MESA ÚNICA.

T.{ilYLA.RES
.j?REf3IDENTE: CANO BLÁZQUEZ FRANCISCA.
IiR,. VOCAL: BENÍTEZ GALÁN � TERESA.
2�! VOCAL: BENÍTEZ MORENO FRANCISCO.

/ ,}/.
� •

-SUPLENTES
DE PRESIDENTE: CASTUERA LOZANO ANTONIO.
DE PRESIDENTE: CORBACHO AMADO CASIMIRO.
DE IER. VOCAL: BENÍTEZ GALÁN SEBASTIÁN.
DE iER. VOCAL: BENÍTEZ GUERRERO SEBASTIÁN.
DE 2º. VOCAL: BENÍTEZ MORENO MAGDALENA.
DE 2º. VOCAL: BENÍTEZ PRADO ÁNGEL.

MESA A.

TITULARES
PRESIDENTE: ESPINOSA MU�OZ ANTONIO.
iER. VOCAL: DELGADO CAST�EDA FERNANDO.
20. VOCAL: DÍAZ RODRÍGUEZ JOS�.

SUPLENTES
DE PRESIDENTE: FLORES GORDILLO JUAN MIGUEL.

__----4"'-..QD1E PRESIDENTE: FLORES GUERRERO AGUSTÍN.
D iER. VOCAL: DELGADO CAST�EDA JUAN FSLIX.
DE iER. VOCAL: DÍAZ RINCÓN MANUELA.
DE 2º. VOCAL: DICHA GARCÍA JUANA MARÍA.
DE 2º. VOCAL: ESPINOSA MU�OZ JUAN.

SECCIÓN SEGUNDA MESA B.

TITULARES
PRESIDENTE: RODRÍGUEZ LEAL FCO. JAVIER.
1ER. VOCAL: RIVERA RODRÍGUEZ GUMERSINDO.
2º. VOCAL: RODRÍGUEZ MORENO FRANCISCO •
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SUPLENTES
DE PRESIDENTE: RUÍZ ALFAGEME JOSE LUIS.
DE PRESIDENTE: TEJADA BLÁZQUEZ ISABEL.
DE IER. VOCAL: RODRÍGUEZ CERRATO EULALIA.
DE IER. VOCAL: RODRÍGUEZ ESPINOSA FCO. JAVIER.
DE 2Q. VOCAL: RODRÍGUEZ MORENO JOAQUÍN.
DE 2Q. VOCAL: RODRÍGUEZ PSREZ PETRA.

SECCIÓN TERCERA MESA A

TITULARES
PRESIDENTE: CO�S CORTES ALFONSO.
IER. VOCAL: CHACÓN LANCHO EMILIANO.
2Q. VOCAL: DÍAZ SOLANILLA MANUEL.

SUPLENTES
DE PRESIDENTE: CORTES MORENO VICENTE.
DE PRESIDENTE: CORTES PAREDES FRANCISCO.
DE IER. VOCAL: DELGADO MARÍN ANTONIA.
DE IER. VOCAL: DÍAZ RISCO tm LUISA.
DE 2Q. VOCAL: DOMÍNGUEZ DURÁN JULIÁN.
DE 2Q. VOCAL: DOMÍNGUEZ GÓMEZ ANTONIO.

SECCI)N TERCERA MESA B.

TITULARES
PRESIDENTE: LAVADO PORRO Mª JOSE.
IER. VOCAL: LAVADO BARRERO MARÍA.
2Q. VOCAL: LAVADO PORRO FABIÁN.

SUPLENTES
DE PRESIDENTE: LAVADO RODRÍGUEZ FCO. ANTONIO.
DE PRESIDENTE: LÓPEZ TRINIDAD FRANCISCO.
DE IER. VOCAL: LAVADO LAVADO RAFAEL.
DE IER. VOCAL: LAVADO LAVADO VICENTE.
DE 2Q. VOCAL: LAVADO RODRÍGUEZ FABIÁN.
DE 2Q. VOCAL: LAVADO RODRÍGUEZ Mª CARMEN."

y no habiendo más asuntos que tratar, por el Sr.

Alcalde. cuando eran las quince horas, se levantó la sesión,
de la que se extiende la presente Acta. que firman los Sres.

asistentes y de la que, como Secretario, certifico.



•••
.-;: !:'
-

DIPUTACiÓN
DEBADAJOZ



CLASE B.a

OA8373685

AYUNTAMIENTO DE LA ZARZA

ACTA DE APROBACIÓN DE LAS SESIONES CORRESPONDIENTES A LOS DÍAS
VEINTICUATRO Y VEINTINUEVE DE ABRIL.

SENORES ASISTENTES:
ALCALDE-PRESIDENTE:
D.ANTONIO GUERRERO GUERRERO.
CONCE.JALES:
D.JOSg LOZANO GUERRERO.
D.JUAN PEDRO DOMíNGUEZ DÍAZ.
D.JUAN FRANCISCO LAVADO SEGURO.
DgA.MARGARITA BECERRA PÉREZ.
D.JULIÁN BLASCO FUERTE.
D.ANTONIO GUERRERO AMADO.
D.ISIDRO pgREZ CORBACHO.
DgA.ANTONIA FLORES GUERRERO.
AUSENTES:
D.MARTíN LAVADO CERRATO.
D.DOMINGO CERRATO RAMOS.

n el Salón de Sesiones de �a Casa Consistorial a las veinte
horas y cuarenta y cinco minutos del día catorce de Junio de
m:l novecientos �oventa y cinco, en cumplimiento de lo
'j__'ópuestc en el Art. 36.1 del Reglamento de Organización.
',cc",ionamiento y Régimen Jurídico de las Entidarles Locales. de

de Noviembre de 1.986. se reunieron los Concejales cesantes
del Pleno del Ayuntamiento al objeto de aprobar las Actas de
las Sesiones Ordinarias y Extraordinarias celebradas el día
veinticuatro de Abril de mil novecientos noventa y cinco y la
de la Sesión Extraordinaria celebrada el día ve í.rrt í.nueve de
Abril.

Asisten a esta Sesión el Sr.Alcalde y el Secretario de la
e rporación y los Concejales que al margen se relacionan, no

asistiendo los que igualmente se expresa.

Comprobando que asisten numero suficiente para la válida
conatitución del Pleno, el Sr.Alcalde declaró abierta la
Sesión pasándose a examinar el unico asunto comprendido en el
Orden del Dia que es el siguiente:
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APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE LAS ACTAS DE LAS SESIUNES
CELEBRADAS LOS DíAS VEINTICUATRO Y VEINTINUEVE DE ABRIL.- Por
e::' Sr. Alcalde se comenzó la Sesión diciendo. que si algún
Miembro de la Corporación t.enía que hacer alguna observación a

las Actas de las Sesiones indicadas en el Orden del Dia de la
c?nvocatoria, ahora era el momento de hacerla. Dicho esto. el
Sr. Concejal D.Julián Blaeco Fuerte dijo que. en relación con J
la Sesión Ordinaria. se habia omitido un Ruego que él habia
hecho al finalizar la Sesión y que consistió en pedir al
Sr. Alcalde o Alcaldesa que entrara con la nueva Corporación. �
que escuchara a todo el mundo. Este mismo Concejal, en

relación con la Sesión Extraordinaria celebrada el día
veintinueve de Abril, dijo que se hiciera constar en el Acta
las reiteradas advertencias que él habia hecho al Sr. Alcalde
de impugnar la designación de los Miembros de las Mesas con

motivo de las Elecciones de 28 de Mayo sino se cumplía con la

Legislación vigente en la materia.
En relación con esta última Sesión. referente a la

Elección de los Miembros de las mesas, la Sra. Concejala Dña.

Margarita Becerra Pérez, dijo que en el Acta aparecía como que
ella habia votado en favor de que se eligiera a los vocales de
las mesas entre las personas que tuvieran Certificado de
Escolaridad, cuando la realidad fue que ella en ese punto se

abstuvo.
Hechas estas

indicadas, fueron
asistentes.

Seguidamente el Sr.Alcalde da
levantando la Sesión, cuando eran

catorce minutos, de la que se extiende
que como Secretario, Certifico.

observaciones, las Actas
aprobadas por unanimidad de

más arriba
los Miembros

por finalizado el Acto,
las veintiuna horas y
la presente Acta, de la

VºBº
EL ALCALDE
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ACTA DE CONSTITUCIÓN DEL AYUNTAMIENTO

CONCEJALES DE LA CORPORACIÓN ASISTENTES:

D. ANTONIO GUERRERO GUERRERO.
D. JULIÁN FLORES GORDILLO.
Dª. Mª ANTONIA ROMERO GÓMEZ.
D. JUAN PEDRO DOMINGUEZ DÍAZ.
D. JUAN FRANCISCO LAVADO SEGURO.
Dª. M§. LUISA HERRERO LOZANO.
D. LUIS GUERRERO DÓPIDO.
Dª. ANTONIA FLORES GUERRERO.
D. ANTONIO GUERRERO AMADO.
D. ISIDRO PÉREZ CORBACHO.
J. SEBASTIÁN GALÁN CORBACHO.

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial, a las
ct 'e horas del día diecisiete de Junio de mil novecientos
noventa y cinco, en primera convocatoria, en cumplimiento de
lo establecido en el artículo 195 de la Ley Orgánica 5/1985,
Cie 19 de Junio y 37 del Reglamento de Organización,
Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales. y
a los efectos de celebrar la ses�on constitutiva del

ntamiento, se reúnen los concejales electos que al margen
s€ expresan, quienes han presentado prev iamente sus

credenciales, acreditada su personalidad y justificada la

presentación de las oportunas declaraciones a efectos de los

registros de intereses de los miembros de la Corporación.

Queda formada la Mesa de Edad. integrada por los
nceuales electos de mayor y menor edad, D. Luis Guerrero

Lópido y D. Sebastián Galán Corbacho. respect ivamente, según
s� desprende de las certificaciones recibidas de l' Junta
Electoral de Zona.

Presidiendo D. Luis Guerrero Dópido por ser el de mayor
edad y actuando de Secretario de la misma, el que lo es de la
Corporación D. Miguel Sánchez Caballero,
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Seguidamente, comprobando que han comparecido la
totalidad de los concejales electos y previo juramento o

promesa prestado personalmente. por cada uno de los mismos, de
cumplir fielmente la obligaciones del cargo de concejal con

lealtad al Rey y de guardar y hacer guardar la Constitución
como norma fundamental del Estado, la Mesa declara Legalmpnte
constituida la nueva CorpOración.

Acto seguido se procede a e Leco í.ón de AlcaLde , a cuyo
efecto. de acuerdo en la normativa. establecida en el artículo
196 de la _1+a'ia Ley Orgánica 5/1985, de 19 de Junio se

0/0 roe laman candidatos para la Alcaldía a los concejales que

4Pe cabezando sus respectivas listas seguidamente se relacioran:

� � ANTONIO GUERRERO GUERRERO y D�. ANTONIA FLORES GUERRERO.
�

.. '

� Los concejales asisrentes proceden 8 la votación por
eleta secreta y efectuado el recuento de votos emitidos, se

el resultado siguiente:

D. ANTONIO GUERRERO GUERRERO (PP) SIETE VOTOS.
OO. ANTONIA FLORES GUERRERO (PSOE) æATRO VOTOS.

TOTAL DE VOTOS EMITIDOS: ONCE; VOTOS EN BLANCO: NINGUNO;
VOTOS ANULADOS: NINGUNO.

Por el Presidente de la Mesa de Edad fue requerido D.
ANTONIO GUERRERO GUERRERO, por haber obtenido mevor a e abæo Lut.a

"'""-�-�e los votos válidamente emitidos, para ;¡ue manifestase si

aceptaba o no el nombramiento, y habiendo expresado su

aceptación fue proclamado ALCALDE, tomando inmediatamente
posesión de su ce.r-go , previo juramento, prestado
personalmente, de cumplir fielmente las obligaciones del cargo

��--�de Alcalde con lealtad al Rey y de guardar y hacer guardar la
Constitución como norma fundamental del Estado.
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Constituida la Corporacion bajo la Presidencia del Sr.
l�alde D. ANTONIO GUEF�ERO GUERRERO. éste se dirigió al

r blico asistente y a los miembros de la nueva Corporación.
�a exPresar públicampnte su agradecimiento a los concejales

� lientes y a los funcLonarios de la Corporación por el

bajo realizado er. la anterior Corporación por él presidida,
que gracias a ellos se habia hecho posible que la

Corpora_ión hubiera cumplido los objetivos que se había
marcado. Asimismo, adquirió e' compromiso personal de dar
participación, sin condiciones, a todo el mundo, abriéndole
las puertas del Ayuntamiento por el bien del pueblo. Por otra
parte. prometió el máximo trabajo y esfuerzo en favor del
Municipio, el cual lo iría demostrando dia a dia, con el fin
de conseguir un mayor progreso para los ciuda.danos de este
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Municipio. Dicho esto. el Sr. Alcalde-Presidente da por
final izado e 1 acto. levantándose la sesión a las doce horas y
veinticinco minutos. De todo lo r-ue.L se extiende la presente
a�ta. de la que, ('amo Se('retario, certifico.

VQ.BQ.
EL ALCALDE .
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ACTA �E LA SESIÓN
ESTE AYUNTAMIENTO.
NOVEcrENTOS NOVENTA

EXTRAORDINARIA :::ELEBRADA POR EL
EL DÍA VEINTITRES DE JUNIO

v CINCO.

PLEN') �E
DE M[L

SRES. ASISTENTES:
ALCALDE-PRESIDENTE:
D. ANTONIO GUERRERO UUERRERO.
SRES. CONCEJALES:
D. JULIÁN FLORES GORDILLO.
D. JUAN PEDRO DOMÍNGUEZ DÍAZ.
D�A. Mª ANTONIA ROMERO GÓMEZ.
D. JUAN FCO. LAVADO SEGURO.
D. LUI'::; GUERRERO DÓPIDO.
D9A. Ma LUISA HERRERO LOZANO.
D�A. ANTONIA FLORES GUERRERO.
D. ANTONIO GUERRERO AMADO.
D. SEBASTIÁN GALAN CORBACHO.
SECRETARIO:
D. MIGUEL SÁNCHEZ CABALLERO.
AUSENTE:
D. ISIDRO PÉREZ CORBACHO.

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial. æ
í

e ndc
ad veintiuna horas y treinta minutos. concurrieron. en

pr'.mera convocatoria. los Sres. Concejales que al margen se
exrr-eean , excusó su asistencia, por motivo de vacaciones, el
"r Concejal D. ISIDRO PÉREZ CORBACHO. al objeto de celebrar
Il Sesión Extraordinaria de este Ayuntamiento, conforme al

'1E rl del día previamente establecido.

Preside el Sr. Alcalde-Presidente, D. ANTONIO GUERRERO
3UERRERO. y da fe del Acto, el Secretario de la Corporación.
D. MIGUEL SÁNCHEZ CABALLERO.

Declarado abierto el Acto por el Sr. Presidente, se

procede a debatir los asuntos figurados en el orden del dia,
adoptándose. sobre los mismos, 1 s acuerdos siguientes:

lQ.- APROBACIÓN. SI PROCEDE. DEL ACTA DE LA SESIÓN
ANTERIOR.- 'Por el Sr. Alcalde se _omenzó la sesión diciendo,
que s' algún miembro de la Corporación tenia que hacer alguna
observación del Acta de la se..;ión anterior -de Constit1.;c;i6r.
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del Ayuntamiento y C'elebrada E.!1 pasado dia 17 de Junio , ahora
era el momento de he.ce r La , Dicho esto, el Sr. Concejal, D.
,JUAN PEDRO DOMfNGUEZ DÍAZ. d

í

ao que habla observado un error
en la hora puesta en el Acta de finalización de la sesi�n, ya
que en la misma se decla que había finalizado a las 14,(\(,
horas y 25 min ...t; . Poz- tra parte. a Sra. "oncej ala L'HA
ANTONIA FLORES GUERRERO di�o que . a 1 hacerse referencia a '6.
pr-oe lamación d "andidatos para Alcalde. SUB ape l Lí dos
aparecían con el orden alterado, ya q�e constaba ��mo GUERRE*
FLORES en vez de FLORES GUERRERO. Hecha stas observac�ones
e 1 Acta fue apI' l:ad'l. por unanimidan de .os miembro
as1stentes

'

.

2Q, - CONOCIMIENTO DE LAS RESOLUCIONES DE LA ALCALD iA FN
MATERIA DE DELEGACIONES. 'Por el Sr. Alcalde se dio cuenta

de fecha 19 de Junio pasado, en materia de
que, literalmentp transcrito, dice:

•••
--: !'
-

DIPUTACiÓN
DE BADAJOZ

'De conformidad con lo establecido en el articule
de la Ley 7/85 desarrollado er. el

Reglamento Orgánico Municipal. esta Alcaldía
hacer las Delegaciones. en favor de loe Sres.
!'.sta Corporac�6n. que a continuaci-5n se

-A D. JULIÁN FLORES GORDILLO
Participación c1udadana.
Plaza de Abasto y Mercado.
Basura y limpieza.
Relaciones Públicas.

-A D_ JUAN PEDRO DOMÍNGUEZ DÍAZ
Empleo.
Abastecimiento y Saneamiento.
Ma+adero.
Desarrollo eC'onómiC'o y Fomento.

-A OOA. MARÍA ANTONIA ROMERO GÓMEZ
Asun+Qs �e a Mujer.
Bienestar Socia'.
Cultura.

-A D. JUAN FRANCISCO LAVADO SEGURO
Obras. Infraestructura y Ordenación del Territorio.
Cementerio.
Alumbrado Público.
Juventud y Deporte .



(ZOlb 3Q.- DAR CUENTA DE� DECRETO DE LA ALCALDíA SOBRE
�C�OSICIÓN DE LA COMISION DE GOBIERNO Y NOMBRAMIENTO DE

'NTES DE ALCALDE. "Por el Sr. Alcalde se .:la cuent de los
t;�)a ados A �' B del Decretu de 19 de Junio referente 'il

�� amiento de los miembros de la Comisión de Gobierno li de
qu� es han de ostentar la Tenencia de la Alcaldía. En dicho
r� eto se establece que, a la vista de lo preceptuado en los

���'._ iculos 20, 21 li 23 de la Ley 7/1985, li os articulo 11. 13
y 18 del Reglamento Orgánico Municipal. Visto, asimismo el
infrme emitido por el Secretario de la Corporación, el Sr.
Alcalde viene a decretar lo siguiente:

a

)

�

3

)

OA8373934

CLASE B.a CINCO PESETAS

A D. LUI S GUERRERO DÓPlDO
Ferias y Fiestas.
Guarder�a Rural.
tiedio Ambiente.
Caminos Rurales.

-A OOA. HARÍA UJISA HERRERO LOZANO
Hacienda.
Educación.
Personal" .

A \ Teniendo en cuenta que la Com
í

e í.ón de Gobierno ha de
•

í

et
í

z- en este Ayuntamiento, por estar asi previsto en el
rticulo 4 del Reglamento Orgánico Municipal, nombro para que

i .e gz-e n la misma, que no superan el tercio del número legal
que componen la Corporación. E. los Sres. Concejales
'- uientes:

D. JULIÁN FLORES GORDILLO.
D. JUAN PEDRO DOMÍNGUEZ DÍAZ.
OOA. ti!! ANTONIA ROMERO GOMEZ.

B) Para la sustitución de esta Alcaldía en los casos de
vacent.e • ausencia c, enfermedad. nombr-o como 'I'en Lr rrt.ee de
Alcalde a los siguientes Concejales miembros designados ¡oara
10rmar parte de la Comisión de Gobierno:

GORDII,LO.

DÍAZ.

.hEZ" .

--:: ::-
-
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Primer Teniente de A.ca.de: D. JULIÁN FLORES

Segundo Teniente de Alcalde: D. JUAN PEDRO DOMíNGUEZ

'I'er-cer- Teniente de Alcalde: OOA. ti!! ANTONIA ROMERO
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4Q. - CREACIÓN Y COMPOSICIÓN DE LAS COMISIONES
TNFORMATIVAS Conoc�do el Decreto del Alcalde. en su

apartado C. de fecha 13 'ie Junio de 1.995, en mater a de
Comisionee Informat � S. en e que se propone, para su

acomodación er lo dispuestc en el arti��l 20 de l� Ley
7/1985, el cese de las Comisiones Informativas ac t.ue lrnent,
c nst it .rí daæ y la creac ión, para la preparación y estudio de
.OB '9.Buntos que correspondan al Pleno o que ot.r-oe órganos
municipales puedan remitirle, de lac siguientes:

Por unanimidad de l�s miembros asistentes, se acuerda el
cese de las Comisiones Informativas a�tualmente �onBtituida Y

a creac1ón de las Comisiones anteriormente aludidas a las que
se adscribirán los Sres. Concejales �ue se relacionan a

°9 ntinuación:

'., �
.,,'1'&, �

�..r, N

•••
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..-
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-Empleo y Personal.
-Obra, Urbanismo y Ordenación del Territorio.
-Hacienda y Desarrollo Económico.
-Comisión Especial de Cuentas.

-EMPLEO y PERSONAL:
, ,

�. JUAN PEDRO DOMINGUEZ DIAZ.
D9A. Mª LUISA HERRERO LOZANO.
D&A. Mª ANTONIA ROMERO G6MEZ.
DÑA. ANTONIA FLORES GUERRERO.
D. ISIDRO PSREZ CORBACHO.

-OBRA, URBANISMO y ORDENACIÓN DEL TERRITORIO:
D. JUAN FCO. LAVADO SEGURO.
D. JULIÁN FLORES GORDILLO.
D. JUAN PEI>RO DOMÍNGUEZ DÍAZ.
D9A. ANTONIA FLORES GUERRERO.
D. ISIDRO pgREZ CORBACHO.

-HACIENDA Y DESARROLLO ECONÓMICO:
DÑA. Mª LUISA HERRERO LOZANO.
D. LUIS GUERRERO DÚPlDO.
DflA. Mª ANTONIA ROMERO GÓMEZ.
DilA. ANTONIA FLORES GUERRERO.
D. ISIDRO P�REZ CORBACHO.

-COMISIÓN ESPECIAL DE CUENTAS:
D�A. Mª LUISA HERRRERO LOZANO.
D. JUAN FCO. LAVADO SEGURO.
D. LUIS GUERRERO DÓPIDO.
DÑA. ANTONIA FLORES GUERRERO.
D. ISIDRO P�REZ CORBACHO .
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Todas las Comisiones Informa+ivas anteriormente indicadas
estarán presididas por el .,r. Alcalde".

5Q. DESIGNACIÓN DEL DEPOSITARIO DE FONDOS rEL
�YUNTAMIENTQ. - De confcrmidad n lo establecido en la 0rden
ii 16 de Ju 1 io de 1963, obre designac ión de Depositario de
Fondos Mun1 1pales de aquellos Ayuntamientos que no cuenten
con pl!lza de Depositario de Habilitación Nacional, el Pleno.

� \' vI as someter a votación las candidaturas propuestas po.... e�

, ''Pe tido Popular -D�A. MARíA LUISA HERRERO LOZANO y por 1

..9:.f':§tj -D. SEBASTIÁN GALÁN ('')RBACHO-. que obtuvieron siete VOt)8
t�l de los Sres. miembros del PP) y tres votos (lOEl de los

,\1 ..SrJ;¡!,. miembros del PSOE) . respectivamente. DESIGNA COMO
I\.� DE SITARIA A MA. MARÍA IlJISA HERRERO LOZANO".

62. - NOMBRAMIENTO DE MIEM'RROS DE LA CORPORACIÓN QU" HAN
DE REPRESENTAR AL AYUNTAMIENTO EN LA MANCOMUNIDAD DEI PANTANO

ALAt'IGE.- "Por- el Sr. Alcalde se propuso a los Grupos
itico que designaran, de acuer-de con la proporcionalid"l-:!

'ablecida e� la Ley. según el número de Concejales que tiene
� ia Grupo, -tres miembro de� PP y un miembro del PSOE • a

miembros de la Corporaci ')n qle he.n de representar al
�yuntamiento en la Mancomunidad de Agua del Pantano de Alange.

Por el Grupo Popular:
mitulares:
D. ANTONIO GUERRERO GUERRERO.
�. JUAN PEDRO DOMíN�UEZ DÍAZ.
D. JUAN FOO. LAVADO SEGURO.
Suplentes:
D9A. Mª LUISA HERRERO LOZANO.
DftA. Mª ANTONIA ROMERO GOMEZ.
D. JULIÁN FLORES GORDILLO .

El Pleno. por unanimidad de los miembros asistentes. y
.

ras hacer constar el Sr. Concejal del Grupc .3ocialista, D
'\NTONIC GUERRERO AMADO, gue Sl:. Grupo no e at.aba conforme con

iicha proporcionalidad. designó a los miembros siguientes:

•••
--:: !!
---

DIPUTACiÓN
DEBADAJOZ



6

Por el Gr'lp" Sc"ialis+a:
Titular:
D. ANTONIO GUERRERO AHADO.
Slplente:
D. SEBASTIÁN GALÁN � REACHO

El Sr. Concejal D. ANTONIO GUERRERO A.l'1ADO dijo qu su

Grupo proponia. como representante del Ayuntamiento en el
Consejo Escolar a la Sra. Concejala Dl'lA. ANTONIA FLOIillS

-zeolt) GUERRERO, pues consideraba que. debido a su profesion.
o. cfesora de EGE y que da clase en dichos Colegios, tenia un

� ) �,o� conocimiento de los problemas y necesidades en los
m� os, lo que hacia de e la Áa candidata más adecuada .

.",'%;:5
'" Sometida a vota c í.ón 1& pI' puesta del Sr. Alcalde y la

�� sentada por el Grupo Socialista, el Pleno, con sie e v�tos
favor de �A. MARíA LUISA HERRERO LOZANO y �res en favor de

-....;..�;¡;..- OOA. ANTONIA FLORES GUERRERO. ACUERDA nombrar como

Repre entente del Ayuntamient en el Consejo Escolar a DIlA.
MARiA LUISA HERRERO LOZANO'.

7Q._ NOMBRA.l'1IENTO DE REPRESENTANTES DEL AYUNTAMIENTO EN
EL CON�EJO ESCOLAR. Por el Sr. Alcalde se propuso a la Sra.
Corice J a La OOA. MARíA LUISA HERRERO LOZANO como representante
del Ayuntamiento para formar parte del Consejo Escolar de los
Colegios Públicos de eata 1 ca�idad. Asimismo. invitó al Srupo
Socialista para que propusiera, si lo estimaba conveniente, a

un candidato de su Grupo.

8Q.- DETERMINAR LA PERIOCIDAD DE LAS SESIONES DEL PLENO y
DE LA COMISIÓN DE GOBIERNO. Así COMO LOS HORARIOf DE
CELEBRACIÓN DE LAS MISMAS.- "En cumplimient con l()
establecido en el art

í

cu Io 46 de la Ley Reg.lladora de 'as
Bases del Rég men Local y articulo 28 del Reglamento Orgánico
'1unicipal, por el ":r. A.cs.:ie æe puso a debat-e la conveniencia
c � f'eñ'ilar los dias li t. or-ae an .;¡ue ha de celebrarse 'as
'" iones del Pleno de este Ayuntamiento li de la Comisión de

____--��- bierno.

Una vez debatido e asunto por los Sres. "oncejales, se
� esentan dos propuestas; ¿s presentada por e" Sr. AIC''ilde. la
�ual consistia en hacer un Pleno Ordinario ca�a dos meses. que
se e cnvocar

í

a en los meses pares, en horario de tarde: y la

presentada por D. ANTONIe GUERRERO AMADO. del Grupo

•••
-:: Z.
-
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Socialista, que con8ist�a en relebrar un Pleno Ordinario tod
los meEes y en horari� de tarde,justificando dicha propue�ta,
porqle d� esa forma lo 3r s. Conc�jales estar_an mu�ho m jor
informados de LOS asuntos de� A�p.tamiento.

El Sr. Alcalde respor.:ii6 al Sr. GUERRERO AMADO diciendo
Q le en :0 refere"lt<'< a los asur ">S del Ayuntamiento, +'1ri">s lo
miembros del mismo estarán de'hidamente informados y ';lue la
A lc-ald ta contestaría adecuadamente a las preguntas
relacionadas con asuntos del Ayuntamiento ·;¡ue pudiera f'or-mu Lar
cualQuier miembro de la Corporación haya o no Pleno Ordinario.
Asitr.ismo, di io q.le e c rv carian c ient.oe Plenos
Bxtraordinarios fueran n� esari�s.

Somet':'das ambas pr-cpue tas a votación, el r-e eu l t.edo fue
el siguiente:

::'80 pr-opue s t a present da pC'r el Sr. Alcalde obtuvo B iete
votos (:os de� PPJ.

La propuesta presentada por D. ANTONIO GU¡¡'RRERO AMAro
obtuvo tres votos (los del PSOE'.

aprobada la propuesta del
Ordinaria cada dos meses,

y el horario será de tar:!e.

.3r.
s

Par consiguierte, ue

Alcalde, es decir, Sesi6n
convocaz-é er. 10s me a s par-ee

('an respecto a las Sesi nes de la Comisión de Gobiern:>, a

propuesta del Sr. Alcalde, s� aprobó una perio�idad
sesi nes semana�es, cuyo h<'rar o será fij d

discrepcivnalmente, en 'ada nvocatoria por e: Sr. Al 9.11e.

y no habiendo mae asur + s de
e 1 vant �a ss1ón uand

qu �tiende �resente
,...-4�

... ..._fi

gue trata", por el Sr.
rap la v intid'B horAs,
Acta, de �a que, come

A c

d 1",
Se .et



)
.

-
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ACTA DE LA SESIÓN EXTRAC RDINARIA CE�EBRADA ros E;:' fLEN
ESTE AYUNTAMIENTO EL ÍA CATORCE DE JULIO lO MYT

NOVEC� NToe NOVENTA y CINC .

SRES. ASISTENTES:
ALCALDE-PRE.';IDENTE:
D. ANTONIO ŒIERRER I GUERRERO.
SRES. CONCEJALEE':
D JULIÁN FLORES GORDILLO.
D. JUAN PEDRO DOMíNGUEZ DÍAZ.
DflA.M� ANTONIA ROMERO GÓMEZ.
D. JUAN FCO. LAVADO SEGURO.
D. LUIS GUERRERO DÓPIDO.
D�A. Mª LUISA HERRERO LOZANO
DHA. ANTONIA FLORES GUERRERO.
D. ANTONIO GUERRERO AMADO.
D. ISIDRO pgREZ CORBACHO.
D. SEBA��IÁN GALÁN CORBACHO.
SE RETARIO:
D. MrGU�L -ÁNCHEZ CABALLERO.

E� Salón de Sesiones �e la Casa Con6istor�a . sier.1 L S
a horas. concurrieron. en �rimera convocatoria. 10Fo Sr
j�le �ue .ás arr ba expreea. al objetu de celebrar la

lC"'. Extraordinaria de este AYU"ltamiento onf'oz-me al or-d n

1 a a previamente estable ido.

Pr-es í.de el Sr. Alca de "'res':'dente. !:l. Antor.i Guerrero
ere y da f� del acto. el Se r�tario de la Corporac'ón. D.

"'...... 1 Sánchez Ce.be l l.ez-o .

�eclarado abierto el Acto por el Sr. Presidente. se
,'orede a debati .... los asuntos figurados en e z orden de dia.
doptándose. sobre los mismos. los aru rdos sigu�entes:

12. APROBACr"N, I FROCEDE. DEL ACTA DE LA ESIÓN
NTERIOR. "'or e 1 Sr. A ca d C' menzó Q Sesió"l d í

c iendo
ue si a'sún miemtrc de a Corporación tenia que hacer alguna
beer-vae ón al Acri'i d Se r. ant.ez-aor- +ce Zebr-ade el pasado

aia veirtitr de Junio, al:: ra era 1 momerrt.o de nacez
eicho esto. e� Sr. Conceja_ I. Antonie Guerrero Amad �ijo que
en 1'1 propuesta que él hi'itia he r,o cobre e 1 p yo do elp. a

e ebr .ón rle �esion 8 d , P no, abia tm'. dn 1i'i de q
•

ma se � brarar. " partir de la� seis de .a tarde .

•••
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Pe;�ha
unan imi iT: A

i I e AI"!t'i
�!Jt ntes' .

esta t xv«

'e A e mi -ntro'
fu a¡orobada

_ .- ACO.WAh ,-,OLICITAR DE LA AGENCIA r,R MEDIO At1�:ENTE EL
CAMIÓN DERTNT�'VC DEL SERVICIO DE RECOGIDA DE BASURAS. Por '

• r. Alcalde se diJe. que el am í.ón �ue actualmente se " té
ut�lizando en el Servicio de R ogida d. Ba uras no es e: que
inicialm nte � �abi� p� visto u ilizar, sino que es tro mae
peq lel'í , ya que p' cami">n que no habla conc i id d ij
a 1 no haberse ini � iado e 1 S rv ie io a "'1 +-iemp.... , se ha a

did , p r la Ag r ia del Medio Ambiente. a atro Munlci::;::-io.

C�mc consecuene a d Il y tenier.i en ruenta :as fec1a ��
Q le e aproximan. en las Que a poblaciOn crece de maner )"
�onslderable. adquiere el ará ter de urgente la nece idad dE
olicitar de la Ag n ia del Medio Ambiente el can:lór

in c i.e In-ent.e previst" para realizar el ;:'E'!'vicio. puee . con

e:lo. continué dicienu el Sr. Alcalde, B reducir4 el núæerc
de vi�"es qu hay qu' dar al Centre de Tratamient s de
Residuo :olidos y se evitará �ue los Conc sionar"os del
Servicio pre�cnt reclamac'oned n e' Ayuntaæientc pnr tal
'!I t vo

�ebatido y somet<do a votación este �unto, e: Fleno, al'

unan n ldad ip los mie-nbr s asistentes, ACUERDA So ieitar a Aa

Agen ia de Medio Ambiente qu ae dote li los M'ln lci¡o io de 'JIl
Zarza. Villag .. nz a I y Valverdf' de Mérida del camí.cn
�nic almente previsto para �restar, en dichos Municipios. ('1

'-+__
Servicio de Recogida de Basuras".

•••
-:: ¡.
-
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3Q.-ACORDAR SOLICITAR LA CONSTRUCCIÓN DE �N PUNTO DE
,

AGUA, SEGUN LA uRI'EN ';" MAPA DE 30 DE JUNIO DE 1. SSb. - "Por FI
S�. se dio �uenta de la orden del 30 de Junio de 1.9S5 por la
�ue se desarrolla �l Articül .. 2 del Real �e�reto L y 4/1.88�,
i 12 de Mayo, por la que se adoptan medidas urgentes para
repa�ar s efectos prodUCidos �or la sequía.

El' d cha
oli�itudes de

l� ad;¡uisi ión

orden, Uj..,
constru -1 n

de medios de

1 Sr. A�ca'de, se

de puntos de agua y
transporte.

regulaba lae
1c ayuda paré

Al estar ir.��u do el Municipi de La Zarza dentro de ,

amb
í

t.o de '3.plicación de 'a mencionada Orden y t en
í

nd en

_u r, dB l'e-c3ida1es y �ara eris�i�as de este Municipio, el
'ro Alcalde propuso a 108 bres. Miembros del Pleno la
li ..'itud de conetru i fi. or.f rme a lo establecidc en la

Order de reíeren-ia. de un punte de agua en terrenos propiedad
d 1 Ayuntamiento. sito en el lugar �ono�ido par Las 'rapias.

El Sr. Concejal. D. Ant.on í.c Guerrero Amado, dijo que H.

1 �iti' � nde se pr- t nd ... a ccr.et.r-u.í r- e ... ¡OUTit d agu I- or , e
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+cner 1 problema de fil+raci ne debido a ,UF pr. el refpr�Á
El t..ab es+ ad 1 Ba .rr- ro Mun i ip· 1. Por ta.. '!lot iv

cone "eraba, on su Grupo ue e lugar 'llás i""�mer para e_I
seria 1 onstrucci6n 'le mí.eme en el lugar CC:'lO ido por 1
p zo �e'llir.� d La. � r. s E t llgar seria el IugaI '!I s

apropia"0, ya que. de8d� el m_sm se podrian llevar _as

guas, p r su pr pi p lugar A'r.':Ie s �retende
nstruir el punte de agua

P r otr parte, _1 S�. C nce�al, D.Isidro Pér z Corba�h ,

que el pozc ""e act.ua mente ex ste en el ugar cono i
" r e L pc z emt.no de �as Minas. Lae únicas aguas que r c gian

� rar las arrua de llyvia y �ue habitua mente en ve- ie agua 1
�que tenia era cieno.

A continuación el Sr. Al al dij� que en u opinién el
.ugar más Ldonec para la construe ón de , po:::: ter. i end en
tu nta las necesidade de Municipio. era el de lJS terrenos
propiedad del Avuntam ento r e 1 I ¡gar r- n C' id por La
Tapias, va que en Las Mina e Ayuntamien��:'lc tenia terr r s

u pr-op
í ed sd . Y teniend en cuenta 1 � terrenos � ro); iedad

del Ayuntami nt� dond 'e p drian c rstruir punt e d a�la
R b Il . J anbt.en la ierra c nslderaba d j - que e

e+a era 1 má_ v nta a para 08 .Lnterés .uni ipi

Di �h est V som

v t a favor
ir- y uat+o b
A ��cialista-

pun a v ta i n el Pl ,., 'l

08'r Miembros de' P r" d
la de '

� �res. Mi�mbr 6 el

1 licit:l.r I n pur.+- .le agua, -:le
nformidad Don lo est ['

, O df' i d
, r la que 1 Ar cu "<ea 1 D -r� , �

y .995, e 1� e May , l� 1 I"'i"i teri de Agri ultur ,

V A imenta�lón, en ter-r-en E< pl' pie ad de Avunramt nr
1 el Iuga cO'l id por �a s.

Al:;¡uirir e

mí no li pr m.í ;
lii 6 de

n er aC' r.

eptación de 1
'a misma.

b a a

Ad:;¡.lÍrir el omprom 30 de d"'3ti'lar
suministro d agua al fin ex lusivo de servir
para el ganado, incluyend 1 ab� te imiento de

1 punt de
abrevader

energia en su

a

•••
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4Q. ACORDAR OLI ITA fi "LTlMA VEZ, EL ARREGLO :'l LA
CARRETERA BA-611, CON CIDa POR LB CARRETERA DE LA ESTACIÓN".
"Por e ; Sr. Al e Lde se dijo que hasta la fe,'ha, ie había
s Lí.r-Lt ado j:-or "ir.(" ve e el arregle. de la "Carre era de la
Estaci Il", habiéndose t. ha caso omiso a todas las peticiones.
Asi� smo, d�jo, que, en e Proyect Origin�l de� arreglo dA la
Carretera Comar '13.1 423, estaba prev' stc en e. FresupUesto e.

arresl �e la misma, per qu �l final r se llpv6 a eiecto.
Por tra par-t.e d

í

j o que , a tual'Ilf.nte. ra c ........etera estaba
hecha un barbecho.

Dado e estad actual de la carretera V el inte�sc
tráficc ';lue per ella c

í

r-cu.Le , osa que deberla comprobar e ,

Competente a la h r d� fijar las priorid�1es y que
aso no o hace, el -ro A:calde dijo que proponía al )'�L. tima vez , co.l í.c í. tar el arreglo de dicha

Los Sres. miembros del Gru�o Socialista mostraron su

formidad con solicitar el arreglo de la carretera: per\,,) ne

\>-e taban conformes, puest que no sabían exectement;e que se

� uería decir con la expresi6� ct solicitarla' por ultima ve

El Sr. Alea de. dio a entender que con la expresión "por
1 tima vez quería d ir que. en caso de ne atenders a

petición, habría gue adoptar a guna �edida e presión.

� metido el punt a votaci6n. el P�eno. con _iet votov a

favor - los de los r B. .!!li 'llbros del Partido POpU�ar y

latro bst�nciones as de los Gres. �ic�bros de. Grupo
Socialista ACUERDA olicitar por última ve= el arreg!o de
la carretera BA-611. conocida por la Carretera de 'a

Estaci6n", a la Dirección General de Infraestructura de la
COPUMA" .

5Q .

- APROBAR
CORRESPONDIENTE AL
fecretaria-Interven

Jentas Generales
ler-c

í

c
í

o de 1.994.
A continu�_i6n 1 s �res.miembrc d=l Grupc S clal sta

�eron no estar dispuesto a apr-obar- la L nta General del
• _supuesto. ya gue habían detectado que se habla aprobado,
F r do v ces, ur. � go de seis cientas mil pesetas a D. Pedro
••",¡lge Paredes por adquí.e e 6n de terrenos, cuando ¡;or acuerdo
del Pleno se habia acordado la adquisici6n de los terrenos,

por un Lmpor-te de fle is c ien ac mi 1 peeetaæ .

Por los æer-v í.c.í s de Secretaría-Intervenci6n se rI�jo que
i aparecía '

a apr- .ba ..

í

cn del pago en dos Coma e.íonee

distintas, había sido pcr error, ya que a D. Pedro Monge
D redes unicamente se le habia pagado un pago por importe de

� .... JENTA JENERAL :::'.:IT ESTE AYUNTAMIENi"J,
EJERCICIO DE 1.994.- "Por os 3ervicics de
i n ... _ dio a conocer el Estado de las

de Presupuesto, correspondiente al
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CLASE B,a

ei i�ntas mil pesetas,
No obstante, por e .-3r. Alea lde SP ret t r-ó I f mto d, 1

Or dr n de l dia y se rleJ'" sobre la mesa, hasta que SP hiciera
Ias a laraci nes y comproba iones per+inentes".

6Q. APROBAR LA CUENTA rz ADMINISTRACIÓN E':' PATRIMONI .

CORRESPONDIENTE AL EJERCICI DE 1.994.- Se somete al Flen
para eu examen y compr- ba i n la c rentia de Ad 'inist"'ac 6n d
Pe't r-Ln- nia. c rresyondlF!nte al ejer�i�io :1e 1.994 una v"'�

u flld todos .os +rámites Fgales pr �edentes.
Se da lertura J. los inf' rmes emitidos por' Comi i 1

¡;.ecial de Cuentas, Ir. ....er-veric i6I'! Mc.I'!icipal y resu t do de
posición al público: examinad �ue ha sido todo ello por l�

a iatentes, tra delibera!:' la Co!:'pol'ción acar Ó, con
".i,' te v tOE" a favor los ore miembrc del Par-t Ldc POPti' ar y

,,'?" uatro abatenoirme8 -laa de los Sr-eæ . miembros del Par-t Ldo
,

Socia 1 idsta -. apr-obar �ue + de Admí.rrí.æt.r-ac 16n d
Patrlmonl.o. cor-r-eæpond.í.er.t e a I ejFrr i ir de 1.994, tal y cono

ha sido presentada".

7Q.- APROBAR E� LIBRO �� INVENTARIO �3 BIENES Y
DERECHOS. -Se somete
:"ib'"o de Inventarlo

o L icio de 1.984
dent E.

Se da cuenta de 'os hL�ormes emi tidos por .La C m si6
ia. de Cuentas, I,tervención Municipal y Resultado de
0C ión al PúbLí.co : exemí na.r que ha sido po!:' lo Sres.
ntes, tra deliberar, la Corpo!:'aci6n acordó, c�n ei +

a favor 'os de lo freu. miembros del Part'do POPtilar
. tro abstencione - .as de lOE: :::res. miembros de I Partido

� ••�ista el Libro do Invertari de Bienes y DeI' r _,

respondiente al e.rer- ici ct 1. 4. tal y como l}a i i
e ntade "

.

al Pleno para BU examen y aprobación eo ...

<ie Bi pes y �erechos correspondiente
una vez cumplido todos los trámit s

8Q. - ACORDAR LA .:tJB.LACrÓN E FECIAL A ros 64 A�OS DEL
�ARGADO DEL SERVICIO DE LIMPIEZA,D. MIGUEL 7RINIDAD peREZ. y

l' )RDAR LA CONTRATAC�ÓN POR EL PERÍODO DE UN AFIO DE UNA
r RSONA PARA LA :ŒALIZACI6N DE DICHO SERVICIO.- Por el Sr.
t. alde se dio cuenta de a situación laboral actual del
(,hcargadú del E'rVlC o de limpieza de varias dependencias
municipales, D. M gue: Trinldad Pérez, que SP eYlcuentra en una

i t a Ión de Incapaci d r at ora. Transitoria por enfermedad
común. 'I'en í.endo er. cuenta at,o , dij o el Sr. Al a Ld y que
d

í

chc trabajador + iere S4 atlos c ump l.í.doe . por 10 que podia
la jubila. n es�e ia de mayrres de 64 afias. Con
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dich� jubi.ación -cont nuó dilie,do el Sr. Al ald se pciria
jubilFir con Lee miemos :ltJr cho conómí.c oe QU,," 1 h í.c i e r-a

los 65 Fi El, on la n !ir. ión de que e i Ay .mt.am rent,o t r:dr a

que ..trFitar a una persona, p r un periodo rcinimo de un a.io,
en u titü-i r �el +� bajador en cuestión.

Dichc. est,:; y previa deliberación, el Pleno, por
�nanimidad en los � ��br s asistentes. ACUERDA:

10- La jubilación especi�l, para may res de 64 afios. del
trat.auador de este Ayur.+amier,·o, D. Ml.guel Pérez Trinidad.

Contratrar a ur. trabajador para la r-ee Lí.zec
í

ón ct '

'/0 ervicio de limpieza de dependencia mun í.c Lpe l.ea , que sust tlYIi
h� D. Miguel Pérez Trinidad, púr u� periodo de ur. afio'.

� �
't « 92. - FIJAR BAREMO Y CRITERIOS PARA LA CONCESIÓN �E. AYUDA
�O¡:C nMICA A FERSONA NECE'"ITADA. y NOMBRAR COMISIÓN ;J:S"EC AL
l' 'A REALIZAR LA VALORACIÓN. "Por el fr. Al 'l'je se: di .uenta

�
la necesidad de fij�r baremos y criterios �dra la conceslór.

AV - \. ayuda económica a pereona necesitada. A continuación dio a

conocer el baremo y criterio que proponia a Pleno para su
� bación y que eran:

J

BAREMO PROPUESTO:

0,5 puntos �or afio en paro c la parte proporcienal.
� punto por hij menoree de 18 años o mayor(

incapacitados incluidos en la un
í

dad fam__ z ar . que estén a

cargo de solicita te por Resoluci0n Judicial � por mutu�
a uerdo en caso de eparación,

1 punto di el solicitúnte no cobra prestación p�r
sempleo. ayuda oFensión . ...,i fuera beneficiarie del REA 0.2b

untos. Si fuera beneficiarív de ayuda familiar por el INEM
[.15 puntos. Cualquier tipo de subsidio que no rebase la
cantidad de 35.000 pts. 0,25 puntos.

0,5 puntos por cada miembro de la unidad famil iar ,lue

CRITERIOS PROPUESTOS:
. e trabaje.

- Podrán presentar licitudes madres solterae, muueres
¿aradas. divorciada o viudas y minusválidos/as que no le
. idan de sempeñar- los t.z-eb jos que r-equ í.e r-e el servicio de

limpieza.
A estos efectos constituye .:l unidad familiar: padrc-s J

madr e hij mencres dE: '8 afio� o mayores incapacitados
Fislcos psiquicos.

Las condiciones socio'económicas se acreditarán a la
�e ha i finalización 1e plazo de entrega de solicitudes.

�lmites de ingresos: madres solteras. mujeres sAparada
y viudas, minusválido las, 60.000 pts. A las cantidades
indicadas se le sumarán 10.uOO pta. por hijos incluidos en la
unidad familiar.

La omision de cualqUier document que sirva para
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�,r �¿+ar las �ondinir� ciG e�on6micae del solic.tante
será �c ive �e desestimaciOn de la soll itud.

�QS �olicltudes �� tengen. dentro de 1 urldai
famili�r a sur a gunos de sue m embros tr�bajando será
desestimada.

DOCUHENTACION A PRESENTAR:
Certifinado del INEM d prestación o subsidi y

'tuación laboral.

o� Resolución Judicial de separación o divorci�.
�

�
- Libro de Familia o Acta de Matrimonio y Certificado de

'!;\e�¡::ión.
� � Certificado de �inusvalía y resguardo le pen ió�.

� - Certificado de LnvaLí.dez y resguardo de pensión.
- Resguardo de �ensión de orfandad.

Declaración de T.R.P.w.
- D.N.I.

Ju tificante de demanda de emp ea.

onocida .a propuesta anteriormente a.udida, e Fleno cen
d í

ea VDt � a favor y una abstención. la del Sr. roncejal del
Partido Soclallsta, �. :sidro Pérez Corbacho. ACUERDA:

1Q. Aprobl3.r la .. ropu sta hecha por el Sr. Alcalde
ú a baremos. criter¿os y documenta ión a preee�tar
2Q. Nombrar una Comisión Especial que valorará la
ntación �ue presenten �vs solicitantes de acuerdo c n

d baremc y criterio fij"ld . Diera Comisión estará formad

Presidente: D. Ant ni Guerrer� Guerrero.
Vocales:

�fia. Mª �uisa Herrer Lozano.
D. Juan Pdro D min� z Diaz.
D. Julián F'ores Gcrdillo.
D. Antonio Guerrero Amado.
D. Sebast

í

en �alán '{ rbacho" .

lOQ. NOMBRAR LOS REl'FŒSENTANTE:2 DE LA ADMINISTRACIÓN
:?ARA :A CONSTITUCIÓN DE LA MESA GENERAL DE NEGOCIACIÓN. lJ:
CONFO.\MIDAD CON LO ESTABLECIDO EN LA LEY 7/1.990 Y LA LEY
ORGÁNICA DE LIBERTAD SINDI"AL.-"EI Sr. Alcalde comenzó este
�unto diciendo que en fechas próximas a Las elec�ion�s
mun í.c í.pas eæ pasadas, se lc requirió a e at.e Avunt.emí ent , p r

a Fedor-acLón Sindical de Administraciones Públicas d
C ID sion s Obrf"raL en Extremadura. para que adoptara 'as
medidas por-t.unaæ 1 az- n, t t i

í

r- 1"1 Mesa '1 1:' ra l
L n c nforme a lo e ta le ido en les B e' r
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A dicho e ri+ d u 1 2r Alcalde- habla ontestado e�

1 sentidc de n on .derar ú1-Jrtuno la Const. tu z.ón 1'1
Mesl'!. en esos momcr, os pr Jxi:nos a las el � r es mur i ipales y

e taba dispue t ello "na vez celebrada las mismas �

saliera e Leg í.dc , En eæt.e m'smo eerrt í.dc contest5 I'!. un eBur.l
uri jel �ismo Sind cat re terando la petición anter or.

'na vez ce etrada .as e.",�-i'Jnes y nst ... tu.da la Nueva
e rpoTa_i6n. e Sr. A.cB. e tropuso que por 1 Pleno e

guara aIr pres ntar t s Ti • Ayur: amientc er: la M _ sa

General 1e Negocia ión
Er este sentido. el Pler. , por unanimidad de '05 miem�r

(!Q � errt e , acuerda d eLgn '" para "-ormar parte de z.a !'lE' a

Ge�_� de Negociación, en representación de. Ayuntamiento, a

�r.rt nio Guerrer Guerrero. Dña. Mª Luisa Herrero Lozano
n, �C;:J ro Pérez Corbacho.

�"'"
Q. - ACORDAR :::..A PERMUTA. �I)N LA ::lliPRESA DE HIJO' I"'

eo GUILL�N. S.L. DE LA LíNEA DE LA ALTA TEN3IÓN A ie 22
125KVA y EL CENTRO DE TRANSFORMACIÓN POR LAS OBRAS DE

'ASO DE LÍNEAS A�REAS DE ALTA TENSIÓN A SUBTERRÁNEAJ.
Examí.nadc el expediente tramitado para realizar la permuta.
on la empresa d Hij de Jacinto Guillén. S.L. d� la linea

Alta Ter s í, a 10/22 KV.CT.125KVA y el Centro de
an .for-mac í.ón por las obras de paso de Lineas Aéreas de Alta

T'nsi6n a subterráneas, situadas en calle .alomares y Avenida
Extremad ·ra.

ATENDIENDO gue �ueda justificada z a

• eLí.z ac
í

ón de 15 Obras de Paso de Lineas
na

í

ón a Subterráneas. con e fin de evitar
o L1neas Aéreas de Alta Tensión con�:evan.

ATENDIENDO que el bien del Ayuntamiento es un bien
, aliticado com patrim nial sin otro carácter.

ATENDIENDO que el coste de las Obras ha r �lizar por la

�presa de Jacinto Guillén, S.�. es de 2.042.065 pts. y qUé e�

v_en que se pretende permutar se valora asimismo en 2.042.065
. p r �o que la diferencia de valor entre los bienes que

permutan es de 0% y por tanto está dentro de los limites

gidoe.
ATENDIENDO que lo re ursos ordinarios de Presupuesto

e.rer-a l asciende a 130.818.561 pts .. por lo que el valor de
los bienes a�canza e 1,56% de esta �ifra, no haciéndose
preClsa la previa au� rización de la Comunidad A"t n ma.

Vista las d�spos ones 'egales de a� _cación y tra

p via do l
í

ber- ion, el PI no, por unen í.mtdad d los miembro
a istente . ad pta 1 igui r+e ACUERDO:

1Q. - Permutar la Linea de Al ta Tensión a 10 22 KV. C�.
l25KVA y el r.�ntr de Transformación por la Obras de Paso de
Linea Aéreas de Alta Tensi n a Subterrár as, sita en Ct. f'

ralomares y Avenida de Extremadura.
2. Qu la �m '"es Hi�os de

qu era el mpr mi� de realizar un

/

necesidad de
Aérea de AIt
el peligro que

Ja,tnt
nveni

Guillén,
ste

S . ..,.,
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A IntamLento para instalar el alum rado �rti ti o d
"Nuestra Sra. e: a.... Ni v s'.

30. D(' prpsfr+f a � rd y
efecto. antes ie su ejecución
'orre onrt en�p de la e �uidad

Exped ent en c lIl'Pl iII' í.ent, ct
'09 RF 1 'l1.' r " QF Bi r, '3.

en e p4azo le gu.nce dia contados a partir de la
n d� la oll'lnicación del acuerdo. la ComunLdad

no "'e'Ju�"re al Avuntemí.ent.c , se prosiguieran las
roes ueuend f ...cul+a:1 el Sr. Al alde, D. Ant.on co

'Ju rrf r Guerrero, :.>ar <;1.1. en r emor-e y representac.ón del
AyuntamiFnt� fuscriba la do uII'entac16n necesaria.

a Fræita

del Expediente.
se .omunicará

Au+-"ir,flma <:lar:io
(:.rece¡:.tuado en

Incoado a•

... 1 <'r ano

roueY"ts d .. 1
el Art cu I

20. AGORDAR DAR DE
N"EPTo� • IBUTARIOS. 'Vi +a

i in+e5 concept0 tribu+-�ri
pü 'obre err6n.� nt p
rr a "9.r.tilad total de 140.813.

El PLeno. lOor 11a,1 Ir tdad
A �rŒRDA dar de ¡:¡.ili t.od y
e ,tenide "ro.a re.ación dada �

d 14 .131=3 r t,e ,

BAJA
la

A RECIBOS POU DIVERS S
relación de �cc bos, prr
" hen ido en:Ltid e y

r dUT:.c do y que a cienden

( lOS m< mbros s s+ r s.

cliJa un s de le8 r ibos
conocer. por -m import +ro+- 1

13Q. ACORDAR LA r'ZCLARACI6N DE PRESC�TPCIÓN y ERROR FN
'O"lTRAÍ'X' DF CRÉDITOS Y OB'"1 lACIONE3 DE LA 'ORPORAClúN y

t DE :'05 MISMOS EN :'ESU:''I'ADO DEL PREsupr ESTO. -"Dada Ler-t.ur-e
10"- Se r-v Lo Loe de la ;3c"rct'l.ria-Intervenci6n de las

'E sC'icnes pra�i&ionales de 'r�dit y ebligaC'ionEs pre C'ritos
nt r aido' err"inp.a'Ilpn+€, r-ro¡o ieæt.ae par lY"t.ervenc i6"1 asi
':'08 informes obrante en e. Exped í.errt.e , el PIF>nr. ...or

r in dud de los miembro "sÍE +F.rote" . A('('FRDA.
o Dec.larar pre rit los cr éd , tos a tav r de st

'o�por 10n y ob11gaC10nes de la Ir sma onten1 as en .a
ne �UF e 1 i dad e r ,.,¡ rec ten e r la nt id ri

je 438.749 ... _s. y 1.333.682 pt . re.Jpe�tivaF n+E.
20. Decl'l.r'l.r dar de BaJa, For err r " traído .os

... d tI) fav r de F +- r ... r-ae i n y at liga�ioro e d 1
uem r -t:. 'lid", en Las re. i ne q.le de h'l. dado e .ient,e , que
e i n ...en a la r'l.ntirl ... -:l de � .473.05 pts .• r-e spect í.vement,e y
009 413 ptó .• re'perti�� 'ltE,

3º. �.lblicar dicha lela i�n en el Boletin Oficial -:Is .8

Prov
í

r; i... " fUI d� ";lle. I í.enee se cone í.der-en perjudi 'l. xo e ,

pu":c",,r fnr'l1.1Álar las rec 1 m ion e qUE est imen convcr.Ler t < y

61.:. (lere hr .
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'4Q. APROBAR �. IL1 A'I'N PROYECTO �E OBRA DE
PAVIMENTAC 'N F ',4,LLEb ". CIM NTERIc" MUNIGU'AL. "Por el Sr.
A a de se esentó el modifi ad a la C r- numero '04/L1/95

p v nta ión de al le int r rps del Cementerio , redantR�-
p r I Arqui+ � �ie � lagre Cantera Farrugia, orno

u nc¿ a � ri i n de nuevas �nidade de b�as en

d cu n d as bra nt idas en Ql Pr ye-t

t doa 06 miembros d Flen
1 mism , por- unanimidad de

aprobar e m difi ado

la nueva

loa miembr s

anteri rment

l
Al

ija p r

de Obr 6,
s ntes, A�A
erit.

Y no habiendo '!I s aeuncoe 'l gue tratar, por el r.

1 e. se levantó la Beai'n, uando eran 1 B ve ntiuna h�r
y quince minutes. de ...a que se ext.í.endc la presente ante. q.le.

m Secretar! ifi �.

Visto Bu\.
Al-alde .
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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL PLENO DE ESTE
AYUNTAMIENTO EL DíA UNO DE AGOSTO DE MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y
CINCO.

SRES. ASISTENTES:
ALCALDE-PRESIDENTE:
D. Antonio Guerrero Guerrero.
SRES. CONCEJALES:
D. Julián Flores Gordillo.
D. Juan Pedro Dominguez Diaz.
Dña. Maria Antonia Romero GÓmez.
D. Juan Fco. Lavado Seguro.
D. Luis Guerrero Dópido.
Dña. Maria Luisa Herrero Lozano.
D. Antonio Guerrero Amado.
D. Isidro Pérez Corbacho.
D. Sebastián Galán Corbacho.
SECRETARIO:
D. Miguel Sánchez Caballero.

En el Salón de Sesiones de la Casa Cosistorial, siendo
las veinte horas, concurrieron, en primera convocatoria, los
Sres. Concejales que más arriba se expresan -excusó su

stencia. por motivos de viaje, Dña. Antonia Flores
errero-, al objeto de celebrar la sesión ordinaria de este

yuntamiento conforme al orden del dia previamente
establecido.

el Sr. Alcalde-Presidente,
da fe del acto el Sr.

Miguel Sánchez Caballero.

D. Antonio Guerrero
Secretario de la

Preside
Guerrero, y

Corporación, D.

Declarado abierto el acto por el Sr. Presidente, se

procede a debatir los asuntos figurados en el orden del dia.
adoptándose, sobre los mismos. los acuerdos siguientes:

1Q.- APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESIÓN
ANTERIOR.- Por el Sr. Alcalde se comenzó la sesión diciendo
que si algún miembro de la Corporación tenia que hacer alguna
observación al acta de la sesión anterior -celebrada el pasado
dia 14 de Julio- ahora era el momento de hacerla. Dicho esto,
el Sr. Concejal D. Isidro Pérez Corbacho dijo que, en el punto
número tres, referente a la solicitud de construcción de un
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2Q.- FELICITACIONES.- "Por el Sr. Alcalde-Presidente, en
nombre de la Corporación, felicitó al Sr. Concejal, D.
Sebastián Galán Corbacho, por su reciente paternidad.
Asimismo, felicitó y le deseo buena gestión en el ejercicio de
sus funciones al Sr. Concejal, D. Antonio Guerrero Amado, por
haber sido nombrado, por la Asamblea General de la
Mancomunidad de Aguas del Pantano de Alange, Vicepresidente deQ,.I la misma. Detalle que agradecieron ambos Concejales".

"
.L

�
lit>
,
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punto de agua, en varias ocasiones se citaba el pozo de "Las
Minas", cuando lo que él había dicho, en las mismas, era el
pozo "Camino de Las Minas"; por lo que pedía que se corrigiera
el acta en este sentido.

Hecha esta observación el acta
unanimidad de los miembros asistentes".

fue aprobada por

3Q.- APROBAR EL PLAN CUATRIENIAL 96/99, SEGÚN PROGRAMA DE
EXCMA. DIPUTACIÓN PROVINCIAL, DE INVERSIONES PARA

NFRAESTRUCTURA Y EQUIPAHIENTO.- "Por el Sr. Alcalde se dio
cuenta de la circular recibida de la Diputación de Badajoz,
relativa a las inversiones del Plan Plurianual de Inversiones
1.996-1.999, de cuyo contenido queda enterada la Corporación.

En consonancia con el mismo y tras estudiar otras
posibilidades, como el construir una piscina pequef'ia en los
terrenos del Ayuntamiento ubicados al lado de la Piscina
Municipal, la cual fue rechazada porque dichos terrenos están
afectados para la construcción de un Instituto de
Bachillerato, y por la posibilidad de solicitar la
financiación de su construcción a otras entidades públicas,el
Pleno, por unanimidad de los miembros asistentes, acordó el
plan de inversiones que a continuación se relaciona:

A�O 1.996

-Acceso al Núcleo Urbano, en calle Guaref'ia. Presupuesto:
20.000.000 de pesetas. Proyecto: Diputación. Terrenos:
Pendientes. Obra Completa: Sí. Mancomunada: No.

-Alumbrado Público. Presupuesto: 3.000.000 de pesetas.
Proyecto: Diputación. Terrenos: Resuelto. Obra Completa: Sí.
Mancomunada: No.

A�O 1.997

-Acceso al Núcleo Urbano, en calle Calderita.
Presupuesto: 20.000.000 de pesetas. Proyecto: Diputación.
Terrenos: Pendientes. Obra Completa: Si. Mancomunada: No.

-Alumbrado Público. Presupuesto: 3.000.000 de pesetas.
Proyecto: Diputación. Terrenos: Resuelto. Obra Completa: Si.
Mancomunada: No .
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AflO 1.998

-Acceso al Núcleo Urbano, en calle Amistad. Presupuesto:
20.000.000 de pesetas. Proyecto: Diputación. Terrenos:
Pendientes. Obra Completa: Si. Mancomunada: No.

-Alumbrado Público. Presupuesto: 3.000.000 de pesetas.
Proyecto: Diputación. Terrenos: Resuelto. Obra Completa: Si.
Mancomunada: No.

AflO 1.999

calle Luis Chamizo.
Proyecto: Diputación.
Mancomunada: No.

-Acceso al Núcleo urbano, en

supuesto: 20.000.000 de pesetas.
renos: Pendientes. Obra Completa: Si.?:,�

"f -Alumbrado Público. Presupuesto: 3.000.000 de pesetas.
\.� royecto: Diputación. Terrenos: Resuelto. Obra Completa: Si.A" -

Mancomunada: No".

4Q.- APROBAR LA CUENTA GENERAL DE PRESUPUESTO
CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO DE 1.994.- "Por el Sr. Alcalde se

dijo que se presentaba la Cuenta General de Presupuesto
correspondiente al ejercicio de 1.994, tal y como se presentó
en el último Pleno, celebrado el día 14 de Julio, y que, como
consecuencia de que había surgido la duda sobre si un pago se

h bía realizado dos veces, por aparecer la aprobación del
a D. Pedro Monge Paredes, por un importe de 600.000

esetas, en dos Comisiones de Gobierno distintas, se había
dejado el asunto sobre la mesa.

Asimismo -dijo- el Sr. Alcalde que se habian hecho las
aclaraciones oportunas por la Secretaría-Intervención del
Ayuntamiento, aclarando el error en la aprobación del pago en

dos Comisiones distintas, pero la realización del pago por una

sola vez. Por lo tanto, como ya fue explicada la cuenta en el
Pleno anterior, procedía en éste, únicamente, someterla a

votación.

El Sr. Concejal D. Antonio Guerrero Amado, dijo que en
las mismas sesiones en las que se repitió la aprobación del
pago indicado, había observado la repetición de otros pagos;
por lo que pidió explicación sobre si se trataba igualmente de
un error, el cual fue confirmado por los Servicios de la
Secretaría-Intervención .
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CLASE B.a
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N �a�l�ndoB� p�eBentado, re�l�ma�i6n alguna, du�ante el
periodo je exprsicion al Iubl co, e Pl nr, par un nlm¿tta� d
Los 1 mb B asis· r,t�� ACUERDA:

10. Aproba� pr·rvisir:n Im nt la M d í f í.c ac rón purrt al de
s N rm .su �ldi-rias, nsi en e en caliticar c m urbana

las Earcelas N0 56 y 'i. II a t lalml'nte "'ústica.

20• - Elevar Ex-¡:edie.lt€ a •

'rbanismo y Medi Ambi �te i_
pr bao16n definitiva •.

C;onsejeria de Obras Púb::'i a8.
,J lata de Extremadura, ara a

',- .

ACORDAR LA REVISIÓN DE LA RELACIÓN ACTUALIZADA SOBRE
DE ESTE MUNICIPIO A EFECTO DE REALIZACION DE LOS

PRELIMINARES DEL PADRÓN MUNICIPAL DE HABITANTES DE
P r eL Sr. AlcaLde d o uenta de la relación k
po" la � ona e d l Término Hl;lÍ ipa.l ae La Zarza,

e��? 1a par la Delegaoi n Pr vinciaI de Es+adistica en

. lento de ::'0 ",st, b c en .' S d Sp<"JS.Cl nes v gen e ,

�-"' +rabF:,j IreJ.��ra., de �a Rerva._i6n Padr-onaI ct
.¿ 9 lii En OB rlat F. æumí.n í.et.r-ad s se eæt.ab Le en qle La Zar�a

� _11;. rece a. la Pr-ov í.r, i de Badaj z , cuvo oód í.go e s el J; <,iU

:.mi�k:¡;¿o se denorrí.na La ¿a.r�a, cuyo _ Jdigo 5 e. ::. . .i_I;
t í.en un ext.ene í.on pert 1'.11 en kil met r-oæ d 3,_, "ü
n nt "la distancia de la CapiTal de Pr vir._ia.:1 4

.met.r-oe ,

El Fleno, por unan.cmr dad Je Lo .n
í embroe ae

í

et.entec,
et eu nf'crmí dad a I re ... ac í, n e unidades remitidas por

Delegacl n Pr-ovrnc
í

a l E. t ad.í at.Lca y r-eeeñede
ri rmente.

5Q _ ACORDAR LA ADQUISICIÓN DE TERRENO PARA DESTINO A VíA
PÚBLICA. 'Vi to el Exp diente instruid"" por los Servi i
Técnicos d estE AYtæ amiento, para ... a adquisición de 96 m2 de
terrenos. rropiedaJ de D. André Domlnguez Frieto y su Esposa
it n la antigua carrct ra • Villagonzalo.

Teniendo necesidad, est Avunt.em.íent;o , de adqulr l' 1 e

� n i nado telrenos para destinarI � a via públic , el Pleno,
cen siete v to a favor l tres abs enc

í

cnee -la de Los Sr B.

Miembr • del PCOE , ACUERDA:

•••
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1 . P 1 un .:nI- total u

G <
pes tau .

..... ¡:. e-da �. An.jr �

en la ntigu arI' t ra J�
J rec.ha on � 3 Hr0S. ae

i�dJierda con Ú. Antonio
...... r!' r

Jr. Al ald
ari B ¡;ar

"'!Q .. a la firma de cuantos
hacer efectiva estan

LA ENAJENACIÓN DE 'I'ERRRNOS PARA J�
DE UNA CENTRO DE TRANSFORMACIÓN EIÆCTRIGA.

1 pr-oced m ent,o Lnc t: ado para la enajenar'i{¡n de una

terrenos de �. 19 mz , PI' piedad d este
:tbicado F! l' � ejl; � n (anteri r-m.ente

... r Cerca d.. 1 Huer t,o Genera. l.

tErr�n� €s á a .f.cado como

(n 6 .37 �esetds.

Atend endo que la v€nta se J ��tifi a _r la ncoec
í

ded de
ru.!.!' n _F!ntrv de Tran�formaci6n de Energia t:léctrica.

e , eumt.n í.at.r-o ':l� ene r¡il.a a v ív í.er.dae le ,.,rotecci6n
,

I.. �_ .... �

Vistas la::. dispc; Lc
í

onee .egale_. .... apI Icac í.ón ,

1. forme favorable de .a S 1 taria Interven ión y 1 pliego
ndi�i nee redactadc al efe ,t , el Pleno, PC'r ti ran.í.mf ded
5 miembr El asistent s, ACUERDA:

e�

de
dt'

1_. EnaJe,ar _. d. nte
.79 m2, comprendida en o t.r

lleJ� sIr (anteriorment
..

r. al' I �

i.bae "a la I- re i n de
ct mayor �up rfiei ,

únú • a � r CE"oa

terreno de
e i co en �l

de Huer-t »

r

Aprobar el ¡;lie o Je �ondleiones v1ridiCO econOmic,)
.ní r i trativa q<1El ha de regir � eubas t.a , dis¡;- niendo qu se

P;¡ lique un extracto del mi mo. por ( plazo d cho dias n

Tablón J( Anuncio y E 'Etin Oficial de 1 Provincia,
anunc Lando la licltaclCn e ímu l t.eneement.e .

'I.
•••

.-; !"
..-
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-2. Dar cuenta de este uerdo al Órgano de Aa C;úmunidad
:moma de la "unta 'e �X remadura que t nga +ribt.i(¿a la

te ,lC' ia .

4
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,,1
v ra

PROYECTO DE LAS OBRAS A REALIZAR
DEL PER �O 1.9gb. Fer e ... uI. Ale

...... , cer e , ._.vnt n
í

d d 1 ¿. r li .\. t...... �i..l..... ,",..J�prGnJ
r dll�dr fi Q tE vb 1 � del PER 1.

LiI.

r � J
a, I

\". n _lz
p rt a

i ....

J 1 rI

70, APROBAR
TERCERA SUBVENCIÓN

L a r .Li .... �

Jl�tr_ u n u y; taL E. en A d

",1 ITO y'
", P"l .n r...

n 1 \..-..ldn Bue¡¡
püblica: en CI " r-c.i

a erad: n CI � err L an y

,1 � ra d.....,c. .... er der,
ie r, � chent ,nil p

�ir' '!l

".

�

Di h ¡ b; ,,_ ... ) - =m -

n..Lc d I lo f rn,,_ .. _ ig" i

\r .; nti r ....

) e deet ;n
eLrcuent.e y

e ad), o ,at

1... ti mc.r r � � ar

INEM, Man ct
Junta d Ex ...

Ayuntaml nto,

.. 5.51
r 1. •

F nJ_ fI .

L_ n

L

,

__ , ACUERDA.
1

1 F.r ,

Pér cz
....

... ba
, i' n 1

v

A
-
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-:: ::-
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• Arrob 1 t ria Pl ntad P r el ':r�
A de. , !:-ra .a ter la u v n i n d. �

PER . .)
1

< !CIó y q po a antidad et c llones.

,i nto hent.a mil � 18 O resetas).

,., La f.nan �1 n de bras en f r a indi ada en•

, Pr ve t•

'i=itar de 1 Junt j Extremadur a a��idad de
seisci ntas c neuenta li tres mil pesetas (1.653.00

e i ,
• r-r-eer-ond ente a <IO de la antidad subven i nada

• INEM, pal a gast e .n terial

Q. APROBAR EL EXPEDIENTE NQ 1 DE CONCESIÓN DE CRJIDITO
RDINARIO.- Visto li exaní.naco el El<pediente í.net.r-uí.do
)S ServicLos �Ácniocs de �cte Ayuntamiento. para la
i¿n de Crédito Extraordinario. :por .m imI>0rt de

-.
c de peoetl,.s. para financiar parte de la a:port i,

pal qu. ta de hacer a la ccnet.r-ucc
í

ón de p b 11 n

te.. P lideportiv _

"

•••
.-; !"
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I
H liend sido inf rmado favorablemente por

erven i n de este Ayuntamient y por
f�rm tiv de De arr 1 E nómic li Ha lenda.

la .:> er +"Iri
la ro mi ión

M mentos antes de f na l�ar e debate, uaentó del
t'Leno , e I .:>r. ·Gr.� j a 1 D. J1.AaI: Fr-an Lace Lavado egur-o , que

vi a personarse, al ma emo , cuando se estaba real izando la
c

í ón , En coneecuenc La en ec te punto. el mene ionado
eJe l . no -ot.ó ,

I::. Pleno de la C�rpor"lci6n. " r. seis veto. a f voz- los
(' LOS Gres. Miembros d 1 F.F. y tres votos en ontra .JS de
o �r Miemb'os del PSOE, APRUEBA el Ex� di nte d�
ncesi6n de rrédit ExtraJrdin ri" p r un iœ� rte de

00.000 d peut"ta qu r'Í. t: Lnan 1;vi en re anente de
e ant.e iore .

9. ACORDAR SOLICITAR, UNA VEZ MÁs, AL M.E.C. LA
ClJ STRUCCIÓN EN ESTA LOCALIDAD DE UN CENTRO DE ENSEüANZA
SECUNDARIA OBLIGATORIA (E.S.O. ).- For el r. Al e Lda "e oi
'u nta de la g ti r. s qu, na ta la fecha, ae hablan
l' a 'zado por eute Ayuntamiento ante el M.E.:. en lela ión con

.a construcción en esta loeal .. dad de un ��e:r.tro ae Enaeñanae
undnr-I a , En este sentido dijo que, dicho Centro se habla

c�i�itado con fecha del 22 de F brer, de 1.990, ha iendo uido
reit ra_ja la petici6n ,-on teche d€> 13 de Diciembre de 1.992 .
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CLASE Boa
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P t r Q:!"1II r � gu r •
, había ce Let.r-ad varias

stas con e� �lre�· r Prrvin ial de Educaci�n y Ciencia
�ua�m�r�e es l� misma persnna�. uando SE � r. al" n

r-e-a zar laE; g et.Ionee ) , t das ellas, el Director
t_ovln a hab_a confirmad� a esta Al alila la previsi n, por

ha i e 6n Pl' vin i 1, e. onstru_.i6n -íe I eu.i nado
ntro en ee+a 1 e.Lí.d 1.

consecuencia de esta r.firmaei6n y siendo r, ce t: o

n I" de 08 terrf'''l.:l r.c ari �ara la c nstrucc�6n del
:le Enseñar.-a. de .Iilldar ia U ligatoria y Bachillerat con

. ein y seis uni<iaaeE reflPe_tivam"'nte, para lo ..ual, seglAn It'
ab a:� munieado el :::irp! t.oz- Prov ine Lai, era necesar o un s

!,2.0�'Im2 apr<::¡;ümadamente. For e� .1eno de este Ayunta ento,
r U!]/"nimidad. en o:iesi-5n 'e�ebrada el d�a 2:' � oct.u ,re de

·Y. 993 JI ij , s al'uerd",,' c ;m_"ra de 14 _ r5C m.; , "t< _ se (.e.VEl

Es.�ura Púbi ice , er, favor de e te Ayuntamlen't, e í.end

il\� a e e� Registro ae la PI" pi :lad nt;! � de Méri'.ia, con
• ��a 22 ti'" F orero _ 1.931. er. 1 T mo f,54, �ibr(, _, 01_

7... fi a 1. 16

n poæt c r-í.o r-í dad li m d í

ant e Exped í, nt d tiodificaciór.
al de laa �ormas ubaidiarlaa. se califican dichos
n 8 c mo ur bano , quedando ai tado a uso dotaciona. ct

i6n li cultura.

E en iecha re iente, uanct este AlIunt !:)jent tiene
cimiento, ext.r-aof

í

c
í

e Im nt e , d a publicación de la
ur-a R ct de Centlo3, en 1 qu el <�"legio PúbLvco de La

ct "a aparece adscr I to a 1 Centr s de Ensel'lanza_ de Mer ida,
que no Jeja de extraflar remaner, mucllo más, li ndo por
�e vi 5, r llega un J .UIDent en .L cu-i I aparecemos, t.al

mo habia comunicado en S.l dia el L rector Pr-ov
í

nc Le L,

Llc-ho lo anterior, é::' 'I". AI �11 PI" p 15 tJ

apr cara por el Plen, con ecc onar un de
ar-gu nta i es que fin de nuevo �a ¡,-eti in, Bu ri to
por t d". 1 _ miembr de la C rporaoi'n, y qle el mi mo e

¡:resentado I" el SI o A::' 'alde, loe Portav ces .íe 1 _ Gr ¡PO
F iti oa, 1 r.

T
_re t r del 1 si Públioo Nstr'io �ra. de

ae N eve li
' Pr-o id ''lt d 1 A P.A. al Ilmo. S . Direot r

PI" vlnc� � d 1 ti E C, y nv ar c r.La d 1 escrit a 1
Co,lJejeria e Edu.:a0ion li "tlventud de .a Junta de Extremadu.a .
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Ae ímí.emo , l' r-opue le.,¡ en _

-

so de ne btener reEip....esta

"'at��fn.-::t;r Il. en un br-cv I,rlodo :I t.rempo , ct r- ;¡ nta r

110 todo el E. rt r-amad cie. e i lt are.L y '15 iativ 'lel
puebl_ c .m la� _ r-r �¡: n::ilen+"s e::;: ..cec ronee , I ar a �..te er

ur.í, r, d t_'L i L de n.... v 1 nstr ón del Cer rJ

al '1J.n�s er-; de El .... a � r., a la J r ta d Extrtmadura y a 1'1
re iJ� Pr V�n_L'1 _! M.E.C.

':i has m dida fu r n n lfL ent d, pr PUS est'Lidiar
í.Lí.dad de realizar rrí f staclones y enc í.er-r-o hasta

ur, omprumi o por eser i to de 1 M. E. C. e la
i6n del Centr y ue además :0 ccnt.emp.,e en el
'._ transf _rencia de competencias, en su cae a lll.
u.'{t remadura.

una vez debatida di�hao �ropuestas, el
d los mie�bros asisten ces, ACUERDA

realizada ror el

10. RUEGOS y PREGUNTAS_ "Se comenzó e te ¡:unt por el
r.

� ::-ejal D. Sebastián Galán Corbacho. rogando al �r.

Alcalde que la convocatoria de LOS Plenos sucesivos. si fuere
p ible. �e hiciera medi'l. hora m t'\rde.

El �r. Alcalde dij" que. en

ru go se tenJrill. n � ....enta.
la medida e LV pvsible.

El �r. Con�ejaL D. Lsidro Fér-ez Corbacho r gO al ...r-.

Id ,1ue el punto nO 12 d 1 Fleno anter-í c.r , en el qu ce

¡probó el Expediente dI" enajen eión de sobrante de via

'" .rbLí ca , en favor Je D. Antonio Carbonero Martine,;;, ae tratara
1 un nuevo Plene. ya que ne se habla aceptado L pl' puesta
le el hizo en el leno ante 1 r, n l�tente en que se fijara

p c iv gual. tant para compra com para venta de terrenos ,�
.[� 11

parte el AYJ�t mient .

•

For � tra parte, ez c m smo
•

r; eja.
vi�los V terinari t bis h h

abrevadero q�e se �retendia re lizar

ntigu t..i .Irer ffiu,Ji ipal.

• reguntó i por
nforme obre

en 1 s terrenos

los
el

del

�iend respondidc por el Sr. Al alde, di�iendo que ,o lo
ao ia , ya que i se haoia realizado informe, e mismo
onstaria en e. Expedient ';!u al ef � to e st.ebe real izando la

.Junt a de Ex.t.r-emadure .
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